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RECEPÇÃO DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA
- Por motivo de força maior, a Presidência
do Tribunal de Justiça do Estado comunica

_

que, a recepção que ofereceria hoje à noite,
às 21 horas, no Clube Doze de Agosto, foi
transferida para salão nobre da Assembléia
Legislativa, permanecendo o mesmo horário.
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O TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1006.0 milibares. Temperatura média do dia:
24.1 graus com máximo na maior insolação
de 33.4 graus e mínimo à noite de 18.8 graus
(No Planalto a média mínima será de 13.8
graus) Estado médio do Céu: Cumulus,
Stratus, 'Cumuluninbus, de meio claro a

encoberto. Nevoeiros esparsos no litoral,
margens de rios e serras. Estado médio do
Tempo: Com formações de chuvas e trovoa
das esparsas no Planalto e instabilidades
passageiras no litoral. Durante o dia, com

estabilidade. Previsão: A. Seixas Netto.
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Cristãos e Governo quer
'

Criciúma Passagens INPS
•

Decreto criaanuncia
,

muçulmanos bens de
,

, atendjmento Conselhoaprova . aereas ,em'
. '

"
.

ressuscitam capital a aumento de
.

linhas de 24 horas estadual
,

I

ininterruptasluta cirmadCl preços� 4'00/0 a seus domésticas de política
no Líbano competitivos servidores sobem 4,92% ao segurado financeira
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Saúde amplia
, ,

em 500/0 seus

recursos

p�ra
combater a

, tuberculose
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ínimo serão'maximo
Té�nicos governamentais da. área econõrníca confi,rmaram ontem a Inte,nção de decretar ·utn':�umentó'sub�tanci�i�p-O'.s�!;��i.b,:�rnimOlconsidera�dó os ín�ices de inflação e a perdado poder aqu�sitivo. (�g. 5)

Um retrato da ,"'''_
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1 ransamazomca,
7 anos depois do
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desafio ao verde

'j
\ l .\

. -;.: ! '

-.t ....

,

À margem do rio Xingu, Altamira é
um FaIO oásis dessa dramâtica e caótica

civilização que se estabeleceu ao
.

longo da Transamazônica, com seus 5.397,8
quilômetros de clareira entre o verde imenso.

I
.

Os "tropeiros" desse desafio projetado na

selva já a apelidaram de "Transàmargura". (Pg. 15)

,I.

A Cidade se reúne na

festa do esporte amador
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TRIBUNAL DE JUSTICA

DE SANTA CATARINA

NOTA· OFICIAL
o Gabinete do Presidente.do Tribunal de Justiça do Estado torna público que,

por motivo de força maior.to local da recepção que será oferecida no próximo dia 6

(seis), sábado, às 21 (vinte e uma) horas, foi tr�nsferido elo Clube 12 de Agosto para
,o Salão Nobre da Assembléia Legislativa do Estado, à Praça da Bandeira.

Paulo Roberto Gomes Faraco
Oficial de Gabinete

I

Debruçada sobre o Xingu, Altamira foi implantada como pólo de civilização destinado a se irradiar ao longo do deserto verde.

.- .,

Marginais
fogem e

juram matar',

policiais'
que os

prenderam
Ptí11i"a II.
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Exilados

deixam o

Uruguai
Montevidéu - Cerca de

30 uruguaios, supostamente
men bros do proscrito Parti
do Comunista, deixam o

país I· oje rumo ao México,
ern c ija embaixada estão

refugiados, Há outro grupo
na e .baíxada colombiana.
UI 1 primeiro grupo de seis

pessoas partiu anteontem O

governo não forneceu ne

nhuma informação sobre, o
número Hem sobre a identi
dac,e dos refugiados que ain
da guardam ordem para
abandonar o país.

o fascínio
pelas coisas
de Hitler

Nova Iorque - Uma cole

çãp de lembranças da época
de Adolf Hitler e seu parti
do nazista atraiu a um leilão
nume.rosos compradores.
Um dos artigos vendidos foi
uma carta de Eva Braun, a

arnan te do "fuehrer". Um
documento de 1935, assina
do por Hitler e seu ministro
da Aviação Hermann Goe

ring, foi vendido por 325
dólares. Uma carta d6 dita
dor acompanhada de foto

grafias de Heinrich Hoff

mano, seu fotógrafo pessoal,
foi vendida por 675 dólares.
Ar tígos de mesa foram ven

didos por um total de 1.175
dólares. O leiloeiro, Charles
Hamilton, justificou o in te

resse despertado: "O mal
hoje em dia exerce uma

fascinação sobre as pes
soas".

o Hhélio"
e a origem
da Terra

Moscou - Físicos de Le

ningrado descobriram isóto

pos de hélio do tipo que se

formou quando a Terra sur

giu de uma nuvem de pó
CÓSilltC,O, ·háA,5, bilhões, de
ai108. Segundo a Tass, o

chamado "hélio primário"
se dissipou no espaço há
muito tempo. A importân
cia da descoberta: abre no

vas perspe> Fi< as para o estu

do das origens do planeta.
Esse tipo de estudos tam

bém fornecerá meios para,
com ti conhecimento das
estru turas terrestres, prever
as erupções vulcânicas e as

atividades sísmicas.

Uma forma
de escapar
ao câncer

Was8ag�"'11 - o cientista

Michael Spom, do Instituto
Nacional do Câncer dos

EU.4, veio com uma nova

dê)" ziaTa acabar com o

Yãp�1;; r. Considerando que
"' -,.H poucas possibilida-

lo eliminar as causas

(','",-11' \?, as d'o mal, outra via
pod 'T J '" o desenvolvi
rl� f ) ri' � ogas que evitem
o Ulg'T -n t -, da enfennida
,'t;, no C'.JfPO A idéia, segun
de de Fi foi testada em

an.r.uis, com resul tados pro
m.ssores,

_, general
,

. nbornado
renuncia

• '( _,.:a - Comprovado,
"tIc és 'I '1 a investigação

I milíta , 1'le o comandante
! i! Força i".prea turca, gene-

1 Emir Alpkaya, recebeu
l'." cheque no valor de 450

rr 1 r " tnrcas - 30 mil
dólares - da multinacional
11\) te .rnencuna Lockheed,
para p, .iover a compra de
aviões F 10 � só lhe restou

renuncia! 3(' comando e pe
dir demissão das Forças Ar

madas. O cheque foi envia

do em outrubro de 1975,
'\01110 ajuda às vítimas de
.rm terremoto" ocorrido no

país, e descoberto numa cai

xa-forte, nos quartéis da

Força Aérea Acredita-se

que o comando geral não foi
informado de tal "pagamen-
1;0".

URSS FNLA perde
seu último

apoio
Kinshasa - O governo do

Zaire fechou ontem a sede
da Frente Nacional para a

Libertação de Angola -

FNLA - na capital, privan
do o grupo pr6-capitalista
de seu último apoio impor
tante (antes recebia ajuda de
toda a Europa Ocidental e

dos Estados Unidos). O pre
sidente Mobutu, cunhado de
Holden Roberto, Iíder da

FNLA, parece agora conven
cido de que não adian ta
continuar a luta contra o

governo da república popu
lar de Angola, reconhecido

pela maioria dos países,

Poucamudança
emais força
para Brejne.

Moscou - A pequena reestruturação do
Partido Comunista da União Soviética não

serviu senão para fortalecer mais do que
nunca a posição do secretário-geral Leonid
Brejnev, aplaudido ontem por mais de
cinco mil delegados, na cerimônia de encer

ramento do XXV Congresso do partido.
Nas primeiras eleições após cinco anos para
os postos (lo politburo, dois novos mem

bros, firmes seguidores de Brejnev, foram
eleitos, o que constitui a única mudança.

Dimitri Polyansky, de 58 anos, ministro
da Agricultura, foi destituído em razão do
fracasso da colheita de cereais do ano

passado, considerada a mais, fraca do últi
mo decênio. Mas um protegido de Brejnev,
que se ocupa também de questões agríco
las, Fedor Kulakov, continua pertencendo
ao politburo. O secretário-geral do partido,
o premíer Alexei Kossigin e Nikolai Pod

gorny, que governaram o país num triunvi
rato depois da destituição de Nikita Krus

chev, em 64, continuam formando a cúpula
dirigente.

OPOLlTBURO
Os membros são 16: Leonid Brejnev;

Yuri Andropov; Andrei Grechko; Viktor
Grishin; Andrei Gromyko; Andrei Kirilen
ko; Alexei Kossigin; Fedor Kulakov; Dimu
lhamed Kunaev; Kirill Mazurov; Arvid Pel

she; Nikolai Podgorny; Grigory Romanov;
Mikhail Suslov; Dmitri Ustinov e Vladimir

Scherbitsky. São secretários do comitê

central: Brejnev, Suslov, Kirilenko, Kula
kov, Ustinov, Ponomarev, Katushev, Dol
gikh, Mikhail, Zimyanin, Konstantin Cher
nenko. A idade média do politburo agora é
de 65 anos. Antes do 250. Congresso era de
66 anos- Na opinião de fontes diplomáticas
ociden tais, Brejnev exerce agora uma lide

rança mais nítida do que antes no politbu
roo

Políansky, que foi destiuído, foi dura
mente criticado. Há algum tempo ele estava

marginalizado na cúpula soviética, tendo
deixado de ser. vice-primeiro-ministro em

73 e passando para a pasta da Agricultura.
Era membro do polítburo desde 1960,
chegando inclusive, em certa época, a ser

cotado como eventual sucessor do atual

secretário-geral do PC. O resultado do

Congresso, primordialmente destinado a

eleger novos líderes, confirmou, assim, o
tema geral de "estabilidade e continuis-

'mo", abordado por todos os oradores,
durante os 10 dias de sessões.

Brejnev talou durante 15 minutos, antes
de anunciar a lista. Em seu discurso, em

voz forte repetiu os temas do congresso.
"Unidade e otimismo" e "apoio soviético

para uma paz justa e duradoura, em todo o

mundo". Foi uma alocução em tom otimis

ta, comprovado pelo anúncio de que milha
res de mensagens de apoio chegaram a

Moscou nos últimos dias, elogiando os

trabalhos dos delegados ..

o ministro Polyansky, da Agricultura, foi o único a sair. Na cúpula,
continuam os mesmos: (à esq.) Mazurov, Kirilenko, GromyKo,

Kossigin, Podgomy e o líder máximo, Leonid Brejnev.

Líderes
chilenos

ameaçados
Santiago do Chile - A

ameaça vem de uma desco
nhecida "Aliança Anti-Re
volucionária" e envolve al
tos dirigentes do Partido De

mocrata-Cristão, incluindo
três ex-ministros do ex-pre
sidente Eduardo Frei e o

próprio. Eles fizeram uma

denúncia num tribunal.

Frei, Patrício Aylwin, Jaime
C astillo Velasco, Andres
Zaldivar e ou tros sãcusados

pelos "anti-revolucionários"
de promover "atividades
con tra a pátria".

A visita
de Fidel
a Tito

Belgrado - O presidente
i ugoslao Josip Broz Tito e '

o primeiro-ministro cubano
Fidel Castro, dois líderes
comunistas cujas relações,
no passado, não foram mui
to cordiais, se reúnem neste

fim de semana na ilha de

Brioni, no Adriático. Castro,
que visita a Iugoslávia a con

vi te de Tito, depois' de parti
cipar do Governo -do. PCUS;
manterã dois dias de conver

sações, decisivas para as rela

ções entre ambos os países.
O retorno

de Golda à

política
Jerusalém - A ex-primei

ro-ministro de Israel Golda
Meir voltará, na próxima se

mana, à vida política: assu

mirá um posto chave no

Partido Trabalhis ta, do Go

verno, junto ao premier Yit
zhak Rabin. Golda, de 77

anos, renunciou ao.governo
há dois anos, cansada e "no
fianl do caminho", mas as

dificuldades financeiras e a

divisão do seu partido con

venceram- na a retornar ao

cenário político.

Os gastos
da Boeing

com subornos
Waslúngton - A Boeing

também pagou "comissões"
no montante de 70 milhões
de dólares para promover

.

suas vendas no estrangeiro
durante os últimos cino
anos. A própriamultinacio
nal confessou. O secretário
da empresa, James Prínce..
afirmou que foram feitas

"algumas contribuições po
líticas fora dos Estados Uni
dos (subornos, no dialeto
das multinacionais). "Todas
foram efetuadas em obedi
ência às leis do país. Todas
foram legais".

ARGENTINA

Moeda do
Chile cai

I

I ,Op�sição
•

e peremstes
dissidentes exi'gem

Dividido,
,

·0 peronismo busca

hoje uma saída
._

reunreo

do Congresso
Buenos Aires - Os políticos da opõsíção e peronistas

dissidentes estavam ontem irritados ao verem frustradas
suas esperanças de destituir de seu cargo a presídenta Isabel
Peron, através de métodos constitucionais. Halo Luder,
presidente provisório do Senado, neutralizou anteontem as

pressões dos opositores que desejavam uma reunião da
Assembléia Legislativa (composta pelas Câmaras de Deputa-

. dos, e Senadores) para analisar a situação do País e tentar
declarar a "incompetência" de Isabel Peron como presiden
ta.

Luder argumentou que uma Assembléia Legislativa não
era constitucionalmente válida nestas circunstâncias e rapi
damente recebeu os indignados protestos da oposição.
On tem crescia a possibilidade de uma iminente "autoconvo
cação", liderada por Carlos Perette, chefe do bloco de
senadores do principal partido de oposição, a União Cívica
Radical (UCR).

Perette disse, numa entrevista radiofônica, que havia
iniciado os contatos para uma autoconvocação da Assem
bléia que deve analisar, segundo ele, "a grave emergência
nacional e a destituição da Presidenta por razões de
incompetência para exercer o governo e nomear o substitu
to constitucional", Em fontes políticas comentou-se que
Luder havia sido "duramente pressionado", até nas altas
esferas, para negar validade a uma reunião legislativa. Na
semana passada, Luder se havia mostrado partidário da
Assembléia, mas agora mudou de opinião, argumentando
"motivos legais". Luder, que exerceu a presidência provísó-'
ria da nação no ano passado, por cerca de um mês, faz parte
de u_rna corrente moderada do peronismo.

'

I

outra vez

Santiago do Chile - O
Banco Centràl do Chile des
valorizou novamente ontem
o peso em relação ao dólar
- pela quinta vez neste ano.

O dólar foi cotado em 10,75
pesos, sendo a taxa aplicável
às operações realizadas tan
to no mercado de turismo
como no de importações e

exportações, A última des

valorização ocorrera a 15
dias.

'

O peronismo está seriamente dividido
entre os "verticalistas" de Isabel
e os que querem sua renúncia.

Buenos Aires - Uma batalha silen
ciosa é travada entre os "verticalistas"
que 'apóiam incondicionalmente a Pre
sidenta Isabel Peron .e setores que
criticam o governo, nos bastidores de
uma reunião do Congresso do Partido
Justicialista (Peronista), que começa
hoje em Buenos Aires, A tensão do
ambiente dentro dos meios peronistas
é tal que foi mencionada a possibilida
de de um 'adiamento. As previsões dos
jornalistas coincidem no ponto em que
as divergências poderão se tornar mais

profundas, diante da dificuldade de
reunifícação do movimento.

garã o governo a adotar severas medi
das, que deverão ser anunciadas nas

próximas horas. Como "pano de fun
do" desse panorama inquietante, há a

possibilidade de que as Forças Arma
das resolvam assumir o poder, fato que
a maioria dos observadores considera,
neste momento, como.urna perspectiva
bastan te concreta.

As deliberações do Partido Peronis
ta serão realizadas no Teatro Nacional
Cervantes, no centro de Buenos Aires.
Mas as divergências surgiram a partir
do problema das credenciais. O Conse
lho Nacional partidário, controlado
por um setor moderado crítico do
governo, informou que os 250 delega

. dos de todo o país só poderão ingres-
sar com um passe fornecido pelo Con
selho. Imediatamente, o presidente do

, Congresso, .

o "Verticalista'. Eloy Ca
mus, governador de San Juan, retificou

o aviso, dizendo que.seria suficiente o

telegrama de convocação.
O Congresso de hoje é uma das

últimas esperanças dos dissidentes do
oficialismo para melhorar a debilitada
imagem do governo e realizar profun
das mudanças, que permitam superar a
atual crise. Porém suas .perspectivas
parecem remotas. Verticalistas e mode
rados alegam ter a maioria d'os delega
dos. Atribui-se importância a uns 50
congressistas partidãrios do Governo
da-província de Buenos Aires, Victorío
Calabro, expulso do partido no ano

passado devido às suas duras críticas a

Isabel Peron. '

Acredita-se que, no final, prevalece
rá o grupo que controla o mecanismo
do Congresso e da comissão de creden
ciais, já que há impugnações em várias
províncias.

'

.

O Congresso irá se pronunciar no
momento em que Isabel Peron enfren
ta a fase mais difícil de ,seu governo de
20 meses. A violência e a instabilidade
política são somadas a uma crise eco

nômica de graves proporções, que obri-

Em Lima, 48 pa'$es
procuram uma conduta
para as multinacionais

Lima - A segunda reumao do grupo sobre empresas
mul tinacionais da Comissão Econômica e Social da ONU
finalizou "o debate geral e entrou ontem em sessões de
trabalho secretas, buscando um côdigo de conduta para
essas empresas. A reunião, da qual participam 48 países,
deverá terminar no próximo dia 12. Em geral, todas as

delegações concordaram com a necessidade de procurar
urna forma de controlar a ação das empresas transnacionais,
mas ainda não se estabeleceu um consenso sobre se o código
de conduta a: ser aplicado será obrigatório ou voluntário.
A obrigatoriedade foi proposta pelo chanceler peruano

Miguel Angel de La Flor. Dasposições expressas por vãrios

países, para depreender-se que existe maioria para essa tese.

A .prímeíra oposição foi apresentada pela Suécia, cujo
delegado destacou que a definição de obrigatoriedade tem

demasiadas implicações jurídicas. O que parece ser unânime
é o estabelecimento de umfórmula de controle da ação das

transnacionais.
.

Também se vislumbra um acordo quanto à criação de um

grupo de trabalho para preparar um projeto de código, mas
que seja aberto e busque principalmente a consulta de

órgãos sindicais, profissionais ou de outro tipo. O setor

latino-americano, segundo' se sabe, já preparou um docu
mento que servirá para os trabalhos do grupo na preparação
do código; O Equador defende sete pontos que poderiam
ser incluídos no código -de conduta. Entre eles, assinalou

que o código dever ser de caráter integrado e aplicado ao

comportamento das multinacionais; que tenha apoio políti
co, para que não seja uma siples declaração; o direito dos

Estados de estabelecer princípios e normas.

A queda da
América Latina No sepultamento dos

operários, .0 desafio

basco a Juan Carlos

Washington - As reservas monetárias dos países não produtores
de petróleo da América Latina registraram, no ano passado, uma
queda de 2.132 milhões de dólares, encontrando-se 4.801 milhões
abaixo do recorde de 12.950 que se havia registrado em meados de
1974. O Fundo Monetário Internacional revelou que as cifras
completas para 75 indicam que as reservas desses países se situaram
nos ,8. 869 milhões de dólares. Essa soma é inferior em 1.030 milhões
à que dispunham, no mesmo período, os três países petrolíferos da
região.

As reservas combinadas do Equador (286 milhões); Trinidad (751
milhões); e Venezuela (8.861 milhões) chegaram aos 9.999 milhões
de dólares; Isso indica que no encerramento de 75 as reservas
venezuelanas eram quase idênticas às de todos os pajses não '

petrolíferos da América Latina. O estudo insinua, entretanto, que
não seria correto atribuir a situação dos importadores somente aos
custos petrolfferos, pois os países industrializados que dependem do
produto de ultramar aumentaram suas próprias reservas em 1.972
milhões de dólares no período analisado. No.encerramento de 75 a

liquidez do grupo se situou nos 121.880 milhões de dólares, em
contraste com os 119.908 milhões de que dispunha no final de 74.

numa igreja. Os policiais
dispararam bombas de gás
através das janelas e, em

seguida, abriram fogo con

tra a multidão que abanda
nava o recinto, deixando
três mortos e mais de 30
feridos. O governo disse

simplesmente que a polícia
"disparou em defesa pró
pria".

Vitória,Espanha - Num
desafio ao governo, milha
res de bascos acompanha
ram ontem pelas mas de
Vitória os ataúdes dos três
operários mortos a tiros,
pela policia, na quarta-fei
ra A manifestação ocorreu
depois que um padre cató
lico denunciou, durante o

funeral, que o Estado ti
nha atuado com "brutal
violência" e profanado "o
direito à vida". Em todo o

Norte do país, novas gre
ves e choques. com a polt
cia eclodiram

Quase metade dos 90
mil habitantes da cidade
participaram do cortejo fú
nebre pelo centro da capi
'tal basca A multidão grita
va "policiais assassinos :',
enquanto vários helicópte
ros voavam sobre a mar

cha. Centenas de policiais
acompanharam o trajeto.
Durante os choques de

quarta-feira, os 'manifes
tantes procuraram abrigo

,Tr�gua
am·eaçada
no Líbano

Cerca de 30 mil operá
rios, por outro lado, entra
ram em greve em Bilbao,

. capital da província de
Vizcaya: "Grupos de operá
rios esquerdistas convoca-

,

ram toda a -r�ão basca a

urna greve geral Pamplo
na, capital deNavarra, está
virtualmente paralisada
por uma greve de solidarie
dade. Em Vitória, as lojas
permanecem fechadas pelo
segundo dia consecutivo e

as bandeiras espanholas fo
ram içadas a meio-pau, in
clusive nos edifícios do go
verno.

Beirute - Unidades do Exército e das guerrilhas. palestinas
romperam' ontem o assédio, de uma',al�ei1;l cristã por milic!anos
muçulmanos, no Norte do pais. Outras unidades cercaram, na' CIdade
de Junieh, um quartel do Exército onde soldados crístãosse

.

amotinaram. exigindo que fossem levados para defender a aldeia. Os
incidentes agravaram a tensão entre cristãos direitista e muçulmanos
esquerdistas, ameaçando romper a trgua, '

,

'

A força enviada a Kobayat rompeu o sítio, "Os muçulmanos se

retiraram pacificamente quando a força militar de um milhar de.
homens chegou ao local, com tanques; e estabeleceu uma separaç_ão
entre sitiados e sitiadores", disse U,J1 porta-voz do Exército
palestino. Em Junieh, o quartel foi cerc 1.1" por mais de 20 veículos
blindados e jipes armados de artilharj,�, registrando-se curtos
tiroteios. Quando cessou a batalha, no interior do quartel, iniciaram
-se negociações entre 9S rebeldes direitistas e os oficiais leais. A
situação não havia sido resolvida até a noite: "Esperamos que os

amotinados deponham pacificamente suas armas, já que não
queremos luta, mas os reforços têm ordens precisas de tomar o

quartel a Qualquer custo", observou um oficial. I
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em diversas clínicas e ambu
latórios do Inps, somente na

Capital, acrescentado de
mais 350.561 consultas rea-

num constante congestíona-.
ménto dos. serviços, princi
palmente os executados pela
agência central. 1; a instala

ção de postos de serviço e

do SPA são alguns fatores
de eliminação. E é no setor
de consultas onde se con-

centram quase todos os pro
fissionais, em muitos casos

atendendo pedidos de dores
absurdas (como a de uma

dorzinha provocada por um
corte pequeno com faca de
cozinha).

Magistério
se aperfeiçoa
em Blumenau

Blumenau (Sucursal) - Foi
iniciado às Is horas de ontem,
na Furb - Fundação Educacio
nal de Blumenau -, um curso de

pós-graduação para aperfeiçoa
mento de professores da área de

Ciências Sociais e Aplicadas, que
reúne 80 professores de várias
fundações.educacionais do Esta
do. Este curso é'promovido atra

vés do convênio ACAFE-SEE
-CAPE-UFRGS-UDESC
-FURB. O Curso é ministrado
por professores da UFRGS -

. Universidade' Federal do Rio
Grande do Sul e a pós-graduação
será em Direito de Empresa e

Teoria Econômica, se estenden
do até o mês de julho. Na
abertura. o professor Volney
Correia proferiu uma palestra
sobre o tema "pós-graduação".
Paralelamente a este curso está
sendo desenvolvido, também na

Udesc, onde as aulas já iniciaram
dia 16, um outro sobre Adminis
tração Financeira e Administra
ção de Sistemas Governamen-.
tais.

e' inclusive se executam pe
quenas cirurgias, há 101 mé
dicos, que estão distribuídos
em todos os estabelecimen
tos hospitalares existentes
na cidade .

Conselho diseipltne política
financeira de Sta. Catarina'

- .

de Política Financeira, se

gundo estipula o decreto,
têm eficácia normativa, vin
culando órgãos ,da adminis
tração direta, indireta e fun
dações instituídas pelo Esta
do. Entre uma de suasprin
cipais atribuições está a de
delinear as diretrizes básicas
da política .

financeira do
Governo, além de promover
o ajustamento dos fluxos de
caixa da administração dire
ta e indireta com os do
sistema Codesc.

O Conselho deverá, tam-

O Diário Oficial do' Esta
do já publicou o decreto do
Governador Konder Reis
.que cria o Conselho de Polí
tica Financeira de Santa Ca
tarina. O ato estabelece que
constitui objetivo básico da
política financeira do Esta
do "a maximização de suas

disponibilidades monetárias
, e, otimização de seus recur- t
(sos CQm vistas à ímplemen
tação dos programas econô
micos e sociais, fixados no

plano de governo".
As decisões do'Conselho

bérn, manifestar-se sobre a

conveniência e oportunida
de da contratação de em

préstimos, além de presta
ção de fiança e aval pelo
Estado, considerando a dívi
da fundada. Vai, ainda, opi
nar e aprovar participações
do Estado em empresas, co
mo também aumentos de
capital. a par de disciplicar
as apli-cações dos órgãos da
administração catarinense
nos mercados financeiros e
de capitais, incluídas as de
curto prazo.

Oeste recebe
·Ii'vros

�idáticos
o secretário da Educação, Sa

lomão Ribas Júnior, presidiu on

tem mais duas solenid a des de

entrega de livros didáticos, parte
dos 499 mil livros que a Secreta
ria da Educação está distribuindo
'às escolas isoladas municipais e

estaduais, em todo o Estado.
,Na ocasião, mais 119.570 li

vros foram distribuídos às 1.291
escolas da região do Oe..te e

Extremo Oeste,' beneficiando
62.740 alunos matriculados nas

primeiras séries do ensino de 1'0',
grau.

Em Chapecô, Ribas Júnior en
tregou 66.798 livros para 721
escolas isoladas que atenderão
34.960 alunos. Foram beneficia
dos os municípios de Abelardo
'Luz, 5.175; Águas de Chapecó,
1.965; Caibi, 1.830; Caxambu do
Sul, 1.885; Chapecó, 10.270; Co
ronel Freitas, 5.735; Faxinal dos
Guedes, 1.720; GaIvão, 2.130;
Modelo, 3.435; Nova Erechim,
715; Palmitos, 3.415; Pinhalzi
nho, 1.888; Quilombo, 6.280;
São Carlos, 1.655; São Domin
gos, 4.170; Saudades, 2.325; Var
geão, 435; Xanxerê, 6.340 e Xa
xim, 5.430 livros.
Para São Miguel d'Oeste, fo-:

f3IJ1 destinados 52.055 volumes,
beneficiando 27.780 alunos de
570 escolas isoladas.

A distribuição atingiu os se

guin.tes municípios do Extremo
Oeste: Anchieta, 2.105; Campo
-Erê, 6.455; Cunha Porã, 3.210;
Descanso, 3.765; Dionísio Cer
queira, 3.555; Guaraciaba, 2.365;
Guarujá do Sul, 1.105; Itapiran
ga, 3.565; Maravilha, 4.400;
Mondaí, 3,870; Palma Sola,
1.475; Romelândia, 1.680; São
.José do Cedro, 3.585; São Lou
renço do Oeste, 5.900 e São
Miguel d'Oeste, 5.020 exempla
res.

Aumentam as verbas este ano'

para o combate à tuberculose
M "h f Fonte do 50. Distrito Na
a r I n a a z. concursos vai informou que se encerra

no dia 19 de abril o prazo

pa ra me'd •. co e' den t,.·sta para inscrições ao concurso
.

para o preenchimento de 30
vagas de médicos e IOde
dentistas lias quadros da
Marinha do Brasil Os candi
datos aprovados ingressarão
na Marinha no posto de
primeiro-tenente, cabendo
-lhes todos os direitos cons
tantes do Estatuto dos Mili
tares.

Poderão inscrever-se no

concurso os brasileiros na

tos, diplomados por faculda
de oficial ou reconhecida
pelo Governo Federal, que
tenham 35 anos incomple
tos até o último dia das
inscrições e, ainda, se encon
trem em pleno gozo de seus

direitos civis e politico»

racas e no Japão, através da Organi
zação Mundial de Saúde. Para su

pervisão atuaram 14 médicos; 14
enfermeiras; cinco bioquímicos e

dois a�sistentes sociais. Enquanto
isso, para a execução do programa
trabalharam 26 médicos; 11 enfer
meiras; 16 bioqufrnicos; cinco assis
tentes sociais; dois técnicos em ad

ministração; 64 vacinadores e três
auxiliares de laboratório, represen
tando 533%' sobre o total estimado.

UM ALERTA

O levantamento procedido pelo
setor saúde do Governo do Estado
foi apreciado pelo médico Daniel
Mano, da Divisão Nacional de Tu:
berculose, que recentemente visitou
Santa Catarina, onde colheu dados
e obteve o quadro completo do
funcionamento do programa.

Depois de cuidadosos estudos,
concluiram as autoridades médicas
que a baciloscopia deve ser utilizada
com maior alcance que o exame

ab reugráfíco.
Após minuciosos estudos as au

toridades médicas chegaram a uma

conclusão e fazem um alerta à

população: a baciloscopia deve ser
utilizada mais intensamente que o

exame abreugráfico e é necessário
que a população se conscientize da

importância de ser vacinada com a

BCG intradérmica, contra a tuber
culose.

Os recursos destinados à, execu
ção do programa de combate à
tuberculose em Santa Catarinà ele
varam-se em 900 mil cruzeiros no

presente exercício, contra 600 mil
cruzeiros aplicados em 1975, repre
sentando um acréscimo de 50%. A
informação foi prestada por fonte
da Secretaria da Saúde, acrescentan
do que nessa atuação o Estado de
Santa Catarina foi suplantado ape
nas pelo Rio Grande do Sul. Disse

I

também que o cumprimento do
programa no ano anterior apresen
tou resultados altamente positivos.
META ALCANÇADA

De acordo com os dados levanta
dos pela Coordenação de Atenção
Sanitária Integrada, da Secretaria da
Saúde, em 1975 foram aplicadas
'17.656 doses (representando
65,39%) de vacinas BCG-Oral, en

quan to 210.062 escolares recebe
ram a vacinação in tradérmíca, o que
significa que 126% acima da média'

. foram atendidos. Na área dos pos
tos de saúde a BCG intradérmica
alcançou Q número de t057 atendi
mentos.

Foram realizados 16.154 exames
de baciloscopia, da qual a utilizada
para diagnóstico da tuberculose
atingiu o número de 10.046, apre
sentando um percentual d@ positivi
dade em torno de 4,19%. As estatís
ticas registram também que o nú
mero de doentes (prevalência) foi

de 3.117; de casos novos, 1.191,
com 648 internamentos, dos quais
366 da Capital do Estado. No que
diz respeito à mortalidade por tu
berculose, foram registrados 38 ca-

.

sos em todo o Estado, o que repre
senta 1,1,/ 1 00. 000.

Das abreugrafias realizadas, cons
tatou-se que para o diagnóstico da
doença foram feitas 163.720:
67.341 da Capital e 96.379 do
interior. Foram apontados 1.407
suspeitos de tuberculose, que signi
ficou um percentual de 0,86%. Nes
te período se efetuaram 2.647 tes
tes tuberculinos em Florianópolis,
Rio do Sul, Joaçaba, Criciúma e

Blumenau, mostrando como resul
tado, reatores fortes, 2,3%; reatores
fracos, 2,7% e não reatores, 95%:

Em todo o ano que passou fo
ram feitas 165 supervisões para a

doença nas unidades sanitárias do
Estado, representando o alcance da
totalidade da meta prevista pela
Secretaria da Saúde.

e: Mm_ôo dasComuni<açães
.

TELESCI telecomunicações de santa ccítarina s/a
Subsidiári� da Telebrás 11

'

,------------- ------------------------------�------��----__//

PESSOAL ESPEOAUZADO

O pessoal mobilizado �ara com

bater a tuberculose em' Santa Cata
rina (médicos, enfermeiras e bioquí
micos) especializou-se na Divisão
Nacional de Tuberculose; na Ofici
na Sanitária Panamerícana, em Ca-

SOCIEDADE DE CAPiTAL AUTORIZADO
CGC/M F No. 83.897.223/0001
AVISO AOS ACIONISTAS
ENTREGA DE CAUTELASm

BESC Distribuidora De Títulos E Valores Mobiliários S. A.
� IMPRENSA OFICIAL DO ESTADO DE SANTA ÇATARINA S.A, -IOESC

UI'PIIES ... POII�,CA VIHCUlADA AO aA8!1tETIE O" VIC(.GO.."t:RHADOII DO E5''''00

Comunicamos aos Senhores Acionistas que estamos efetuando a entrega de
,

cautelas de Ações nas condições abaixo:
1. Atuais Acionistas - Troca de Cautelas e Bonificações em Ações.

Substituição das cautelas em circulação emitidas pela Cotesc, pelas novas, de
emissão da TELESC, e, bonificação aprovada pela Diretoria em sua reunião de
04/08/1975.
2. Plano de Expansão.

Foram incorporados ao Capital Social os' contratos de auto-financiamento
adquiridos até 31/12/74 e totalmerite pagos até 31/03/75 e, em conseqüência,
processaremos a permuta dos respectivos carnês pelas cautelas de ações.
3. Identificação eDocumentação:

Em qualquer caso dos itens precedentes, além .da apresentação da carteira de
identidade e do CGC (ou CPF), é necessário: f

Quanto ao item 1 - Apresentação das cautelas de emissão da COTESC;
Quant,o ao item.Z ..:. Apresentação do carnê totalmente pago até 31/03/1975.

4. Atendimento. .

. -

Os Senhores Acionistas deverão procurar as "gências da TELESC de todo
ESTADO, no horário de 8:15 às 11:30 e de 14:15 às 17:15, de segunda a sexta-feira

AS AÇÕES P_ERTENCEM AO, SEU PATRIMÔNfO. VENHA BUSCÁ-LAS!

EDITAL - TOMADA C.G.C. no. 82.518.523
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
DE' PREÇOS N� 07/16 São convocados os senhores acionistas para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, na sede

desta Distribuidora, à rua Deodoro, no. 17, nesta Capital, no próximo dia 17 de março, às 11
h oras, pa ra dei iberarem sobre a segu i nte:

I
O Presidente da Comissão Permanente de

Licitações da 10ESC - IMPRENSA OFICIAL
DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A,
com sede à rua Duque de Caxias, 33 - Saco
dos Limões - Florianópolis - SC, comunica
que se encontram à disposicão dos interessa
dos, no endereço acima me�cionado a's espe
cificações da TOMADA DE PREÇOS No.
07/76, destinada a selecionar propostas para
aquisição de INSUFLADORES DE AR E
EXAUSTORES.

A COMISSÃO

ORDEM DO DIA
1) Tomar conhecimento do Relatório da Diretoria, referente ao exercício de 1975, bem como

examinar, discutir e deliberar ii respeito dos Pareceres do Conselho Fiscal, dos Balanços e das
contas dos Administradores;
2) Fixação de remuneração dos membros da Diretoria;
3) Eleição dos membros do Conselho Fiscal e de seus Suplentes e fixação de suas remunerações;
41 Outros assuntos de interesse da Sociedade.

PEDRO HARTO HERMES
Presidente

Florianópolis, março 1976�
A DIRETORIA.
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uma debandada de Secretários do Go
verno para o interior do Estado, acom
panhados de parlamentares da Arena, a
fim de detectar "ao vivo", no interior,
as expectativas da opinião pública - ou

'do eleitorado, que quer dizer a mesma.
coisa.

* * *

Os que não foram estão 'afivelando as
malas para viajar semana que vem.

Trata-se da primeira manifestação vi
sível como consequência do seminário
de avaliação que o Governo realizou em

janeiro.
'

* :I< *

Há várias outras, por enquanto invisí-
veis. '

Dois clubes
A solicitação do Governador Antônio

Carlos Konder Refi ao
_ _presidente da

CBD, Almirante Heleno Nunes, pedindo
a inclusão de mais um clube catarinense
no campeonato nacional deste ano não
node e nem deve ser interpretada como
um gesto destinado a beneficiar neribum
clube em particular. .

* * �
-O único motivo 'tue ievou o Chefe do
Executivo a pedir amclusão de mais um
clube prende-se à compensação @e, a
seu ver, merece o futebol de Santa
Catarina, num momento em que possui
vários de seus representantes proCUtaIl
do organizar boas equipes, num esforço
inédito até aqui, �la quantidade, de
contratar bons jogadores e bons técni
cos.

Cartas

RISCOS
Senhor Diretor: certamente o

Sr. Esperidião Amin Helou Fi

lho, nosso ilustre Prefeito Muni

cipal. ainda .não teve conheci
mento do que acontece na Rua
Pascoal Simone, em Coqueiros,
zona de alto gabarito "da nossa

Capital A rua caiu completa
mente, impedindo a passagem
de qualquer tipo de.veículo, sem
levar em conta o enorme risco

que estão correndo diversas fa
mílias que moram do lado de
baixo daquela conhecida e im

portan te via, pública, pois os

restos dos muros de arrimo que
ainda lá existem, desafiam a lei
da gravidade. Os moradores da

quela região continuam confian
do no seu Prefeito, que sempre
demonstrou sabedoria e firmeza'
em suas decisões. Atencíosamen
fé, Amaro Joaquim de Fraga -

Coqueiros - Florianópolis.

JUBIN
Senhor Diretor: Por meio '

desta informo-lhe que em reu

nião realizada na Prefeitura Mu

nicipal de São João Batista foi
eleita a nova diretoria do Jubin -

Juventude Batistense Integrada
que regerá os destinos da entida
de no corrente ano.

A nova diretoria ficou assim
constituída: Presidente, Mário
'Cipriani Júnior; Secretário, Cel
so Leal da Veiga Júnior; Tesou
reiro, Sérgio Rubick; Coordena
dor, Hélio Silva e Diretor-Social.
Dr. Cesar João Cin.

Outrossim comunico-lhe que
a posse se dará com todas as

formalidades e ,que caberá aos

eleitos ax escolha dos víces; O
Jubin 'como grupo de jovens,
vem efetuando grande trabalho
e agora, parece tomar novos ru

mos no sentido de entrosamento
'com a comunidade em geral.
Atenciosamen te, Celso Leal da

, Veiga Júnior,' Secretário da Ju
ventude Batistense Integrada de
São João Batista - Se.

ôNmus
Senhor Diretor: � necessário

que os órgãos responsáveis to
mem alguma medida no sentido
de evitar que alguns motoristas

, dos coletfvos da cid ade, freiem
o ônibus bruscamente nos locais
fixados como ponto. Muitos
motoristas se aproveitam da si

tuação, principalmente quando
eles estão lotados, simplesmente
pelo prazer de ver os usuários se

comprimirem uns sobre os ou

tros, colocando às' vezes os pas
sageiros em perigo. Antônio Ce
chinel - Florianópolis - SC.
OBS: as cartas enviadas à reda

ção deverão conter o nome

completo do remeten te, assina

tqra .e endereço legível Elas só
"

serão publicadas se chegarem
com estes dados

Exped�enté
Empresa Editora
O ESTADO Ltda.

Admínístração, redação
e oficinas: ma Felipe
Schmidt, 116 - CP 139,
CEP 88.000, endereço
telegráfico ESTADO,
telefones 22-4139 e

22-1403 (redação),
22-6792 (publicidade) e
22-5403 (administra
ção), telex 0482177 -

Florianópolis.
'

Sucursais: Blumenau,
Joinville, Itajaí, Rio do
Sul, ILages, Joaçaba,
Chapecó, Criciúma e

Tubarão.

Representantes: Rio de'
Janeiro e São Paulo -

A.S.Lara Ltda., Porto

Alegre - Propal Propa
ganda Representações
Ltda., Curitiba, Recife,
Belo Horizonte, Salva
dor e Fortaleza - Pereira
de Souza & Cia.Ltda.
Noticiário Nacional:
AJB - Internacional:
AP, Radiofotos AP e

Telefotos AJH.

Autenticidade partidária
As palavras do Presidente da consegyida em todo o seu vigor no tempo e no espaço de qual

República, contida na mensagem com o transcorrer dos anos. Aco- quer estado. Sem um programa,
que encaminhou ao Congresso- Ihendo em seu seio forças até qualquer partido será como que
Nacional na última segunda-fei- então antagônicas, os dois parti- uma nau.sem rumo, a navegar ao
ra, segundo as quais o bi-partida- dos procuram amoldar-se à reali- sabor dos ventos, até que se
rismo continua, sendo uma expe- dade presente, da' qual fazem perca na imensidão dos mares.
riência válida no País, funciona- parte ativa, já q�e dela adveio seu

,ram como uma pá de cal nas surgimento. Embora a legislação brasileira
aspirações de todos quantos pre- permita a criação de novos parti-
viam uma reforma eleitoral até o Cabe agora às lideranças parti- dos, obedecidos certos requisitos
ano de 1977. Especulada por dárias, desanuviado o ambiente básicos, não se desconhece as
vários setores, alguns dos quais a que fazia supor a alteração do dificuldades para quê qualquer'
davam como praticamente defini- quadro partidário, redobrar es- iniciativa nessesentido se concre
da, a aludida reforma viria após forças no sentido de fazer com tize. Os esforços de Pedro Aleixo
as eleições de 15 de novembro que as atuais agremiações se servem como exemplo maior pa
deste ano e traria em seu bojo a transformem, efetivamente, em ra essa constatação. E' é justa
criação de novos partidos políti- verdadeiras entidades políticas. mente esse fator limitativo que
cos, como forma, de quebrar (.I

,

Para tanto, torna-se imprescind í- deve ser examinado profunda
artificialismo que tem caracteri- vel a definição de um programa mente pela classe política do
zado muitas das ações da Arena e partidário, medida que" aliás, já País, que dele pode tirar a con-
do MOB. foi concretizada pelas duas agre- ,

clusão da necessidade de, com
Com efeito, nas circunstâncias miações, estando a Arena, atual- seu esforço e dedicação, fazer das

em que foram constituídas as mente dando os retoques finais duas agremiações existentes ver

atuais agremiações políticas bra- no seu plano de ação. Essa provi- dadeiros partidos políticos, com
sileiras, sua autenticidade pode dênéia é fundamental a qualquer bases populares e programação
ser questionável, só podendo ser, organização que queira se firmar definida.

o peronismo dividido

.ti ,figura do profess'or
€onta-se que o Impera- humilhava-se ante a virtude

dor Teodósio, ao apresentar e o saber é porque, a figurá'
seu filho Arcádio ao profes-. do professor, foi, é e será

sor Arsênio, teria dito: pro- sempre a daquele sacerdote

fessor, de agora em diante que na ara dos sacrifícios
'sereis vós o pai dele, pai professa solenemente ante

muito mais do que eu; e tu Deus e a sociedade os votos

(dirigindo-se ao filho) tem, de pobreza, obediência e

,para com teu professor o mansidão.

máximo respeito e trata de Não há meio termo para

ganhar dele o amor e' a o' professor nesta peregrina
estima. ção santa 'que é o magisté-

Passado um tempo o Im- rio: ou ele vive de ideal e é

perador sentiu necessidade um santo ou então é um

de assistir a uma aula de fracasso.

Arsênio e qual não foi seu O voto de pobreza" que

espanto ao .ver seu filho aos olhos do mundo, imbuí
Arcádio todo envolto em do e encharcado.de mate ria-

pobreza do professor que se

reveste de renúncias e

sacrifícios e ,gue se alimenta

'de incompreensões e sobre
tudo de ingratidões é a alma
do sucesso no campo educa
tivo. Deus não escolhe, os
seus diletos entre as galas e

púrpuras de palácios encan

tados.
O voto de obediência faz

do professor o servo dos edu

candos, já que ele vive para,
os educandos, já que ele tem
ciúme dos seus educandos,
já que é o Anjo da Guarda
visívil dos educandos.' No
voto de obediência se espe
lha a sabedoria do professor,
se alicerça aprudência ese

espraia a grandeza de cora-

,'ção. O estudo diuturno, a

atualização, a justiça da no

ta, a virtude do' equilíbrio,
da razoabilidade, do fazer as

coisas como devem ser fei

'tas, a caridade revestida de

bondade, bondade paciente,
benigna que tudo espera e

que tudo suporta fazem do

professor o mártir do horá
rio na! sublime tarefa de

estar sempre alerta na guari
'ta três vezes divina do ma

gistério. Mas se a pobreza e

aobediência sublimam o

professor é a mansidão que
o diviniza porque ela se es

triba na razão eno carinho,
A razão dita como edu

car o, jovem sempre às voltas
com a distração ea levianda
de. Manda que a vígilâncía
estja sempre alerta com <?
conselho, a palavra amiga, o
aviso na hora certa. A razão

é aquela que em última aná
lise esgota todos os meios

antes de aplicar um castigo.

O
•
carinho é acaridade

forte, zelosa, 'paCiente, san

tamente dominadora enão

acompaixão frouxa que tu
do tolera para não se inco
modar. É a dedicação que
suporta afadiga e o incõmo
do dentro de uma amabili
dade.

E agora Arcádio, é possí
vel te sentires bem, sentado
beatamente enquanto o teu

professor, está aí de pé na

tua'frente?

J. Cori

Iniormacão geral
,ii técnica de ser político
Um Governo politico pode funcionar

tão bem ou mesmo melhor que um

Governo técnico quando os politicos
escolhidos para dele fazer parte são
homens com vocação para a vida públi
ca, com capacidade de trabalho e com

discernimento para poder avaliar com

precisão os problemas que ocorrem à
sua volta.

Um dos melhores exemplos de políti
co bem sucedido 1111 administração de
uma entidade técnica é o de presidente
do Badesc, Sr. Renato Ramos da Silva.
Conhecido como' um humanista de res

peitada folha de serviços prestados. à
política oatarinense, o Sr. Renato Ra
mos da Silva viu-se de repente à frente
de uma instituição financeira que, de
concreto, só dispunha da lei que ii

criava. Aceitou a incumbência, conside
rando-a como uma forma de colaborar
com o Governo do Sr. Antônio Carlos
Konder Reis, a cujo lado batalhou desde
o, início da formação da Arena no

Estado e com quem comungava dos
mesmos princípios de elevação e de
dignidade 1111 vida oública estadual.

t/:.* *

Pois em poucos meses, num periodo
considerado recorde na espécie, esse

político inteligente e visceral conseguiu
pôr o Badesc em pleno funcionamento,
depois de assegurar-lhe completa estru

turação partindo do nada, mas não sem
antes cercar-se de uma equipe que,
embora reduzida, congrega uma plêiade
de jovens talentos como provavelmente
poucas vezes se terá conseguido reunir
em Santa Catarina.

Funcionando durante 85 dias úteis
de setembro a dezembro de 1975, o

Badesc, sob a presidência do Sr. Renato
Ramos da-Silva, conseguiu efetuar ope
rações num montante que assegurou ao

seu balanço do reduzido exercício o

expressivo lucro de Cr$ 1 milhão 500
mil, feito que yor certo teria sido
merecidamente festejado por qualquer
técnico de nomeada, considerando as
notórias dificuldades que enfrenta uma

-instituição como um banco de desenvol
vimento 1111 sua fase de início de opera
ções. .

* * *

* * *

A esta altura, parece não haver qual
quer dúvida de que, um desses clubes
será o Figueirense.

O outro pode ser qualquer um que
dispute o' campeonato estadual, sendo
')ue o critério mais certo para a escolha
e o da classifi�ão. Diante disso, Inter
nacional, Palmeiras, Avai, Chapecoense,
Marcilio Dias ou qualquer outro �de-
rão ser incluídos caso prevaleça na CBD
o a�º governamental. '

Pés no chão
A Arena está otimista e motivada'

para as eleições de 15 de novembro. Isto
e saudável.

No entanto, é bom que esse otimis
mo e essa motivação existam' com o

Partido apoiando os/és no chão.
- *, *

Em 1974
..
6S pol�ti�s da Arena, em

sua esmagaaora maiona, encaravam a

eleição do ex-Góvernador Ivo Silveira
para o Senado como "um passeio na

raia". O mesmo valia � ás eleições à
Assembléia Estadual e à Câmara dos
Deputados. Tudo alicerçado numa enga
nosa pesquisa do mOPE.

* * *
'

Enquan to a Arena quase chegava a

comemorar suas vit6rias com base 1)0
IBOPE, o MDB limitava-se a trabalhar. E
muito. Abertas as umas, ganhou quem
melhor trabalhou.

A lição deve estar _presente para os
arenistas pará o pleito deste ano. Otimis
mo e motivação não. ganham eleiçâo: é
preciso muito trabalho. E, complemen
tando, .uma boa dose de humildãde e de
respeito ao adversário. "

,

A fonte
A Prefeitura bem que poderia man

dar limP!l! e restaurar a fonte da Praça
Getúlio Vargas, defronte .o quartel da
PolíciaMilitar.

Pedrini
O Deputado Nelson Pedríní não está

nem um pouco preocupado em fazer
campanha junto aos seus com�eiros
de bancada para ser escolhido líder da
Arena.

Tem confidenciado a amígos que" se
for escolhido, receberá a decisão com
muita honra e tudo fará para bem
cumprir o seu papel. Caso não seja, não
faz mal: continuará a trabalhar com o
mesmo afinco, no interesse do Partido, a
exemplo do que fez durante toda a

sessão legislativa do ano passado.,

* * *

Seja qual for o líder escolhido, é
preciso que a bancada leve em conta

que, sendo este um ano eleitoral, os

ataques que a Are�e o Governo.vierc:m
a receber da O�slçao devem senmedia
tamente rebatidos e não fazer como se
vinha fazendo, deíxasdo-se a resposta
para uma semana, dez di� mais tarde (e
as vezes .tambêm nunca), o que faz
perder todo o efeito da defesa.

Carnav�lesco
O Prefeito Esperldião Amin Filho

confessava-se exausto na quarta-feira de
cinzas,

Além de ter' comparecido todas as

noites ao, palanque para assistir aos

desfiles e a par das providênciaS q1!e
tinha que tomar para a boa marcha da
programação OfiClal,1 vsftou vários clu
bes do interior da Ilha, marcando pre

Sesalnça, certa e aplaudida nos clubes e nos.
Ões.

* * *
.

Uma revelação sQitomática: antes de
ser Prefeito, o Sr. Esperidião Amin-'
Filho não era visto nos salões càrnavales-
coso

'
\

Começo e fim
Começaram as aulas, acabou-se o

verão.•.

Aula lII;agnu
Ainda não se sabe quem dará a aula

magna deste ano na Universidade Fede-
ral.

O Reitor Roberto Lacerda não fez'
nenhum convite, JlOrque está arrumando

, as gavetas para satr.
'

{) jeito é esperar pélo novo Reitor,
cujo nome, aliás, está para ser anunciado
a qualquer momento. '

<

r

púrpuras reais solenemente
'sentado enquanto o profes
sor de pé Q o orientava nas

lições. O Imperador, toma
do de Santa ira, dirigiu-se ao

filho nestes termos: levanta
te e deixa sentar o teu pro
fessor, diante dele esquece a

'púrpura" esquece que .és
filho de Rei, pois, que te

adianta ,a púrpura e o cetro'

se nã� tiveres como compa
nheiros a virtude e o saber?

Se Teodósio, no alto ,de
suas responsabilidades e sob
o peso de' um governo, pu
nha o professor no trono e

lismo grasso, h�ô" tem ne-

nhum sentido,' máxíme por
que o mundo moderno está

acostumado a medir o grau
social do indivíduo, pela ta-

.

xa dinheiro, o voto de, po
breza ", é um decalque do

-prôprio magistério que não

é profissão mas sacerdócio.
E é por isto que o' voto de

pobreza dá ao professor
aquela aura doce esublíme
que o faz amado e respeitado
pela sociedade. É por esta

pobreza consciente, nutrida
pela cultura' epelo saber que
todas aS' põrtas se lilbrem. A

Para quem conhece os gestos e' as
atitudes assumidas pelo Sr. Renato Ra
mos da Silva na febril atividade política
que exerce em Santa Catarinadesde a

suà juventude, os resultados de sua

administração à frente do Badesc não
devem constituir surpresa. Político por
vocação e por idealismo, ele reconhece
na tecnocracia uma forma pouco, reco
metdâvel de exercício da vida pública.
No entanto,' respeita, preza e admira o

profissional técnico, entendendo que tal
atividade, aliada à função política, com
pleta o que considera a junção pp'feita
de esforços para dar à vida publica a

elevação e os resultados que dela espe-
.ram os homens de bem. ,

Ao se investir' na presidência do
Badesc o Sr. Renato Ramos da Silva não
deixou, de ser um político nem jamais
renefou a sua formação. Manteve a

autenticidade, com a maneira espontâ
nea que sempre teve de ser autêntico e

com a incorrigível simplicidade que é a

sua marca característica. A receita é
simples, mas o, que é difícil são os

ingredientes. Estes o Sr. Renato Ramos
da Silva os tem e é talvez por isto que
do grande politico que é tenho. demons
trado, também, ser o extraordinário,

, administrador deuma empresa de carac
teristicas naturalmente complexas e

- com tão expressivos resultados como
vem obtendo o Badesc.

Dirceu �ogueira
A vinda do Ministro dos Transportes,

General Dirceu Nogueira, no próximo
dia 18 a Santa Catarina não se resumirá
a medidas que o Governo Federal deverá
tomar na melhoria das instalações por-.

�r de São Francisco do Sul e de

filem provável que, na oportunida

d�e�am anunciadas novídadesem.rela
à Estrada de Ferro Dona Tereza

ristina e à sua elettificação.
':II * * "

'

..

De quebra, ainda no terreno das
po!tiibiliaades, pode vir algum anúncio
sobre a BR-282. ,

'

ii legria"iI legria
Este 'ano os blumenauenses tiveram

o)?ortuni&.de de assistir a passagem de
g-es blocos durante os dias de carnaval.
E , c.� que não houve entusíesmo: os
blocos passavam e o pessoal ficava de pé,
à �ra da calçada, só olhando.

,

* * *
'

Mas já está bem melhor: houve um

ano em que o único bloco que saiu em

Blumenau foi preso comot'úma camba
da de desordeiros".
Liderança
.A decisão do Diretório Regional da

Arena em manter um sõ líder - para o

Partido e para o Governo - na Assem
bléia foi, antes de tudo; inteligente. �

A despeito das razões que prop�a
vam �la volta às dum liáéranças (algU
mm das quais com nítida conotação
físíolõgíca) a verdade é que mantendo
,um único líder a Arena evitou 9�e se
avolumssse na bancada a possibilidade
da divisão em dois grupos, um seguindo
o líder'partidário, outro acompanltando
o líder govern�ta, a exemplo dos blocos
dos 11 e dos 15, de nada saudosa
memória.

* * *

E quando há divisões desse tipo vem

à tona a indefectível fisiologia, através
das corren tes de pressões e de barga-
nhas.

.

.

,

Movimento
Mal ecoavam nas ruas os sons dos"

últimos tantborins carnavalescos. houve
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Decreto de Geisel
transfere Silvio

Frota para a reserva
Brasília - A ,tr�nsferência para a reselVa. remunerada do

general de Exércíto Silvio Frota, em decreto assinado
ontem pelo ptesidente· Geisel, não 'im,plicará,' segundo
explicou um. assessor do Palácio doPlanalto, 'em afastamen
to daquele militar do cargo de ministro' do Exército,
lembrando que também o ministro Araripe Mácedo, da

Aeronáutica, está na reserva e não há qualquer impedimen
to legal em que uin militar da reserva ocupe.e-cargo.
A mesma fonte Citou 0 exemplo doirmão dopresidente

Geisel, general Orlando Geisel, que ao ocupar o cargo de
ministro do Exército do governo Médici,

.

alcançou a

compulsória e foi transferido para a reserva sem deixar a

pasta,
Em decreto assinado às últimas horas da tarde de ontem,

o presidente Geisel transferiu para a reserva remunerada os

generais de Exército Walteeneies Paes, Ramiro Tavares

Gonçalves, Sílvio Coelho da Frota; os generais de. Divisão
Paulo Carneiro Thomaz Alves, Tasso Vilar de Aquino e

Augusto Oliveira Pereira; os generais de Brigada Joaquim
Antônio Fontoura Rodrigues, Hélio Duarte Pereira de
Lemos e Everaldo José da Silva.

DenteI pune a rádio
Iracema com multa

de 20 mil cruzeiros
Brasília - O Departamento Nacional de Telecomunica

ções puniu com multa de Cr$ 20 mil e 40 cruzeiros a Rádio

Iracema de Iguatú, no Ceará, "per 'haver transmitido
pronunciamento caracterizando propaganda eleitoral, em

desacordo, com QS dispositivos da legishtç_ão eleitoral vigen-
te". '

'

No dia 15 d'� janeiro: úl1iniO lI; emiSsora transmitia a

concentração política, q»e se realizava. ào 'Clube Recreativo
de Iguatü, com a presença do Presidénte Nacional doMDB,
'deputado Ulisses Guimarães, quando o deputado estadual

Castelo de Castro, do mesmo partido, lançou pelo rnicrofo
ne a candidatura do vice-prefeito Marconi de Matos à

prefeitura local.
No processo, instaurado, a rádio aft�ou não desconhe

cer a legislaç�� <1�ejtoral, que, no c ,<' "', ,eições munici

pais só admite a propaganda 30 diaS; éS do pleito. Mas
alegou não ter agido com intenção dolosa, pois ninguém

.

previa a atitude do deputado Castelo de Castro, que a todos

surpreendeu com o extemporâneo lançamento. A alegação
foi reconhecida pelo Dentel, que assim se absteve de aplicar
penalidade mais grave.

,��,c �i� quanto cada
Estado rec�i:Jj�rá

do salário educação ,

-;1'

Br�ília - o Estado do Ceará encabeça a lista dos
estados que rec�eb.erão este ano o salárió' educ�ção p�lo
sistema de convemos com o MEC, cabendo-lhe a lmportan
cia de Cr$ 15.113.500,00. Os convênios serão assinados no
dia 11 do corrente pelo ministro Nei Braga e os representan
tes dos estados.

O salário-educação é dividido em duas 'partes, uma

entregue comeulsonamente e outra queJica retlda ria. União
para ser distnbuída segundo as nec,e8,sidades dos estados e

os projetos apresentados. O último d�.HsÜ1; nos convênios
deste ano, e o territ6rio de Fernatido"d'é!:Noronha, com
Cf$ 879 mil.

, As distribuições deste ano:

Rondônia .

Acre ; .

Amazonas
Roraima
Pará
Amapá .

Maranhão
Piauí ..
Ceará •....
Rio G. do Norte
Paraíba ...
Pel1larnbuco .

Alagoas •..
Sergipe .•.
Bahia ....
Minas Gerais
Espírito Santo
Rio de Janeiro
São Paulo ...
Paraná
Santa Catarina
Rio G. do Sul.
Mato ,G rosso .

Goiás..••..
,Distri to Federal
Fernando d�,NQrQnhª,

;::'';:...
. ,

.,"" ';. .

7.061.400,00
11.376.500,00
11.639.000,00
3.135.400,00
14.382.700,00
7.193.400,00
11.425.900,00
15.001.000,00
15.928.300,00
13.725.100,00
15.113.500,00
13.380.000,00
13.049.700,00
1\.080.100,00
10.623.000,00
8.510.700,00
6.219.600,00
5.330.000,00
7.146.300,00
13.490.900,00
'1.073.000,00
6.255.200,00
9.986.600,00
8.734.500,00
5.506.200,00
879.0QO,00

. '�

','

"

'
•.
'"

" ,

" '.;�53.247.00Q,00
.. ';, ' " \� .

PDR fará convenção
nacional em abril

Belo Horizonte - A Comissão Nacional do 'PDR - Partido
Democrátiêo Ré'publicano distribuiu entem uma nota à iroprensa,
anunciando que, 'níl Convenção Nacionl)! do Partido, marcad,a para .0
dia 10 de, abril ptóximo, em_ São P,auloi será, 9-ebatida a forma de
participação dO'partido 'nas eleições de nOVembro, em t0do o pa.Ís,
sob a forma de coleta de assinaturas.
A nota, assinada pelo secretário-geral da Comissão Nacional do

PDR, Vic1Dr Jorge Abdala Nosseis, informa que no dia da eleição
será promovida a "operação relâmpago", para completar o "quo

,
rum" de assinaturas exigido pela �onstituição para re,gistro de um

par·tido pOlÍtico junto à Justiça Eleitoral.
O programa da Cc;mvenção Nacional em São Paulo já está também

concluído. Na primeira parte, das %30m às 12h40m, serão
debatidos tedos es problemas partidários e institucionais do país,
com a apresentação de um balanço geral da situação do PDR até
aquela data. Na segunda parte, das 14h30m às 18h, serão apresenta-

'

dlls diversas teses de interesse nacional do Partido. Haverá,ainda,
reunião da Comissão Nacional com a ComiSsão Regional.

CIP autoriza aumento para
as' passagens aér�as: 4,920/0

Brasília - Os preços das

passagens aéreas de linhas

domésticas tiveram ontem

reajustes de 4,92 porcento,
autorizado 'pe!o Conselho
'lnterministerial de Preços,
que também concedeu au

men to para os preços das

passagens dos ônibus inter

municipais do estado do

Rio, pata .os 'Ônibus de longo
,/..�:é� .

"

e curt('}<esrCU�b� e pata 'Os

preço�,d��máquinas de.ces
tura.

O reajuste concedido às
\

passagens aéreas das linhas
domésticas atendeu a uma

solicitação do Departamen
to de Aviação Civil do Mi
nistério da Aeronáutica. O; pIe
ços das máquinas de costura

tiveram aumento de 1,8 por
cento.

O CIP autorizou reajuste
de 17,43 por cen to nas pas
sagens' dos ônibus de longo
percurso que transportam
apenas passageiros sentados.
Os coletivos que cobrem

percursos de até 75 quilô
metros em rodovias asfalta

das tiveram suas passagens
aumentadas 'em 4,12 por
cento. Os que cobrem per-

SALÁRIO MíNrMO
'"

queno a Diesel em alguns de
seus tipos de automóveis e

portanto não seria apenas o
Passat que utilizaria aquele
sistema de propulsão, previs
to no que está em estudo no

ministério de Minas e Ener

gia. O motor seria aplicado
também em Kombis, Va
riant e no Pick-Up, como já
ocorre na Alemanha, No fi
nal deste ano, a Volkswagen
alemã deverá instalar o mini
motor Diesel nos seus mais
ndvós mo-delos, o Golf e o

Pelo.
'

Toni Schmuecker que de
verá permanecer no país to
da uma semana, virá ao Bra
sil num Concorde, desem
barcando no Galeão. Na se

gunda-feira estará em Sã0
Paulo, visitando as instala-

Escola Beija-Flor
,de Nilópolis

'INGLÊS
. ;��,,{�AN.�ÊS'!'�LEMAO
AV, 'MARECHAL DEODORO
ED, MINER
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vence

O carnaval carioca
Ri�� ,:"" A vitória da pequena escola Beijá Flor de

Ni1ó,p� fiO desfile das escolas do primeiro' grupo, embora
tet'lhà-.�taQ considerada justa pela máioril!. dos sambistas,
surpreendeu a todos os experts do carnaval que pouco
acréditavam que a supremacia do carnaval carioc'a saisse das
mãos de grandes escolas.

Os, segundo e terceiro lugares conferidos respectivamen te
a Mangueira' e a·Mocidade Irrlependente de Padre M.iguel
causou no entanto grande tQmulto 'porque os sambistas da
Portela e do Salgueiro (40. (e 5 o. respectivamente) se

achàràin preteridos injustamente. /

O resultado, anunciado ontem à tarde no Teatro João

Caetano, embora tenha registrado muitas reclamações, não
culminou em incidentes tnflis sérios entre sambistas como se

verificou em carnavais passados.
OS RESULTADos

10. - Beija Flor de Nilópcilis, com 122 pontos
20. - Estação Primeira de Mangueira, com 116 pontos
30. - Mocidade Indepenente de Padre Miguel, com 116

pontos (o desempate qeu-se no quesitó de bateria)
40. - Portela, com 108 pontos
50. - Salgueiro, com 106 pontos
60..- Vila Jsabel, com 105 pontos
70. - .��érl6S�trano, Com 105 pontos
80. - Imperatríz Leopoldinense, com 93 pontos
90. - União da Ilha do Governador, com 93 pontos
100. - Unidos de São Carlos, com 92 pontos
110. - Lins Imperial, com 92 pontos
120. - Unidos de Lucas, com 88 pontos
130. - Em Cima da Hora, com 77 pontos
140. - IJ'upi'de Brás de Pina, com 65 pontos
As quatro últimas colocadas serão rebaixadas para o

segundo grupo no desfile do próximo ano.

Técnicos anunciam uma
I '

�aioração substa,ncial
curso semelhan tes em estra

das sem pavimentação tive

ram majoração de 5,53 por
cento nas passagens. Os ôni
bus que ligam municípios
vizinhos e que possuam ca

racterísticas de coletivos ur

banos tiveram reajuste de

passagens de 8;77 por cento
caso cubram percurso em

rodovias asfaltadas. Aos ôni
bus com as mesmas caracte- .

rísticas que cobrem percur
so em rodovias sem paví-,
men tação, o reajuste conce

dido pelo CIP nas passagens
foi-de 9,4 rpor cen to.

Brasília - A informação fornecida pela
Assessoria de Imprensa da Presidência da

República, atribuindo ao Governo a Inten

ção de decretar um aumento substancial ao
salário-mínimo foi recebida, com naturali-

\

dade por técnicos governamentais da área

econômica, que, poe isso mesmo" não

entenderam a reação do Ministro doTraba

lho, Arnaldo, Prieto, negando procedência
danoticia_ ,

Dizem esses técnicos que os critérios

para fixação do salário-mínimo, no atual

Governo, foram modificados, ao menos no

ano passado, quando houve a preocupação
'de "repor o valor real do salário, deteriora

do", considerados índices de inflação e

perda do poder de compra, o que nãoPresidente mundial da VW
, 'chega ao Brasil amanh«'
.\' I

, :,iiô:,�� *:ell·Presidente
Mundiâ1 :dã VoJ:kswagen, To
ni SClltnUecker, chegará
amanhã ao Rio e, na terça
feira, se reunirá em Brasília

.

com o Presidente da Repú
blica, Ministros da Fazenda,
Indústria e Comércio, Minas
e Energia e dO Planejamen
to. Suas audiências demora
rão em média uma hora,
serido que os ministros da
Indústria e' Comércio e de
Minas e Energia! Severo Gq"
mes e. ,,�aki Ueki, devt!ii
tratar --de. novos investimen
.tos no país e saber a posição
nacional a respeito do plano
de sua empresa para produ
zir veículos a óleo diesel no
Brasil.

A Volkswagen confirmou
on tem, que realmente tes
tou c��jto o,��}or ,pe-

(',1":,;,: .,.,

..

confirma as declarações do Ministro
I
do

Trabalho, quando diz que os critérios serão

os mesmos dos anos anteriores.
Os técnicos admitem que uma modifica

ção ria política salarial, em qualquer econo
mia é sempre preocupante, e com relação
ao salário-mh.imo, um aumento, substan
cial ou não, é motivo de reservas, quando
menos por estratégia governamental. Neste
sentido - dizem - a negativa do Ministro

Arnaldo Prieto é aceitável, considerando às

múltiplas implicações de uma informação
desse tipo, que geram condicionantes psico
lógicas e outros fatores igualmente impor
tantes, de efeito negativo, tomando como

exemplo, a garantia do emprego ou aumen

to de preços.

Parlamentares receberão
aumento, de 30 por cento

çoes da Volkswagen do Br1t.
'sil, em São Bernardo, onde ,

será instalada a nova fábrica
da empresa, caso o governo Brasília - O reajuste . dos subsídios
aprove o Plano Diesel.

, parlamentares será mesmo de 30 por cento,
No dia 9, o presidente da

'

mcluindo a parte fixa, a parte variável e a

VW irá a Brasília, onde se ajuda de custo anual, sendo certo, também,
avistará com o Presidente que a chamada "taxa rodoviária", atual
Geisel e os ministros da'área mente de 4 mil cruzeiros mensais, será

A •

d acrescida no mesmo percentual.econonuca, .retornan o n,o Por falta d" " dfinal da t de ar S- Pa e quorum a mesa o
ar p a a�.;u- Senado deixou de examinar e votar, ontem,lo, .onde n� dia 10, vJ8.ita.n. o, projeto de decreto-legislativo, que foi

as mstalaçoes da Vo�� . preparado pelo 30. secretário, senador Le
gen em Taubaté.

,

'.' ;.', noir Vargas. A reunião só será realizada na

No dia 11, terá aUdiênçl-à próxima. s�m�na_ A m�s� da Câmara deverá
'com o Governador Pai.11b.

' adptar idêntica providência nas mesmas

Egídio Ma.rtins, no Palá��� ba�p�ids câlcülos já feitos, o subsídio, nodos Bandelf�ntes, e .no dia total, deverá atingir cerca de 33 a 35 mil
1.2, sexta-�elTa, da!á entre- cruzeir?,s men�ai�, computados a parte f�aVIsta. coletiva no Hilton Ho- e a variável (diãria pelo comparecimento as

tel, às 16 horas. No dia 13, sessões ordinárias e extraordinárias) e a
irá ao Ri0 regressando no ajuda. de custo anual - q':le será elevada de
dia 14 à noite para a Euro- 20 mil para 26 mil cruzeiros, paga em duas·

'pa,
"

,

'parce1a�. Além disso, cada parlamentar tem
isenção parcial para ligações telefônicas e

.envío de cartas e telegramas hoje, de até
2.300,00 mensais. De 15 mil os subsídios
passarão para guase 2e1 mil mensais (parte
fixa e parte varíãvel). '

Pelos resultados. das gestões, das quais
teve participação ativa o líder do governo

':utrasl empresas poderão
�'ab'ri'car motores diesel

São Paulo - O Sindicato
da 'Indústria Automobilísti
ca e, a Associação Nacional
de Fabricantes de Veículos
(ANFAVEA), informaram'
ontem que, além da Volks
wagern, outras empresas do
setor possuem planos para a

produç-íl:p de automóveís
corn �lçr diesel no país,
mal! n;i�,,� ap:resentaram ao

gQVflr�, federal, que é o

poder.deeisôrío no assunto.
Entendem os dirigentes

dessas entidades que "o óleo
diesel, sendo subsidiado
uma eventual dieselização
do' automóvel, levaria o go
verno a reestudar seus pre
ços. Com essa provável ele
vação o diesel chegaria ao

custo atual do da gasolina".
A ANFAVEA considera

que a aplicação do motor·
diesel seria benêfica para o

siste" ,

.

, táXiS;, )lmbulân-
cias' 13"

•

,veíCulos de
utilida' .-pública, em ativi-

dade constante, como é o

caso da Rádio Patrulha, Ar- 'LAJE �
gumenta que "o motor die- PRÉ· MOLDADA s.APUIA
sel só é econômico quando

,

'

'. �.
. Mt:.U1UIELHORA.

,

MENTO,
�

usado constantemente e tor- ,��
na-se anti-econômico ao

contrário".
Para o Presidente do Sin- PARA FORRO ,E PISO Consultem-nos

d' t N
.

al d A Maior rapidez e Economia de 30% e Entrega ._ (0482) 22·6500
lca O aClOn. e utope- imediata Oualquer quantidadeeAtenqemos todo o

22.6290ças, Sindipeças, Luis Eiilálio estado com assistência técnica

Vidi�al Filho, "a dieseliza
ção e mais cabível para veí
culos de transporte coletivo.
Se for adotada indiscrimina-
damente, a economia de pe-
tr6leo deixará de existir,
pois o governo seria forçado
a .retirar o subsídio que até
o momento mantém para Q

diesel"., .

- Lembre-se,' que o die
sel é mais, barato tCr$ 1,70
o litro), somente porque o

governo o subsidia. Un,a
medida ràzoável seria a utili
ZaÇão de veículos diesel ape
rtas para transporte intensi
vo de cargas e passageiro".

no Senado, -Pêtrônio Portela, confirmou-se
qu� n�o teve acolhida a tese defendida pela
mmon� do parlamento, da equiparação dos
subsídios aos vencimentos de ministros de
Estado, Ministro do STF e Diretor-Geral do
DASP - mais de 35 mil mensais.

Um destacado dirigente arenista, contu
do, mostrou que não cabia ao Congresso
legislar com base nas exceções do decreto
lei que concedeu aumento ao funcionalis
mo, mas sim gela regra geral- 30 por cento
de aumento. Computando-se a parte fixa;
as diárias, as sessões extraordinárias e a

ajuda de custo, vê-se que os nossos venci
mentos ficarão praticamente nas mesmas
bases que � maioria reivindicava" - Comen
tou o mesmo parlamentar.

Entre os líderes partidâríos, notou-se
muita preocupação pelo desgaste da insti
tuição perante a opinião pública, por força
de noticias algumas vezes infiéis sobre os
entendimentos com d Executivo, para a

fixação dos índices do reajuste.
Com a solução, encontrada após vários

encontros en tre Petrõnío Portela e Maga
lhães Pinto e do Presidente do Senado com
Célio Borja, com a participação também
dos líderes do MDB, acreditam os dirigen
'tes do Congresso que cessem as especula-
ções sobre a matéria.

'

REG, CREA. N," 5.175 . lO,' Região
VENDAS: Rua Emílio Blum, 27 . Florianépolts > se

22-4235

22-4004

'·ESTÁGIO

ABERTAS

EDITAL DE CONCORRÊNCIA PÚBUCA
Para conhecimento dos interessados, tomo público

que a ACARESC - Associação de Crédito e Assitên- -

cia Rural de Santa Catarina fará realizar às 10:00 ho
ras do dia 05 de abril de' 1976, em seu Escritório
Central na Estrada G-era! de Itacorubi, sino. - Itaco- '

rubi - Floriánôpoij�;: $é, Concorrência Pública para
venda de 04 (qu�jt:'�$ com as características
abaixb:'

,.",

1. Jeep Marca Ford-Willys, Ano de Fabricação
1970; Motor no. 80-357601, Cr$ 2.000,00 (dois'
mil cruzeiros);

2. Jeep Marca Ford-Willys; Ano de Fabricação
1970, Motor no. B9-'-357364, Cr$ 2.000,00 (dois
mil cruzeiros); ,

3. Jeep Marca Ford-Willys, Ano de F.abricação
1971, Motor No. 382732, Cr$ 2.000,00 (dois mil
cruzeiros);

4. Jeep Marca Fort!Willys, Ano de Fabricação 1964,
'Motor no. B4-1:98886, Cr$ 4.000,00 (quatro mil

cruzeiros)., , . '",' '

As prop,ost�s dever�o ser entregues nó Escritório
Centr,1 da ACARE$Ç, na Estrada Geral de Itacorubi,
sino. _. Itacnrubi - f:lorianôpolis - SC, e serão aceitas
até as 18:00 horas do dia 04 de Abril de 1976.

As (lormas da presente Concorrência estarão à dis

posição dos interessados em Florianópolis, no Escritó
rio Central, no endereço acima citado e no interior do
Estado, nos Escritórios Regionais.

Florianópolis, 05 de março de 1976
Nelton Rogerio de Souza
Secretário Executivo

HOTEL ALVORADA S/A
\

C.G.C. No. 83.568.162/0001-58

AVISO AOS ACIONISTAS
Comunicamos a todos os nossos acionistas que a Assem·

bléia Ge�al Extraordinária realizada em 25 <;Ie fevereiro de

1976, deliberou aumentar o Capital Social de
Cr$ '1.600.000,00 (hum milhão e seiscentos mil cruzeiros)
para Cr$ 5.000.000,00 (cinco milhões de cruzeiros), mediano
te a subscrição em dinheiro de 1.700.000 (hum milhão e

setecentas mil) açõ'ls, ordinárias e 1.700.000 (hum milhão e

setecentas mil) açõe� preferenciais, sem' direito a -voto, pelo
valor nominal de Cr$ 1,00 (hum cruzeiro), a ser efetuada

pelos acionistas nas seguintes condições:
a) ..:. Preferência - Os senhores acionistas exeréerão seus

direitos sobre aS ações possuídàs na data da Assem·
bléia 4eral Extraordinária de 25 de fevereiro de

1976, registradas nos livros da Sociedade, mediante

simples identificação:
'

Integralização - O pagamento das ações subscritas
poderá ser feito em duas parcelas, sendo uma de
10% (dez por cento) do valor no ato da subscricão e

O1:Jtra de 90% (noventa por cento) até 30' (tri nta)
,dias contados da data de encerramento do prazo de

.

preferência;
c) - Prazo - Ó diréito de preferência na subscricão de

açõe�, Qev�r'íÍ':�Jt: I!'�ercido a partir da data de·publ.i'
caçãd do présente aviso até 05 de abril de 1976,

b)

: "I

Concórdia-SC, 27 de fevereiro de 1976.
(a) A ttillo Francisco Xavier Fontana

Diretor·Preside nte
L �

�ANO \. �. indústria e comércio
SAO PAULO-R. MARQUES DE ITU,88-6�e
8?ANDS.-(OIl)221-3300oFLORIANÓPO -

LIS - R.ANITA GARIBALDI. 6 - 1.°ANO. - G.l e2
(0482)22-3244 °JOINVILLE - R. 9 DE
MARÇO.337-S.219-39·89

EDITAL DE CONCORRÊNCIA
PÚBLICA N� 01/76.

\

Tornamos público que a partir do dia 08 de março
do ano de 1976 na sede própria do Conselho Regional
da Ordem dos Músicos do Brasil, no Estado dê'Santa

�atarina, à Rua Dr. Antônio Dib Mussi no. 2 - Flo

rianópolis, serão recebiilas propostas pára a realização
, da venda de um veículo, abaixo discriminado:

Uma camionete DKW VEMAG, ano 1958, placa
AA-5712 - motor no. 66160947 - 50 HP - capaci
dade para 6 pessoas --:- cor azul esverdeado

- perfeito
estado de conservação - valor base Cr$ 3.000,00.

No dia 12 do corrente mês às 15:00 horas serão
abertas as referidas pr.opostas.

Qualquer esClarecimento será prestado de segunda
à sexta-feira, das 14:00 às 18:00 horas, no endereço
,acima mencionado ou através do fone 22-1568.

Florianópolis, 04 de março de 1976
MIGUEL SOIKA

PresJ'dente

CHAPAS ONDULADAS
6mm e 8mm em legítimo","��9loiHl�PI címento amíanto . LARG.: 930

I+ftI9J!ol""foieCOMPS: NORMAIS: 910: 1220;
1530; 1830; 2130; 2440: 3050
CHAPAS ONDULADAS
DE 4mm onda curta . cinza
ou vermelha - em fibro cimento

LARGURA, 506 '

COMPRIMENTOS NORMAIS: 9'10;
1220; 1530; l830; 2130; 2440
SAN O P O P chapo popular
de ondo larga em fibro cimento,
vermelha ou cinza - LARG.: 930

COMPRIMENTOS NORMAIS
910; 1220; 1530; 1830

TODAS AS MEDIDAS EM mm.

EQUIPAMENTOS CASE
PARA PRONTA ENTREGA
Pós càrregadeiras sobre pneus
MODELO POTÊNCIA PESO CAÇMltMS

HP Kg m3
Uni looder-1740 40 2.500 0,43
580-EC C/RETRO 57 4.,600 0,57
W-7E 104 7.000 1,15

, 'N-20 110 9.600 1,53
W-24 132 10.700 1,91

CO!l'pleto esto(Jue ele Pecas Ge�lIjnils;
Assistencia técnica atrélvés de Engenheiros, Técnicos e MecÊlnicos
com especializacão nas t.?1bric(ls do pais e exterior,
OfiGinas rllÜ{le�·(lmf'nte aparelhadas eOlll ferramentas
ilCÜ)(1l1anas:

.

Pronto iltendimpnto das m�qlJinas no próprio local ne .

trabalho.

MODELO

1.800
2.500

'

,PFlÓGRAMA :' ,

ELÉTRÓNICO .,' :,,:,);
,';

DE LlNGll�iS ,iSTi!!"�U1AS
;,;:' I�;�';.�':. ,\,'!i,� -

. �;�";-:�;,,!fii\!_ \,�,.��::: ..
:�. ·�:�\':i;:�i·:.::;:'�':\/�;

'·mATR([UlA5 ' ',ri6A" FEL"P'E SC�MIDi' RUA '�'Õ;:PRiN�'�E
ED COMASA ED. MANCHESTER
12 ANDAR· SALA 1205 l"ANDAR-CONJ,101

FPOLlS -S,e. ,IOINVILLE - S,C.

NODAR.5.A.

Guindastes (Drott)
CAPACIDADE

,18 ton
30 ton

PESO - Kg
21.000
32.000

MA TRIZ: B R 116 Km. 404 PA.BX 22 5922 C"ri'''lJ P"rBn�
PARANA: CilSC:�lV(,1. Lonrlritl?l, Franciscn Bp.ltr�o.
SANTA CATARINA Blul1lenclU, Ch<lPI'I'C'I. Florianópolis

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A Bolsa ontem

(São Paulo)

Dados fom�cidos pela Bolsa de Valores de Sant'a Catarina.

Anterior

Hoje
·Evol.Perc.
Osc.Pontos

2.461
2.462
Est.
+ 01

gUAl'lT OSC _11_
742.boo
'76.000 +

245.000
81.000 -

13.000
1.788.000 -

i:ggg i
17.000 +

501.000 -

,75.000 -

274.000 +

6.000
10.000
2.000

192.000 +

2.282.000 +'
563.000 +

13.000 F
44.000 -

23.000 -

152.000
63.000 +

5.000 -

410.000 +

563.000
9.0001

11&.000
98.000 ,\+
198.000 +

133.000, +

23.000
1.ÓOO +

352.000 +

2.000
1,.000

371.000
20.000
78.000 +

93.000 -

262.000 -

23.000 +

7.000
17.000 +

4.00':;
1. 787 rOOO -

,543.000
1.000 +

236.000 +

114.000 -

23.000 +

515.000 +

20.000 +

42.000 +

23.000
'

59.000
115.000
2.000 /

38.000
139.000
83.000 +

'90.000, +

66.000 -

3.000
7.000

792.000 -

107.000 -

563.000
'

2-.000 +

10.000

0,8
1,6.

4,2

2,5
1,0

1,9 !

2,2
1,6
2,9

0,8
1,9
4,3

1,6
,2,9

7,0
2,1
2,5,

4,1
8,6
2,9

9,0
6,0

5,4
2,,2
3,3
1,6
1,9

3,4

0,8

1,'3
1,9
1,9
4,2
1,3
1,3
1,3

0,5
1,0
5,0

0,6
1,3
0,8
1,7

Novos estímulos à indústria
nacional de bens de capital

o governo federal poderá
adotar novos mecanismos

para tornar competitivos os

preços dos produtos da in

dústria nacional de bens de

capital, 'especialmente os

destinados a grandes usinas

siderúrgicas, de forma que
possam as empresas partici
par em igualdade de condi

ções das concorrências inter
nacionais; segundo revele
ram ontem fontes do setor,
após uma reunião reservada
na sede 'da Associação Brasi
leira para o Desenvolvimen

.to das 'Indústrias de Base -

ABDIB.
A reunião, presidida pelo

industrial Carlos 'Ramos Vil
lares, vice-presidente da Ab
dib teve á finalidade de levar
ao conhecimento dos asso

ciados 0S resultados do en-

;TEGÚCIOS REALIZ..u;OS

líOi.1E DA CO�LPA1rrIIA TIl'O b.B,:::R i.l'm 1,!A. .x: FECH

ACESI':I1A OP 1,25 1,24 1,26 1,24
A,OS VULAllES PPl3 c/07 3,10 3,05 3,10 ,3,05
ALPAR,}V.'AS OP C/27 3,50 3,45 3,50 3,50
ALPARGII.TAS PP C/27 3,50 3;40 3,50 3,40
A:'iIAZOlJIA' ON 0,80 0,80 0,80 0,50
AJfD CLAYTCl-l OP C/07 1,18 1,12 1,10 1,18
JJr�'ARCTICA DP Dr: 1,02 0,96 1,00 0,96
iL�TA:10TIC" PI' DIV 0,90 0,90 0,30 0,90
ARNO PP C/58 2,05 2,05 2,05 2,05
BJLGO :'.IINElLiA OP 4,55 4,40 4,55 4,�0
DIC I,rúH.hp.K DP C/03 0,59 0,59 0,59 0,59
I:RAD nrr';:;ST PI{ 1,02 1,02 1,04 1,04
B?I..:·.vBSC0 ON 1,37 1,37 1,37 1,37
D:':i'J�Vl!:SCO pr; 1,25 1,25 1,25 1,25
BllAUNrA GP DIV 1,13 �,13 1,13 1,13
BllAIDIA PP DI\' 1,23 1,23 1,25, 1,24
EItASIL PP C/08 4,00, 4,00 4,J.0 4,09
BRASIL ON 3,30 3,30 3,39 3,39
CACIQUE PP 1,12 1,12 1.,12 1,12
(]l�SA AI:C,;:'O (1' /1 c, 1,75 1,75 1,75 1,75
CASA ANGLO PP éii:§ 1,65" 1,65 1,65 1,65
C.E.S.P. F.l' C/13 0,75 0,75 0',76 0,75
COIrSUL PP]) C/31 1,75 1,75 ,1,82 1,82
DOCAS SANTOS OP 0/02 1,37 1,37 1,37 1,37
ERICS ;OH OP 0/12 0,79 0,79 0,82 0,'81
EST S PAULO pp 0/06, 1,16 1,16 1,;LD 1,16
EST S PAULO ou 1,10 1,10 1,10 1;10
Es'rn3LA PP C/70 1,43 1,43 l,4� 1"43
FOH"V ::l1ASIL OP c/03 0,75 '0,75 0,75 0,75
',Uli;J 'I'U:;;;Y DF c/57 1,20 1,20 1,25 1,25
FU1'TD �UPY PP C/57 1,72 1,72 1,75 1,75
nro EE:-UHG PPA DI\' 1,12 1,12 1,12 1,12
HID VILLúRZS OI' C/lO 1,80 1,BO 1,00 1,80
!?i:> VILLARI.:S P:.JE a/lO 2,45 2,45 2,46 2,46
ITAUJJANCO PP C/II 1,22 1,22 1 22' 1,22
IT,'i.UBlüEJO ON 1,05 1,05 1;'05 1,05
I'rAln'Aí:CO P)T 1,00 1,00 1,00 1,00
IJOJAS ;\;t,!2TII':::UIilS or : 3,.90 3,90 J,90 3;90
}r'::S:3U 01' 1,35 1,35 1,37 1,35,
4:.:::]31 .... rI' 1;50 1,45 1,50 1,45
:::OI'!:lO SANTISTA OP C/43 1,25 1,23 1,26 1,23
!'1010 BI:�ASIL .?? C/07 2,58 2,58 2,60 �,60
1\.T(lDT'I "pnA�TL .. (IN l,?n l,,;;g 1,20 1,20
PET II'Ii:.:':J-IG·A OI' 0,85 0,0 0,89 0,89
P3T IPI:-:JJ·iGA PP 1,25 1,25 1,26 1,25
PE'rHOBRA,S PP 0/15 4,80 4,74 4,85 4,-74
P2TROERAS ali 3,70 3,70 13,77 3,70
PETHOEPJ.S Pl'l 4,61 4,61 4,61 4,61
,c'IRZ1LI OP 2,55 2,55 2,60 2,60
PInELLI :PP 2,50 2,50 2,52 2,50
:lEAL OH '0,70 0,70 0,73 0,73
nE.i�L PJif 0,73 0;73 0,75 C; 74
I{ii:AL CIA IN"VEST OH 0,75 0,75 0,76 0,76'
;mAL crs IHV:':;ST EN 0,76 0,75 0,76 ,,0,76
REAL DE ll-rv';ST -oI! 0,60 0,60 0,60 0,60
ImAL DE Il'TVZST PU 0,61 0,60 0,61 0,6Q
3ID H.L_CIOITAL , Pi'E :JDl 0,95' 0,93 0,95 0,95
srn KACIOZ:rAL :'PNJ3 0,84 0,84 0,84 0,84
sr» RIOGlli,';';u;,:i:rSE OP 0120 1,35 1,35 1,37 1,35
SID RIGGR.�!IJSNSE P�' 0/20 1,00 1,80 1,31 1,80
SOUZA CrtUZ OI' 3,37 3,37 3,42 3,39
TSY..A PP 0/12 1,01 1,01 1,01 1,01
UH D2A1-1 CO pp J/13 0,75 0,75 0,75 0,75
UNIEAlXCO m-r 0,00 0,80 0,80 0,80
tn.resxco PH 0,69 0,69 0,69 0,69
VALE RIO DOCE PI' 3,34 3,27' 3,38 3,30 ,

VARIG PP
C/19"

0,75 0,72 0,75 0,74
LIGHT CP 1,16 1,14 1,16 1;14
LIGHT 011 1,15 1,15 1,15 1,15
SID :&�ES:·LtQ�N PP 4,00 4,00 4,00 4,00

COTAÇãO DE Clt; . .BIO.

O Banco. elo Br-aaa I oper-ou o dolar ontem nas s egui rrt e s taxas:

CO::llI!x'n: Cr$g,37 vens.at Crt9,42

contro que dirigentes da en
tidade mantiveram na sema

na passada com os ministros
Mário Henrique Simonsen,
Severo Gomes e Reis Velo

so, em Brasília, para discutir
a participação da indústria
nacional nesses fornecimen
tos.

A indústria de bens de

capital instalada no Brasil

deverá fornecer um mínimo
de 50 por cento das máqui
nas e equipamentos a serem

adquiridos pelas siderúrgicas
estatais - CSN, Usiminas e

Cosipa - den tro do II Está

gio do Plano Siderúrgico Na

cional, segundo comunicou

aos associados o vice-presi
dente da Abdib.

, O governo admitiu, reve

lou ainda, que os contratos

internacionais para o finan
ciamento do III Estágio do
Plano não foram adequada
mente negociados e que por
eles a indústria nacional aca
baria' praticamente margina
lizada desses fornecimentos,
enquanto seriam importados
bens de capital que são ou

podem, ser produzidos no

país. I'
A atuação da Abdib,

mostrando as distorções do

programa de importações
gerado pelo III Estágio, le
vou o governo a procurar
uma solução que incluísse a

participação nacional, atra
vés de fornecimento direto
por empresas ou mesmo por
-conaórcíos internacionais,
que poderão utilizar-se mes

mo do sistema de "draw
back",

Petrobrás Fertilizantes é
aplaudida,na classe rural

A Sociedade Rural Brasi
leira (SRB) e a Federação.da
Agricultura do Estado de
São Paulo (Faesp) recebe
ram "com satisfação e oti
mismo" o anúncio da cria

ção da Petrobrás Fertilizan
tes SIA, "que vem ao encon-'
tro de uma antiga aspiração
do empresariado rural e que
poderá contribuir decisiva
mente para a redução dos
preços dos fertilizantes pro
duzidos no País", segundo
seus dirigen tes.

Ambas as entidades con

sideram "muito alto" o pre
ço que os agricultores brasi
leiros vêm pagando pelos
fertilizantes e o presidente
da SRB, Salvio de Almeida
Prado, chegou a afirmar que
"os próprios lucros apresen
tados em seus balanços pelas
indústrias de fertilizantes
são a prova maior de que as
frequentes majorações dos
'preços de seus produtos não
se .justlâcam por reajustes
nos preços das matérias-pri
mas importadas".

�.
- Além 'do mais - acres-

centou "Salvio de Almeida
Prado - não se pode clas,sifi-

o TEMPO DOS
CARTÕES E
FOlHETINHOS
JÃPASSOU

oESTADO
O MAIS ANTIGO DIAruO DE SANTA CATAIuNA

o ESTADQ lanÇa 'a partir de
. março uma pAgina especist de.

,

'éléissificados que Circulará todos
.

os d�mingos para informar ao lei;
tor o endereço de seu consultó

rio, escritório ou empresa comer

ciaI. Enfim, uma página
.

de

CONSULTA, a maneira mais fá

cil e eficien te de anunciar.

car essa iniciativa oficial co
mo mais um passo rumo à
estatização da economia na

cional, considerando que o

governo não se propõe. a

monopolizar o mercado de
fertilizantes.

.

Simplesmen te
oficializou uma situação de"
fato, uma vez que a Petro
brás já participa ativamente
das atividades' industriais
nesse setor.

Embora reconheça que
não é da competência da
SRB "analisar o alcance des
sa iniciativa do

.

governo,
pois somos meros compra
dores de fertilizantes", Al
meida Prado disse ainda que
"os produtores rurais brasi
leiros não podem olhar, se
não com satisfação, a entra-.
éa de mais um forte vende-

,

dor no mercado nacional de
fertilizantes' e a ampliação
da capacidade de produção
desse setor."

Para o presidente da
Faesp, Fábio de Salles Mei
relles, "a oficialização da,
entrada de um órgão, do'
governo na produção de fer
tilizantes representá a con

cretização de um plano
apresentado e defendido pe
lo falecido Oscar Thompson
Filho, ex-secretário da Agri
cultura do Estado de São
Paulo e ministro da Agricul
tura no. govemo Castelo,
Branco, com, o apoio do
empresariado rural brasilei
ro".

O p l ano, que Oscar
Thompson Filho apresentou
ao governo, em 1964, após
várias reuniões com dirigen
tes rurais do País, previa
investimentos oficiais, dire
tos e maciços, neste setor da
economia e a venda dos
fertilizantes produzidos a

preço de custo ou a preço
subsidiado, "de modo a re

duzir o ônus da produção
agrícola e a assegurar a com
petitividade dos nossos pro
dutos no mercado externo".

Fábio Meirelles disse ain
da que, hoje, 12 anos depois
"e a despeito de todo o

esforço da iniciativa prlvada
com vistas ao aumento da
'produção de fertilizantes, o
Brasil continua um grande
,importador desses insumos.
Elímínar esse problema é
uma 'iniciativa louvável e

, oportuna, ainda que tardia;
merecedora, portanto, de
todos os que labutam pelo
desenvolvimento da agricul
"tura nacional".

- Também não vemos

como as indústrias de fertili
zantes poderão ser prejudi
cadas, pois o mercado é

amplo e elas já devem estar

preparadas para produzir
fertilizantes a preços compa
tíveis com as necessidades
do agricultor. Afinal, os pro
prios empresários do setor

privado asseguram, que seus

custos' são menores que o

dos órgãos oficiais e, pelo
menos quanto a isso, nada
devem ter que temer - disse
o presidente da Faesp,

Fábio Meirelles .tamb ém
lembrou que, só a uma sub-

'

sídiária a Petrobrás poderá
conceder autorização para
explorar as jazidas de matê
rias-primas para fettilizantes
que vem localizando nos

campos onde pesquisa pe
tróleo. "Até por uma ques-:
tão de segurança nacional -

acrescentou - a Petrobrás
deve proceder dessa forma,
e não é justo que deixemos
inexploradas

.

essas jazidas".
As indústrias de fertili

zantes, o presidente da
Faesp aconselha que adotem
os processos, de fusão, ''uma
forma eficiente de reduzir
custos e que, se bem pratica
da, lhes permitirá provar
que realmente são mais eu
cientes que as empresas
goernaménais, como costu
mam apregoar. Êxito, é o

que nós agricultores lhes de
sejamos".

VENDE-S,E
JARDIM ITAGUAÇÚ

Terrenos residenciais. Casas novas - entrega ime
diata. Financiadas - altíssimo padrão. Terreno em

Barreiros com praia: Tratar: com fone 22-2981 -

Creci-247.

Frigoríficos: CEL�G
. faz seu diagnóstico

O Centro de Assistência Gerencial,de Santa Catarina -

CEAGISC - vai lançar -brevernente o Diagnóstico da
Indústria de Frigorificos de.Carnes e Derivadas de Santa
Catarina. Trata-se do quarto trabalho do gênero que o

agente catarinense do CEBRAE elaborou, em convênio com
o Governo dd Estado e o BRDE. Os outros três foram a
Análise da Indústria de Transformação de Santa Catarina, o
Diagnóstico da Indústria Têxtil do Estado e o Estudo do
Complexo Metal-Mecânico de Santa Catarina este último
já transformado em programa de desenvolvimento.

'

Segundo o Presidente do CEAGISC, Sr. Ary Canguçú de
Mesquita, o Diagnóstico da Indústria de Frigoríficos de
Carnes e Derivados de Santa Catarina focaliza o desenvolvi
men to recente dessa indústria" considerando primordial
mente .s aspectos econômicos e técnicos, ao mesmo tempo
em que busca avaliar as perspectivas de desenvolvimento e

as necessidades de modemizacão.
Esclareceu que os resultados obtidos vão servir de base à

fase subsequente, que consistirá na montagem de um

programa específico de desenvolvimentp, com o objetivo de
ordenar o crescimento desse setor industrial, o equaciona
.mento de seus problemas e a exploração de oportunidades'
de investimentos.

O TRABALHO
Divi_dido, eI!l.cinco p.art�s, ?Diagnóstico, após relatar a'

evoluçao histórica. da indústria catannense de produtos
alimentares, focaliza separadamente os setores de frigorífi
cos. de produtos suínos, avícolas e bovinos, detendo-se em

pormenorizadas análises técnicas para, no final, apresentar
sugestões visando o seu desenvolvimento e fixar as bases
conceituais para a elaboração de um programa específico.

Dentre os aspectos abordados no trabalho destacam-se,
pela sua importância; os se�intes:

1. o referente à ma teria-prima, incluindo-se o fluxo
inter-mícrorregional e os abates industriais respectivos;". '

2. a avaliação das instalações e equipamentos industriais
existentes, com ênfase aos graus de adequação e atuação
dos mesmos, o balanceamento interseccional e o grau de
.utilização; "

,

3. a evolução da estrutura da produção segundo as linhas.
de produtos básicos e as possibilidades de introdução de
.novas linhas;

4. o destino da produção segundo 0S principais merca
dos'

5. os investimentos realizados nos últimos anos;
6. as conclusões e sugestões, incluindo a apresentação de

um modelo conceitual visando a balizar a elaboração do
programa de.desenvolvimento,
A orientação e execução geral dos trabalhos estiveram a

cargo da equipe da Gerência de Estudos e Pesquisas do
CEAGISC, soo a coordenação geral e adjunta, respectiva
mente, dos economistas Idaulo José Cunha e Valter Nunes
Teixeira e com a participação da economista Arlete Maria
Tecchio. O trabalho contou com a consultoria especializada
da Planisul SIA, Planejamentos e Projetos, enquanto que no
processamento das informações colaboraram os acadêmicos
Nevton Mezzari, Pedro Paulo Leonetti ,e Sérgio Sadelli

,

Vignes.
Para a elaboração do Diagnóstico foram pesquisadas 23

empresas de Santa Catarina ,

\

Libra registrou ontem

seus menores preços

•

>.

Quem trocou suas libras até anteontem pode hoje sorrir.

Londres (AP) - A libra esterlina caiu fmalmente ontem abaixo
da marca" dos dois dólares, para chegar a um mínimo 'sem

precedentes de 1,9890 dólares nas últimas horas da tarde. Ninguém
soube explicar satisfatoriamente os motivos da queda.

A libra oscilou em torno da marca dos dois dólares durante os

últimos quatro meses e chegou à suarnaíor baixa anterior de 2,0135
em 28 de novembro último. Durante amanhã de ontem amoeda foi
cotada a 2,0073 dólares, em baixa, comparada com o fechamento de
anteontem, de 2,0144. Depois, à medida que aumentava a expectati
va do mercado, caiu a 1,9960 e a 1,9890. Os corretores não
conseguiram dar explicações convincentes. O Banco da Inglaterra
não in terveio para apoiar a moeda.

A libra britânica tem uma longa história de altose baixos desde
1930. Em novembro de 1933 alcançou' seu máximo de 5,06 1/2
dólares; durante a segunda guerra mundial -foi cotada a 4,�8; e
oscilou ao redor dos 4,00 dólares depois do conflito. .

Em 1949 foi desvalorizada para 2,80 dólares e permaneceu nesse

,
nível até novembro de 1967, quando foi desvalorizada oficialmente
a 2,40 devido ao deficit na balança de pagamentos do país. A partir
de junho de 1972 sua flutuação livre foi permitida, e no início do
ano passado começou sua queda gradual de nível de 2,40, 'até chegar'
ao mínimo de ontem.

I

TRIPOLAR
240/415 V
10-100 A

Ao instalar um disjuntor termo-magnético, você deseja, principal
mente, segura�ça total contra sobrecargas e curtos-circuitos, que podem
provocar incêndios. por isso,a GE do Brasil lança sua nova linha de dis
juntores tipo TQC, totalmente fabricada no Brasil, com o mais rígido.con
trole de qualidade já utilizado no setor de eletricidade.

O resultado é a canfiabilidade absoluta na calibração; des
ligamento instantâneo de todos os pólos para bi e tripolares e

durabilidade testada para 10. O O O operações de liga-desliga.
Agora, você não tem mais desculpas para escolher

disjuntores termo-magnéticos no escuro: j� existe a garantia
de quaiidade GE .

GENERAL ELECTRIC DO BRASIL s.A.
DEPARTAMENTO DE MATERIAL PARA INSTALAÇÕES ELÉTRICAS

Cidade Industrial - Contagem • M, G,

PARANÁ E
NORTE DE SANTA CATARINA

GE-CURITIBA
-Rua André de Barros, 715 - Fone: 22-1251
Vendas:
Sergio Roberto Sabatks

UNIPOLAR
120/240 VI
10-100 A

BIPOLAR
240/415 V
10-100 A

, IAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



COPA Hoje, às 16 horas,RIais de
2mil atletas desfilando
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,noScarpelãoDE FUTEBOL AMADOR

. 30 árbitros

vão apitar
•

os logos

do COpã9
Abaixo a tabela da pri

�eira rodada do Copão a ser

disputada em 10 estádios da

Grande FlorianópoLis no dia

de amanhã, utilizando 30

juízes, cedidos pelo Departa
mento de Árbitros da Fede

ração Catarinense de Fute

bol, através do diretor Mora

ci Gomes, Estes se revezarão

entre si nos seis jogos pro

gramados. As partidas ini

ciam às 8 horas em todos os

campos.
.

Dia 6 (hoje)
Estád io Orlando,Scarpelli
(Jogo disputado após o

desfile de abertura)
Roldão de Borja Neto
Alvinho dos Santos
Flávio Flores Zippel
Dia 7 (amanhã, domingo)
Estádio

da Base Aérea

Eurico Martins

José Ferreira

Oscar Jorge
Universidade Federal -

Trindade

Dirsey da

Cullllâ'EstaCio
-

José Jair da Silva

José da Silva Melo

Estádio Paula Ramos

Trindade

Gerson Demaria

Flávio F. Zippel
Alvinho dos Santos

Estádio Ed. 25 de

.
Novembro - Agronômica
Luiz Carlos Portela

Oscar Rego
Aquiles Debona
Estádio Escola

\

Técnica

Federal-

Av. Mauro Ramos

Dally Costa

Pedro Paulo. de Souza

João Manoel Florêncio
Estádio do

Guarany - Palhoça
Osmarino

Nascimento

Rui da Conceição
Claudíonor Pereira

Estádio 630. Batalhão

'1 nfantaria -

Estreito
Yolando Rodrigues
Valdir dos Santos

Zezo Demaria

Estádio Escola A.

Marinheiro -

Barreiros

Alberto Rocha Filho

Flávio A. Scherer
Luiz José Martins

Estádio Biguaçu A,

Clube - Biguaçu
Francisco M.V. Filho
Wilmar Muller
Pedro Paulo d� Souza

O Governador Antônio Carlos Konder

Reis, garantindo sua presença logo mais rio

Estádio Orlando Scarpelli, presidirá a sole-·

nidade de abertura da Copa Arizona 1976,
devendo estar na '_tribuna de hora, acompa-

.

nhado do presidente da Assembléia Legisla
tiva, do Prefeito Municipal, comandos mili-
tares e outras autoridades, civis.

.

A solenidade será iniciada com o desfile

das delegações participantes, que tomarão

posição dentro do gramado do Orlando
•

Scarpelli, '\

Em seguida, serão içados os pavilhões
Nacional, de Santa Catarina e do Jornal O

Estado, com a Banda. da Polícia Militar

executando o Hino Nacional.

Logo após o hasteamento do Pavilhão

Nacional, Sérgio Lopes, do Figueirense
EC., conduzirá a tocha olímpica, contor
nando a pista de atletismo do estádio, até a

pira instalada defronte à tribuna de honra,
à margem do gramado.

O atleta Zulmar, capitão do Ajax F.C.,
campeão catarinense e vice-campeão brasi

leiro da 'Copa Arizona de 1975, proferirá o

Juramento do Atleta, no que será acompa
nhado por todos os participantes. '

Encerrando a solenidade de abertura, o
Governador Antônio Carlos Konder Reis,
em nome da Souza Cruz e do Jornal O

Estado, declarará aberta a competição.
Depois da retirada das delegações do

gramado, será disputado o jogo inaugural
da competição, entre as equipes do Ajax e

dos funcionários do Departamento de Saú
de Pública.

O desfile, contará com a orientação de

uma equipe de alunos-oficiais do Centro de

Instrução Policial Militar, que serão identi-

.
ficados pelos seus uniformes de educação.
física - macacões vermelhos -, enquanto-a
cadência para o desfile das delegações será.
marcada pelas Bandas da Polícia Militar e

, da Escola de Aprendizes Marinheiro.
Oisístema .de som .do estádio estará a

INSTRUÇÕES AOS PARTICIPANTES
As delegações deverão chegar a área

externa do' estádio Orlando Scarpelli às 15
horas. Ao chegar a delegação, o chefe da
mesma deverá dirigir-se ao portão principal
do estádio, apresentando-se a um aluno-ofi
cial da Polícia Militar, para confirmação da

presença e instrução quanto ao posiciona
mento da delegação.
A primeira delegação a entrar no estádio

será a da Polícia Militar, que será seguida
das demais, de acordo com a ordem publi-

cada nesta página. Para facilitar, nos meio-
•

-fios das ruas em que se concentrarão as

delegações, estarão pintados os números de
ordem.

A, participação no desfile de, abertura é

obrigatória a todos os inscritos e as ausên
cias implicam na eliminação dos faltosos do
restante da competição.

As delegações - menos o Ajax e o Dasp,
que participarão do jogo inaugural - só

poderão deixar o gramado apôs o encerra

mento da solenidade de abertura.

cargo de Osnildo Amorim, e a apresentação
oficial das delegações será procedida pelo
radialista e cronista esportivo Fernando

Linhares da Silva.
A orientação do trânsito será,desenvolvi

da pelo Detran, que impedirá o tráfego de

veículos pelas ruas da periferia do estádio,
a partir das 1.4 horas, com exceção dos
carros de autoridades e convidados espe
ciais, que terão acesso até o portão princi
pal do estádio; onde serão recepcionados
pelos organlzadore1s da competição.

Esta
. -

a comlssao que\

iul'gar '0, desfile
•

vaiAjax x Dasp, após a festa'
Esta tarde, durante o desfile da Copa Arizona de Futebol

Amador, vários esportistas estarão presentes à tribuna de honra do
Estádio Orlando Scarpelli, especialmente convidados pelo Jornal "O
ESTADO", coordenador da competição em Santa Catarina. Na
oportunidade, estes convidados estão formando uma Comissão
Julgadora visando decidir o vencedor do grande desfile, que vai'
receber, oferecido pela empresa Emedaux - Engenharia e Empreen
dimentos SIA, um prêmio em dinheiro de Cr$ 5.000,00 ao primeiro
colocado e Cr$ 2.500,00 ao segundo, pago logo após as apresenta-
ções dos clubes. As autoridades são estas:

.

Ody Varela, do Conselho R. de Desportos (presidente)
José Elias Giuliari, presidente da FCF .

.

Tomaz Chaves Cabral, presidente Figueirense EC.
João Salum, presidente do Avai F.C.
Luiz Daux - presidente do Grupo Emedaux
João Aderson Flores, secretário municipal
Airton Oliveira, diretor da Diretur

, Roberto Alves, da TV Cultura
Moraei Gomes, diretor do-DiA.
Rubens Lange, da C.M.E.
Ernesto Wahl Filho, da UFSC
Mário hlácio Coelho, da Rádio Guarujá
José Carlos 'Bezerra, juiz de futebol

Estádio da Escola T. Federal

8 horas - Padre Roma x Finanças
9h20m - Abecelesc (J.Coelho) x Água Viva

10h40m - Rita Maria x Tiro Alemão

13 horas - IrnÍão Joaquim x Assembléia

14h20m -Palmeiras F.C. x C. Municipal
ISh40m - Esc. Tec. Federal x Atlético

Estádio Educandário 25 deNovembro

8 horas - Guarani (Agronômica) x Praça XV
9h20m - Mangueira x Nasac

lOh40m - C.A. Catarinense x Abecelesc (Centro)
13 horas - Usati x A. Gonzaga

14h20m - Agronômica x Santa Maria

15h40m - Fluminense x Cometa F.C.

Estádio do Paula Ramos

8 horas - Cruz e Souza x Estrela do Mar

9h20m - Dínamo x Beira Mar

10h4Om - Barcelona x Incra
13 horas - Crispim Mira x Santos

14h20m:- Sul América x Hop. C. Ramos
1Sh40m - Neptuno x São Paulo

Estádio da UFSC

8 horas - Xangai x Vulcão'
9h20m - Vasquinho x Juventus (Pantanal)

10h40m - Volantes x Portuguesa
13 horas - Independente x Nautillus

14h20m - Florisa x Triunfo
15h40m - Gaivota x Badesc

Estádio da Base Aérea

8 horas - São Pedro x Ipiranga (Ribeirão)
9h20m' - Icarox Cecomtur
10h40m - Ipesc x Unidos

13 horas - E.C. Cometa x Grêmio

14h20m - Bandeirantes x Atlantic

ISh40m - Dicesc x Cefa

Estádio Guarany

8 horas - Campinas x Ipiranga (S.José)
9h20m - Colônia Santana x Juventus (Capoeiras)

10h40m - Palmeiras x Fernando Raulino

13 horas - A.E.R. Avai x Cruzeiro

14h20m - Guarany x Ipiranga (Campinas)
ISh40m - Amizade x Metropol (Campinas)

Estádio Escola A� Marinheiro

10h30m - Juventude (J�;�treito) x Metropolzinho
'13 horas - Ponte Nova x Tiradentes
14h20m - Polícia Militar x Meialonga

ISh40m - Veneno x Ipiranga (Barreiros)
Estádio 630. Bslnfantaria

8 horas - Ponte Preta xÃguias do Figueirense
9h20m - Atlântico x Nenticonto

lOh4Om - Itaguaçu x Esc. Ed, Física

13 horas - América x Maré Mansa

14h20m - Osvaldo Cruz x Cerâmica Silveira

1Sh40m - Cejam x União

Estádio Biguaçu A. C.
8 horas - Biguaçu A.C. "B" x Müller e Filhos

9h20m - Bela Vista x G.E. Catarinense

lOh40m - Tijuquinhas x Taubaté
ii 3 horas - Florianôpolis x Unidos

'

r4h20m - Olímpico X' Saldanha da 'Gama

lSh40m. - Biguaçu A.C. "A" x Arefi
Desta primeira rodada, cinco jogos foram transferidos

para o próximo sábado, dia 13, programados para a

Escola de Aprendizes Marinheiro:
Chave 2

ISh40m - Navegantes x E.C. Metropol.

,

(da rua Luiz D'Acampora)
Chave 4

9h20m - Soberana x Holanda
I()h40m - Náutico x Casa das Frutas

Amanhã, 05.52 iogos
da primeira rodada

H,oje o grande-rdesfile, amanhã o início da maratona da Copa
Arizona de Futebol Amador, que em Santa Catarina é promovida
pelo Jornai "O ESTADO" e Companhia Souza Cruz - Indústria e

Comércio, Serão realizados nesta primeira .rodada-âô jogos em 10
estádios da Grande Florianópolis. O Ajax F.C., como campeão do
CQPão o ano passado, faz a primeira partida da promoção contra o

seu adversário da chave, o Dasp, esta tarde, no Estádio Orlando
ScarpeIli, logo após o desfile. as demais jogos serão disputados a

partir de amanhã, domingo.
.

Os dirigentes dos estádios do Biguaçu Atlético Clube, 630.
Batalhão de Infantaria, Escola de Aprendizes· Marinheiro, do
Guarany F.C., Base Aérea, Paula _ Ramos, Educandário 25 de
Novembro, além da Universidade Federal de Santa Catarina, através
do Reitor Roberto Mundell de Lacerda e Escola Técnica Federal,
através do diretor Frederico Buendgens, entenderam os objetívos da
maior competição amadora do mundo, a Copa Arizona, colocando
suas praças esportivas à disposição da promoção.

Os jogos iniciam em todos os estádios às 8 horas, com exceção 40
campo da Escolade Aprendizes Marinheiro que começa às 10h30m.
Soldados da Polícia Militar farão a segurança dos estádios, por
iniciativa do tenente-coronel Muller, Comandante do 40. BJ?M. Os
árbitros foram cedidos pelo Departamento de Árbitros da Federação
Catarinense de Futebol.

NO INTERIOR
Como já roi divulgado anteriormente, os Grupos do interior do

Estado serão disputados, possivelmente. 15 dias após 0. início em

Florianópolis. Enquanto isso, os clubes poderão ainda procurar as

sucursais de "O'ESTADO" nas cidades de Criciúma, Tubarão, ltajaí,
Joinville, Brusque, Blumenau, Rio do Sul, Lages e Chapecó para
fazer suas inscrições.

,

\

- I

13 horas - Avante x ·Caerense
14h20m - C.A. Paula Ramos x �.F. CAEF

Ariz a.

�. -ti grande
..

cIgarro
1·' QUALIDADE SOUZA CRUZ

ORDEM

DO DESFILE
e a seguinte a ordem

de desfile das delegações
participantes

da Copa Arizona:

1 - Polícia Militar
2 - Veneno
3 - Ajax

4 - Tijuquinhas
5 -DASP

6 - Neptuno
7 - Assembléia Legislativa

8 - C.A. Catarinense
9 - A. Gonzaga
10 - Santa Maria

11 - Escola Industrial
12 - Agronômica

:'13�BAC-"A"
14'- Saldanha da Gama

15 - (caro
16 - Esc. Educação Física

17 - Ipesc
18 - Portuguesa

19 - Juventus (Capoeiras)
20 ..,. Guarany (Palhoça)

21 - Amizade
22 - Cejam

23 - Oswaldo Cruz
24 _. Müller e Filhos

25 - Fernando Raúlino
26 - Volantes

27 - A.E.R Avai
·28 - Cruzeiro
29 _. Campinas
30 - Bela Vista
31 - Mangueira
32 - Atlântico

·33 - Águias do Figueira
34 - Ipiranga (S.José)

35 - América
36 - C.A. Paula Ramos

37 - Unidos.FrC.
38 - Ipiranga (Barreiros)

39 - Taubaté
40 - A.B. Caixa. Federal

41 - Padre Roma
42 - Irmão Joaquim

43 - Praça XV
44 - Usati

.

45 - narcelond
46 - Finanças

47 - Clube Municipal
48 - Fluminense
49 - Sul América

50 - Abecelesc (Centro)
51 - Palmeiras E.C.
52 - Cometa F.C.
53 - Crispim Mira
54 - Beira Mar
55 - Independente

56 - Gaivota
57 - Grêmio

58 - Estrela do Mar
59 - Nautilus
60 - São Pedro

'61 - Bandeirante
62 - Dínamo
63 - Vulcão

64 - Ipiranga (Ribeirão)
6S - Atlantic

, 66 - Palmeiras F.C.
67 - Juventus (Pantanal;

.

68 - Metropol F.C.
69 - Meia Longa
70 - Tiradentes
71 - Itaguaçu

72, _; Ponte Preta
73 - G.E. Catarinense
74 - Florianópolis

. 75 - Cerâmica Silveira
76 _. Olímpico

.
77 - Caerense
78 - Avante

79 - Holanda
80 -Afefi

81.- Água Viva
82 - Atlético

83 - União
84 - São Paulo
85 - Nasac

86 - Rita Maria
87 � Guarany (Agronômica)

88 ..:. Incra
89 � Hosp. Celso Ramos

90 - Tiro Alemão
91 - Santos

92 _. Abecelesc (J.Coelbo)
93 - Cruz e Souza
94 - Vasquinho
95 - Florisa

96 - Cecomtur
97 - Dicesc
98 - Xangai
99 - Badli's<'

íOO - E.C. Unidos
101 - Cefa

102 - E.C. Metropol
103 - Triunfo

104 - E.C. Cometa
105 - Navegantes

.

106 -- Colônia Santana
107 .- lpiranga (Campinas)'

108 - Ponte Nova
109 " Metropolzinho
110 - Juventude

111 - Casa 'das Frutas
112 - Soberana

113 r-« Maré Mansa
114 - Náutico

115 - Nemticonto
116 - BAC "B"

Foi'dada a saída para
o ,prazer·de'fumar

--��--��-�����----�------------------�------�--�------�----------------------����,
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o Tribunal de Justiça
Desportiva da Federação
Catarinense de Futebol
decidiu por unanimí.iadé,
quinta-feira à noite, con
denar o Internacional ao"
pagamento de 18 mil cru
zeiros ao Figueirense. Es
sa quantia é .referente à "

cota que coube ao Fi
gueirense por ocasião do
amistoso contra o Inter
em Lages,' mê,� passado.
Além dos 18 mil, o clube
lageano deve pagar 100
cruzeiros de multa ao

TJD' tudo isso dentro de
30 dias. Ninguém compa
receu à sessão do TJD
para defender o Interna
cional.

* * *

A diretoria do Marci-
lia Dias não

:

conseguiu
acertar com o Vasco da
Gama, o amistoso que
pretendia para o próximo
dia 11, em Itajai. A dire
ção do Vasco não aceitou
a proposta porque na

mesma semana já' terá
compromisso pelo cam

peonato carioca. Segun
da-feira os dirigentes do
Marcilio.Dias irão consul- ,

tar o Coríntians sobre a

possibilidade de 'um jogo
contra sua equipe titular,
já que o programado an

teriormente era um amis
toso contra um time mis
to.

* * *

O Avaí continua espe-
rando a volta de Gutier
rez para definir o recebi-
'mento das cotas ii que
tem direito pelos jogos
nas Américas do Sul e

Central.

* * *

A manhã o público
que for ao Maracanã as

sistir o jogo do 'troca-tro-
, ca, entre Flamengo eFlu

minense, e a despedida
de Didi, que diz não ter
se adaptado ao sistema
de trabalho de Francisco
Horta. O presidente do
Fluminense, entretanto,
anunciará a saida de Didi
como apenas uma licença
para tratamento de saú
de. Ninguém vai acreditar
nisso, é claro.

* * *

A Rádio, Guarujá aea

ba de contratar os servi
ços de J .B. Telles que, ao
lado de Fernando Linha
res da Silva, formará a

dupla de locutores da e

missora pará as futuras'
transmissões esportivas.
Sem dúvida, um gol-gol
-gol mareado pela equipe
agora sob chefia de Mário
Inácio Coelho.

* * *

Roldão Borja, do qua-
dro de árbitros da Fede
ração Catarinense de Fu
tebol, prontificou-se a

apitar o jogo de hoje
entre Ajax e' Departa
mento de Saúde Pública, '

na abertura da Copa Ari
zona, promoção de O ES
TADO, sob patrocinio da
Companhia Souza Cruz.

* * *

Almir de Almeida, su-
pervisor da seleção brasi
leira, passou a quinta-fei
ra ocupado em desmentir

,

notícias sobre o pedido
de demissão do técnico
Osvaldo Brandão. Disse
que o treinador estará
segunda-feira na CBD,
para apresentar um rela
tório e convocar mais
dois ou três, jogadores
sem, no entanto, dispen
sar nenhum dos 18 que
,participaram das pâimei
ras partidas pela Copa
Atlântico.

a * * *

A Comissão Brasileira
de Arbitragem de Fute
bol - Cobraf - recebeu

comunicação da FIFA de
que cinco juízes sul-ame
ricanos integrarão o qua
dro de arbitragem nos

Jogos Olimpicos progra
mados para Junho, na

Cidade Canadense de
Montreal. São eles o bra- \

s iie iro' Arnaldo César'
Coelho; o argentino An
gel Coerezza, e uruguaio
Ramon Barre(o, o colam·
biano Guilhermo Velaz
quez e o chileno Juan
Silvagno. Aulio Nazare
no, presidente da Cobràf,
confirmou para o perío
do de 18 a 21 deste mês,
no Rio, do Congresso Na-,
cional de Arbitragem. Ca
da estado brasileiro en·

viará um representãnte.
* * *

Até ontem perto das 19 horas José Elias
Gíuliari não tinha aparecido na sede, da
Federação Catarinense de Futebol para
informar sobre o local da Assembléia Geral
convocada por, ele mesmo para hoje à
tarde. As 17h30m Carlito Nunes fechou a

sede da Federação e foi esperar Giuliari em
um barzinho localizado defronte ao estádio
Adolfo Konder. Ali, muito preocupado, ele
explicou que não conseguira falar com o

presidente da FCF, que devia estar viajando
de Criciúma para Florianópolis:

- Em todo caso, para, todos que me

telefonaram, pedi que chegassem mais cedo, '

amanhã (hoje). Na sede da Federação o

pessoal vai conversar com Giuliari .e ficar
sabendo onde será realizada a Assembléia
Geral.

José Elias Giuliari deve ter retardado

propositadamente sua chegada a Flbrianó
polis, com a visível intenção' de fugir das
muitas explicações que teria de dar à

imprensa sobre a convocação dessa Assem-
bléia Geral.

'

'Como justificar a derrubada de tudo o

que já foi decidido naAssembléia realizada
em julho do ano passado em Lages?
Palmitos, Tabajara de Xanxerê, Ferroviário
de Tubarão, Payssandu de Brusque e Sadia
de Concórdia foram convidados por Gíulia
Fi, embora ninguém saiba exatamente obe
decendo a que critérios. Contudo, as res

postas deverão surgir hoje à tarde, onde a

Assembléia Geral foi realizada, E já se sabe
que de nada adiantarão os protestos contra
as pretensões de Giuliari pois a simples
maioria na Assembléia dará ao presidente
"da, FCF o que ele extamente deseja e tem

planejado: ver atendidos seus objetivos e,
como faz todos os anos, "lavar as mãos",
dizendo que "eu não posso fazer nada,
foram os clubes e ligas que assim decidi
ram".

'Marcílio não aceita
pagamento de taxas a

Figueirense e Avai
Itajaí (Sucursal) Ó Presidente do Marcílio Dias, Nery

Paulo de Souza, será o representante do clube de Itajaí na
Assembléia Geral convocada pela Federação Catarinense de

Futebol para hoje à tarde.
O Marcílío Dias pretende na Ass�mbléia dar apoio a

nroposta que a Chapecoerise colocou na reunião realizada

,,_,1 Balneário de Camboriú em janeiro último, reunião que
foi promovida pelo Carlos Renaux de Brusque.

Nery Paulo de Souza é da opinião que um campeonato
com quinze clubes disputando entre si oito vagas, para
numa etapa subsequente os oito primeiros classificados

disputarem três vagas para a etapa final e os sete últimos

mais uma. Seria a melhor forma de disputa, porque
"beneficiaria a todos os clubes, a exemplo do Campeonato
Nacional".

Quanto as notícias que circulam pelo interior dando I

,conta que os dois clubes da capital cobrariam taxas para

jogar no interior, o presidente do Marcílio Dias tem uma

opinião bem definida:
- Se forem verídicos os boatos que ouvi, acho .que os

clubes do interior estão sendo desrespeitados por Avai e

Figueirense, pois o campeonato é de treze ou quinze clubes,
e não de dois.

Nery Paulo de Souza criticou também a conduta do

Governador do Estado, Antonio Carlos Konder Reis, que
enviou uma carta à CBD solicitando uma vaga para o Avai

no próximo Nacional, por merecimento, devido ao título

conquistado em 1975.
- Convidar mais um clube catarinense para disputar o

nacional é uma medida que a CBD já devia ter tornado, e é

muito louvável que' o Governador do Estado se interesse

pelo futebol catarinense, Só não acredito que o Governador

tenha tomado um partido por um clube em especial,
desprestigiando os esforços dos 'Clubes do interior, que
gastaram grandes somas em reforços para o' campeonato;
visando o título e um convite para disputar o Nacional

deste ano.

No coletivo o' time vai
bem. Titulares, 2 a O
o time titular do Figueirense no coletivo de ontem, demons

trando um bom entrosamento, superou fácil a equipe reserva;
vencendo por dois a zero. Mas deixou transparecer que, se forçasse
mais o ritmo chegaria a um placar maior.

Com bom entendimento na parte defensiva, e com toques rápidos
do meio campo para o ataque, os titulares envolveram a equipe
suplente, durante grande parte do coletivo. ,

O apoio de Pinga e Casagrande, alternadamente, com a ajuda de

Jorge Luis e Dito Cola, que empurravam o ataque para cima dos

reservas, foi o ponto principal do domínio exercido.
'

O primeiro gol surgiu de uma jogada rápida de Luis Antônio e Zé
Carlos e Jorge Luis. Eles trocaram passes na'�ntrada daáres e Jorge

, lançou Casagrande. Este sofreu falta e Nelson cobrou com violência,
sem chances para Nilson.

Após este gol, todo o time foi para o campo dos reservas,
atacando em massa. No segundo gol, Moacir driblou o lateral, foi a
linha de fundo e chutou forte, Luis Antônio na €orrida pegou de

primeira, Nilson largou e Caco só a frente do gol não teve trabalho

para marcar.

Os dois times treinaram assim: Titulares '- Romeu; Pinga, Nelson',
Dagoberto e Casagrande; Dito' Cola, Jorge Luis e Zé Carlos; Caco,
Luis Antônio e Moacir., Reservas - Nilson; Raulzinho, Mário José,
Júlio e Alemão; Tonho, Fatia e Naninho; Marcos (Samir) Renato,
Hélio Pires (Adínei). Hoje, O Figueirense realizará trabalhos, físicos
e fáticos às 9 horas.

Com relação a novas contratações para o campeonato, Durniense
de Paula Ribeiro explicou que "estamos com plantel de 19 atletas, é'
o suficiente, mas sempre.que aparecer um bom jogador, e entrar nas
condições financeiras do clube, contratarernos'" Sobre a possível
vinda de M:ucinho e Faísca, do Atlético, Mineiro e Gauer do

Intemacional de Porto .Alegre, Dumiense disse que .Gauer, está
autorizado a viajar. Marcinho e Faísca é que ainda não estão certos:

Hoje viajará para Belo Horizonte um emissário do clube, para tratar,

com dirigentes do Atlético. Se der certo QS dois chegarão a

Florianópolis segunda-feira.

Jogadores sem c�llt'rato
acertam semana que vem

Enquanto quatro.jogadores do time titular tiveram esgotados os

, prazos de seus contratos, ontem o recém' chegado goleiro 'Roberto,
ex-São Paulo firmou compromisso até o flnal

'

do ano. J á o

'empresário Horácio Gutierrez continua em Buenos Aires ou no
interior do Rio Grande do' Sul e coín ele ri dillheiroque o,AvaÍ deve

receber pelos jogos no exterior.
Liberados até ,segunda-feira, os jogàdqres sem contrato, Venezá,

Souza, Orivaldo e João Carlos só deverã� ser procurados nO decorrer"
da próxima semana. Roberto assinou por dois mil cruzeiros mensais,

.

livres de deSpesas,com cas� e alimentação,
,.

,

Quanto a Gutierrez, segundo o presidente Salum, ele ainda não

chegou a Florianópolis porque está tratando do acerto de jogos do

Colo Colo na Argentina e sul do Brasil. Ele teria ficado encarregado
de acertar uma excursao para o clube chileno quando esteve em

Santiago com o AvaL Talvez ele esteja no Rio Grande do Sul

acertando um jogo com o Gremio porto Alegrense e outros no

interior daquele estado.
\ '

Chapecoe nse
nao quer

mais clubes
A Associação Chapecoen

se estará representada hoje à
tarde na Assembléia Geral
por Lotário Imích, ex-presi
dente e atualmente diretor
de relações públicas. Lotário
vem a Florianópolis trazen
do duas folhas tamanho ofí
cio, onde estão datilografa
das todas as pretensões da
Chapecoense e que serão li
das pelo representante do
clube durante a Assembléia.

Lotário Imich será um

voto contra qualquer pre
tensão de colocar mais clu
bes no estadual a não ser

aqueles que constam em do
cumento resultante da As

sembléia, realizada em Lages.
A Chapecoense é contra,
também, ao pagamento de
cotas aos clubes que forem
jogar no estádio lndio Con
dá.

Heitor Pasqualotto, presi
dente de Honra do clube,
alega' muitas razões para o,
p rocedimento da Chape
coense. Entre elas a de que
os postulantes a vagas no

campeonato estadual deste
ano, não reúnem condicões
para dele participar:

.

- Vejam, por exempló, o,
caso do Palmitos. Que con

dições esse clube pode ofe
recer aos demais? A Chape
coense hoje tem uma folha

. de pagamento que vai a 120
mil cruzeiros e não pode
aceitar aventuras dessé tipo
que estão querendo: Giuliari
não está pensando no fute
bol de Santá Catarina, mas

somente em fazer política.

Sulum está pessimista
e criticando muito

A inexplicável falta de dados sobre
os assuntos que devem ser tratados na

Assembléia Geral marcada pela Federa
ção Catarinense de Futebol, para a

tarde de hoje vem deixando o presi
dente 'do Avai, João Salum, bastante
apreensivo. Ontem à tarde ele mostra
va-se pessimista quanto aos resultados
das conversações que dirigentes de
clubes e ligas regionais deverão manter,
hoje:
,.:_ Uma reunião que nem local

marcado tem em plena véspera não

pode dar bons resultados. Aos clubes
só foi comunicado que dia seis haveria
uma .Assembléia Geral. Nem o assunto
foi comunicado, É lógico que qualquer
um sabe que só pode ser alguma coisa
em relação ao Campeonato, Estadual
pois, afínàl, se ele não começou até
agora é porque querem mudar alguma
coisa,

Desconsolado com, a conduta da
FCF, ele criticou-a duramente:

- No meio do ano passado a FCF
realizou uma Assembléia Geral, em

Lages, cujo objetivo era o de estabele
cer com uma boa margem de antece-

dêncía a fórmula do campeonato deste
ano. Naquela oportunidade ficou esta
belecido que pelo bom resultado finan
ceiro que o campeonato de 1975 vinha
tendo, o campeonato deste ano seria

dispu tado da mesma maneira, com os

mesmos treze clubes e mais os dois

primei ros classificadosna Taça Gover
nador do Estado. Agora, porque sobra
ram vagas de clubes que se licenciaram"
a Federação quer mudar tudo, o que é '

um absurdo.

Consciente da provável resistência
que a posição do Avai deve encontrar
na reunião de hoje, Salum considera
que a sustentação dessa é irrevogável:

- Não podemos concordar com

uma mudança na forma de disputa do
Estadual. porque se colocarem outros
clubes e modificarem o modo de dis
puta, o campeonato provavelmente se

rá deficitário, ao menos para nós. No
en tan to, estamos conscientes de que
nossa posição será reforçada por uma
maioria, isto se não formos os únicos a

defendê-Ia. A Federação sabe mano

brar .as coisas de acordo com seus

,Cota ,para ,iogar
,

.' .

no Int_erlor,
r • A '.

uma eXlgencla

de Dumiense
wEL4eL .4&1&&2&

Dumíense de Paula Ribeiro classifi
ca como "reutra" a posição do. Figuei
rense na Assembléia Geral que será
realizada hoje. Na verdade, Dumiense
não ficará nem um pouco a margem
das discussões que obviamente aconte

cerão 'durante a Assembléia, pois ele
levará aos demais representantes de
clubes e li gas, urna série de exigên
cias.
A principal delas diz respeito a

participação do Figueirense nas rendas
dos jogos que serão disputados no

in ieríor:
- Não é justo que quando jogarmos

no interior, não tenhainos participação
nas rendas. Afmal, nossos jogos fora
sempre rendem bom dinheiro aos do
nos da casa. Em compensação, quando
jogamos no Orlando Scarpelli, as arre-

'

Ferrari e McLaren,
-o duelo hoje em Kyalami

Johanesburgo, África do ções na primeira corrida da
Sul - O bom desempenho série, o Grande Prêmio Bra

da McLaren do inglês James sil, vencida pelo austríaco,
Hunt nos treinamentos ofi- seguido por Depailler com

ciais e as excelentes condi- Tyrrel 007. O alemão Mass

ções da Ferrari do campeão também poderá dar muito

mundial, .Niki Lauda, esta- trabalho a Lauda e sairá na

belecem a previsão de um segunda fila.
grande

\

duelo entre esses Espera-se uma vantagem
,
dois pilotos hoje, no Grande das Ferraris sobre as Macl,a
Prêmio (la'África do Sul. A rens, É bom frisar que, em

prova, segunda válida pelo bora seus motores Fiat-l Z

campeonato mundial. de tenham demonstrado ser suo

Fórmula J, será disputada periores aos V-8 Ford Cos
no circuito de Kyalami, nos wort, talvez tenham proble-

, arredores de Johanesburgo, mas com o ar rarefeito de
a partir de 9 horas, horário "Kyalami. Os Mcl.arens po
brasileiro, com transmissão deriam ganhar vantagem a

pela TV.
' medida em que a corrida se

Os carros dos brasileiros desenvolva, porque são os

Emerson Fittipaldi e José únicos' carros com seis velo
Carlos Pace não consegui- cidades, um fator importan
ram bom rendimento nos te, para enfrentar subidas do
treinos e largarão muito mal circuito.
hoje. Emerson não pôde' Bramb.illa e, Peterson
nem participar da última também podem correr mui

etapa de treinos, classifican- to, o mesmo ocorrendo com

do-se com o tempo alcança- John Watson, uma das sen

do no dia anterior. sações dos tr-einos oficiais
'Outros que surgem como com seu Penske PC3. Outro

candidatos à vitória hoje, que pode surpreender é

são o alemão Jochen Mass, Tom Pryce, do País de Ga
também com McLaren, o leso
italiano Vitório Brambilla, o A classificação atual do,
sueco Ronnie Peterson, o -Mundial é a seguinte: 10.

inglês- John Watson.:o argen- Níki Lauda, com 9 pontos;
tino Carlos Reutemann e o Patrick Depailler, com 6;
francês Patrick Depailler. Tom Pryce, 4; Hans Stuck,
"No início da semana pa- 3; Jody'Schekter, 2; Jochen

reci,a que a corrida seria um Mass, 1.
passeio para Lauda e sua

Ferrari 3 i2, mas depois dos
treinos oficiais as coisas não
ficaram, assim tão fáceis para
o campeão mundial. Hunt
sairá na primeira fila, com

seu excelente McLaren M23
e Lauda estará a seu lado,
Ambos dividiram essas posi-

cadações não chegam a 25 mil cruzei-
ros. ,

Com relação à inclusão de mais
clubes no campeonato estadual, fora
dp que ficou estabelecido na Assem
bléia Geral de Lages, Durniense diz qu�
seu clube não fará nenhuma objeção,
desde que seja obedecido o seguinte:

- O número de participantes não
vai nos afetai em nada, desde que o

campeonato termine no mínimo 15
dias antes do brasileiro.

Para' justificar essa exigência, Du
'miense lembra o campeonato de 1973,
quando o Figueirense disputou esta
dual e nacionalparalelamente, E tam

bêm óestadual do/ ano passado, já que
seu clube foi a Porto Alegre estrear no

brasileiro três dias após ter jogado a

decisão com o Avai. "Isso não virá só

O presidente do Avai mostra-se apreensivo

interesses. Por isso mesmo é que mar

cou a Assembléia Geral antes de reali
zar o Conselho Arbitral, onde o veto a

qualquer resolução, por parte -de um

clube, seria o suficiente para boicotar a
aprovação de uma mudança, fosse ela
de qualquer natureza Para mim fute- '

bol profissional não é brinquedo. Jogar
com possíveis soluções, contra o que já
deu certo uma vez, é brincadeira.

Um Du�iense político mas exigindo

em nosso benefício, mas sim do clube
catarinense que for para o brasileiro
deste <mo".

Sobre a cessão do Orlando Scarpelli
'para outros clubes (Avai), Durríiense
afirmou que "se' quiserem jogar em

nosso estádio, terão que conversar dire
tamen te conosco. Não somos obriga
dos a emprestar o Orlando Scarpelli
para ninguém Não aceitaremos impo
sições, nós é 'que vamos impor".

"

Escurinho 'foi destaque
no coletivo do Inter

Porto Alegre - Com o contrato renovado e a escalação
confirmada, Escurinho foi o destaque do treino do Interna

cional, ontem à tarde, marcando dois gols e provando q�e é

um complemento fundamental à principal jogada do cam

peão brasileiro para sua estréia' na Taça Libertadores; o

centro de Valdomiro da direita.

Palmeiras

estréia com

Jorge Mendonça
no Paul'ista
São Paulo - O Palmeiras

estréia hoje no Campeonato
Paulista, contra a Ferroviá-

'

ria, apresentando o atacante

Jorgé Mendonça, contratado
recentemente ao Náutico;
como a grande novidade da

equipe. O técnico Dino Sani

não tem problemas com

contusões e poderá contar
com todos os titulares. Esse

é o único jogo programado
para hoje, e seu local é o

Parque Antártica com inicio
às 16 horas.

Dino Sani dirigiu um trei

no ontem e em seguida de

terminou o início dá con

centração, definindo o time,

que começa com Leão; Ro

semiro, Arouca, Samuel e

Donizeti; Didi e Ademir da

Guia; Edu, Jorge Mendonça,
Toninho e Ne1. A Ferroviá

ria está escalada com Jorge
-Luis; Wilson, Mauro, Jorge
Miranda � Carlos; Samuel e

Zé R-ubens; Tatinho, João

Carlos, Mauricio e Ademir.

Todos os quatro gols do treino de conjunto do Interna

cional surgiram dos pés de Valdomiro, já completamente
recuperado da contusão

i
no calcanhar. O ponta-direita

marcou um gol, deu o passe para Falcão fazer o segundo e

centrou mílímétricamente para a cabeça de Escurinho nos

outros dois. A vitória dos titulares por 4 a O satisfez

plenamente ao técnico Mínellí durante os 70 minutos de,

treino de conjunto.

Caçapava, com dores musculares, e Lula, recuperando-se,
do corte na boca que sofreu no jogo Brasil e Argentina,
.foram poupados do treino de ontem. Os dois, entretanto,
estão confirmados parjogar domingo contra o Cruzeiro:

A escalação do Internacional para'estrear na Taça
Libertadores é a seguinte: Manga; Claudio, Figueroa, Hermí
nio e Vacaria; Falcão; Caçapava e Escurinho; Valdomiro,
Flávio e Lula. Para a reserva, Rubens Minelli contará com

'. Schneider, Valdir, Chico' Fraga, Batista, Borjão, Ramon e

Jair.

A delegação do Internacional seguirá para Belo Horizon
te às IOh30m dyhoje, em vôo especial da Varig, que fará

escala em São Paulo porque o Inter não conseguiu vender
todos os lugares disponíveis. Antes da viagem, Minelli
orientará um treino recr-eativo no gramado do Beira Rio,
para não precisar realizar novo treinamento em Minas.

No� 12 jogos oficiais já realizados até o momento entre

Cruzeiro e Internacional, o Inter v,enceu seis, contra três
vitóri�s do Cruzeiro e três �mpates, o Internacional marcou
14 gols, contra dez do Cruzeiro.,

�EXA-St
�-=í;. � ..

-

A ESPORTIVA lhe facilita tudo.
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Universitários têm aulas
na antiga sede do Dnpm
Criciúma (Sucursal) - Cerca de

1.400 universitários da Fucri - Fun
dação Educacional de Criciúma - 56
mil alunos do 10. Grau e 5.400 do
20. Grau, nas redes estadual e muni
cipal de ensino, distribuídos entre
os 15 municípios abrangidos pela
3a. Coordenadoria Regional de
Educação iniciaram, na última quin
til-feira, mais um ano letivo.

Devido ao aumento do número
de universitários e o estacionamen
to nas obras de construção do
campus uníversítãrío, paralizadas a

um ,ano e cinco meses, os alunos
dos segundo, terceiro e quarto ano
do curso de Ciências Biológicas da
Faculdade de Ciências e Educação,
estão tendo suas aulas nas depen
dências antes ocupadas pelo escritó
rio do DNPM - Departamento Na
cional de Produção Mineral, situa
das na rua Coronel Pedro Benedet.
ATENDIMENTO

.

Nos 15 municípios atendidos pe
la 3a. CRE, segundo informou o

coordenador regional de educação,
Jorge de Souza Coelho, 516 estabe
lecimentos de ensino, providos de
1.117 salas de 'aula, atendem o 10.

Grau e 15 estabelecimentos, dota
dos de 126 salas, atendem o 20
Grau. Dos 15 estabelecimentos des
tinados a atender o 20. Grau, ape·
nas o conjunto Educacional Sebas
tião' Toledo dos Santos, de Criciú
ma e com capacidade para atender
1.500 alunos, pertencente a rede
estadual, e o Colégio Darniami, de
Urussanga e mantido pela Secretaria
de Educação do Município, funcio
nam em regime de gratuidade, sen
do os demais todos particulares.
MATRICULAS

Acrescentou o coordenador, que
em função de as matrículas para 10.
e 20. Grau terem sido feitas em

setembro, o que gerou muitos pedi
dos para que fossem efetuadas no

vas matrículas, as mesmas estão
sendo aceitas até o próximo dia 10.

- No entanto, tais solicitações
somente poderão ser atendidas des
de que não impliquem no desdobra
mento de novas classes e através de
requerimento, onde o interessado
formaliza o pedido, justificando à
razão pela-qual a matrícula não foi
efetuada na época oportuna, finali-
zou,

'

Salas vazias impedirem
a aula do primeiro dia
Criciúma (Sucursal) - Os 250 alunos dos para três salas de aula, de madeira,

matriculados no- 10. Grau do Grupo junto à Escola Básica Professor Lapages
Escolar Marechal Rondon tiveram, no se, enquanto que o novo prédio era

primeiro dia de aula, uma grande surpre- construído no Bairro Vera Cruz, com

sa: as cinco salas do estabelecimento de capacidade para dar atendimento a 600
ensino estavam completamente vazias, alunos". - Em fase de conclusão, mas
sem nenhuma carteira para que eles' já em condições de uso, a utilização do

pudessem se acomodar. O titular da 3a. Grupo Escolar Marechal Rondon foi
Coordenadoria Regional de Ensino de antecipada para este ano, o que resultou

Criciúma, professorJ orge de Souza Coe- infelizmente..na falta de mobiliário neste

lho, explicou que a Secretaria de Educa- primeiro dia de aula, disse o Professor.
ção já está providenciando o encaminha- Salientou, por outro lado, que a

menta do mobiliário necessário ao desen- Escola Básica Professor Lapagesse, 'que
volvimenfo normal das aulas. .no ano passado funcionava C0m 1.125

Acrescentou o Coordenador, que "o alunos pertencentes aos 10. e 20. graus,
atual prédio do Grupo Escolar Marechal atenderá durante o corrente ano, apenas
Rondon, lecalizado no Bairro Vera Cruz 709 alunos, já que não funcionará mais
e distante cerca de um quilômetro do no turno da noíje, Os excedentes serão
centro da cidade, foi construído em divididos entre as escolas básicas Profes
substituição ao que funcionava, precária- sor Lapagesse e Humberto de Campos.
mente, no Morro do Bahinha. Este com- - O não funcionamento do turno da
portava apenas 200 alunos do 10. Grau noite, explicou o Professor, é justificado
e, devido ao seu péssimo estado de pela má iluminação e por ter se tornado
conservação foi interditado em meados o IOGa! ponto de concentração de margi
do ano passado. Nesse meio tempo, os nais da cidade. Em breve este estabeleci
alunos foram provisoriamente transferi- menta será substituído".

c; riadas cooperat i'vas
,

.

.para o Incremento da
eletrifica�ão rural
Com orientação da Em

presa de Eletrificação Rural
de Santa Catarina - Erusc -

foram constituídas, recente
mente, as Cooperativas de
Eletrificação Rural do Vale
do·Itajaí Ltda. (Cervale), em
Rio do Sul; do Meio Oeste
Catarinense, em Curitiba
nos; e do Vale do Rio. Ca
noas, em Xanxerê, sendo a

Cervale, a maior cooperativa
de eletrificação rural do Es-
tado.,

.

CERVALE
A Cervale abrange 44

municípios do Baixo, Médio
e Alto Vale do Itajaí e terá,
ainda este ano, mais de seis
mil associados. A assembléia
de constituição da Cervale
foi dirigida pelo presidente
da Erusc, Arnaldo Schmitt
Júnior, que, na ocasião, afir
mou que até o final do mês
deverão ser inaugurados
mais 1..500 quilômetros de
linhas de energia' elétrica,
resultantes do convênio fir
mado com o Grupo Executi
vo de Eletrificação Rural -

GEER - e o Banco lntera
mericano de Desenvolvimen
to - BID -, devendo o ato
contar com a presença do
Governador Konder Reis e

'�utori�ades federais ligadas
a eletnficação rural.

Arnaldo Schmitt Júnior
d�sse ainda que a programa
çao �a Erusc para este ano,
�e CinCO mil quilômetros de
linhas, será executada em

conjunto com as cooperati
vas, sendo que estas serão
encarregadas da operação e
da manutenção das linhas
após a �ua implantação.

'

� diretoría do órgão fi
cou assim constituída: presi
dente, Ivo Vanderlinde de
Rio do Sul; vice-presid�nte,

Bonifácio Lock:s de Salete e

secretário, Rodolfo Stüp, de
Aurora. O Conselho Admi
nistrativo tem três conse

lheiros efetivos
I

e três su

plentes, o mesmo aconte
cendo com o Conselho Fis- ,

cal. Presentes à instalação da
cooperativa também o vice

-presidente da Erusc, Elmo
Kiseski, o deputado Moacir
Bértoli e líderes municipais
e cooperativistas, além de
6QO agricultores.
XANXE�E
CURITIBA.�OS

A constituição da Coope
rativa de Eletrificação Rural
do Meio Oeste Catarinense
Ltda, foi realizada no giná
sio. de Esportes de Xanxerê
e dirigida pelo vice-presiden
te da Erusc, Elmo Kiseski.

Para presidente da coope
rativa foi eleito Amo Engel,
de Xanxerê; vice-presidente.
Horácio . Costa, de Concc.
dia; e secretário Olímpio Pe
rendi, 'de Xanxerê. O Conse
lho Administrativo ficou
formado por . quatro conse

lheiros efetivos e quatro su

plentes e o Conselho Fiscal,
com três efetivos e três su

plentes.
O vice-presidente da

Erusc, dirigiu também os

trabalhos de instalação da
Cooperativa do Vale do Rio
Canoas, que será presidida
por Luiz Sandim, de Curiti
banos. Para vice-presidente
foi escolhido Domingos Ri
go, de Campos Novos, e

"Para secretário, Eutalino Ri-
beiro de Almeida, de Curití
banas. O Conselho Adminis
trativo tem quatro conse

lheiros efetivos e quatr6 su

plentes e o Conselho Fiscal,
três efetivos e três suplentes.

depois a Escola Básica "Annes
Gualberto", no bairro do Iríriú,
com 1829 alunos, Escola Básica
"Prefeito, João Colin", no bairro do

I

Itaum, com 1.823 alunos, Escola
Básica "Dom Pio de Freitas", no

bairro da Floresta, com 1.641' alu
nos e Escola Básica "Presidente
Médici", no distrito de Boa Vista,
com 1.540 alunos.

Nas escolas básicas estaduais as

matrículas atingiram 19.137, sendo
o restante distribuído, 834, nas

escolas isoladas e 429, nas escolas
reunidas.
OUTROS MUNICiPIOS

Em Jaraguá do Sul foram mátri
culados 5_168 alunos, em São Fran-.
cisco do Sul 2.088 alunos, em

Guaramirim 1.791, em Barra Velha,
2.393, em Araquari 1.497, em Co
rupá 1.108, em Piçarras 733, �m
Schoroéder 517, em Massaranduba
1.668 e em Garuva 844 alunos.
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Joinville (Sucursal) - Aproxima
damente 30 mil escolares das redes
estadual e municipal de ensino re

tornaram .as aulas em Joinville, no

último dia 4, estando matriculados
20.400 na rede estadual e o restante
na rede municipal.

Associando-se este número ao

dos outros 10 municípios sob .

a

jurisdição da 5a. CoordenadoriaRe
gional de Educação, o total de
matrículas mi rede estadual de ensi
no no Norte catarinense é de
39.207 alunos. Em Joinville, estes
alunos da rede estadual, estão distri
buídos em 16 escolas básicas, qua
tro escolas reunidas e 1 escolas
isoladas.

Neste ano letivo, o maior núme
ro de alunos matriculados registrou
-se na Escola Básica "Plácido Olim
pio de Oliveira", situada na rua

Dom Bosco, Estrada do Braço, com
um total de 1.845 alunos, vindo

30 mi I alunos no ensino
.

estadual e municipal

JoinviUe (Sucur sal) - A Escola
de Música Vílla Lobos, que funcio
na junto a Casa da Cultura, implan
tou este ano um curso de Iniciação
Musical par� crianças, objetivando a

iniciação musical das mesmas e o

seu desenvolvimento. As ínatrículas
estão abertas para crianças com até
4 anos de idade , as quais "brincan
do irão vivenciando os princípios
fundamentais da música e a sua

manipulação e focalização; para que
futuramente atinjam um estágio su

perior, que é o estudo instrumental

Concórdia (Correspondente) -

No município de Concórdia, zona

�ral e urbana, estão matriculados
1_7-200 al�no�, sendo que no Colé
gio Concórdia, somente no 20.
Grau noturno, mais de 700 matrí
culas foram feitas.

No Colégio São José há 2.300

o hino oficial dos 125 anos
de Joinville não foi escolhido

.

"
JOINVILLE

�

125ANOS
1916

Folheto com a programação das festas está sendo distribuído

Escol a Vi II.a Lo.bos· tem
a' iniciaçãó musical

C-ursos neturncs abrigam
mais de 700 estudantes

Diversas composições foram
inscritas, mas todas recusadas por
não se prenderem à história e à

tradição da cidade. Enquanto isso,
as festividades iniciam.

Joinville (Sucursal) - A Comissão Julgadora
nomeada pelo Prefeito Municipal Pedro Ivo Figuei
redo de Campos, com a finalidade de escolher o
hino oficial de Joinville; decidiu por unanimidade
,rúi,o aceitar nenhuma das composições e músicas

inscritas, por entender não apresentarem as propos
tas às condições exigidas no concurso. Diante disso,
a Comissão sugeriu ao Prefeito a reabertura de novas

inscrições, que obedecerão as mestras normas traça-
das no edital anterior. .

•

O novo regulamento, que será publicado nos

próximos dias, definirá a realização do concurso em

duas. etapas, sendo que uma delas será destinada à
escolha da letra e a outra à escolha da música. Esta
medida possibilitará aos candidatos a oportunidade
de inscreverem duas composições.

As composições inscritas deverão ser coerentes

com a história, a tradição e as características do

municipto. Cada uma delas não deverá exceder a 24

versos, divididos em estrofes' e estribilhos com'
.idêntica extensão e divisibilidade, objetivando uma

melhor adaptação com a música:
125ANOS
As comemorações dos 125 anos da fundação do

município de Joinville, tiveram, início na última

quinta-feira, com a inauguração de uma exposição
de fotografias e documentos históricos da cidade,
pertencentes ao Arquivo Histórico Municipal e

realizada na Casa da Cultura.. Na oportunidade
houve a apresentação da Banda .Municipal e do

Grupo Folclórico de Fandango "Os Tangarás" na
Praça Nereu Ramos.

.

Ontem, houve a abertura do torneio de xadrez
"Joinville 125", na Liga de Sociedades, e oinicio da
VI Coletiva de Artistas de Joinville, na Casa da

.

Cultura. Para o dia 8, está marcada a inauguração da

Ligação Norte-Sul, trecho rodoviário construído
pela PrefeituraMunicipal.

Garcons do Bairro da
Madre têm preferência
no mercado paulista

da música".
Explicou a professora Eula Duar

te Ferrer que "quando uma criança
decide estúdar determinado instru
mento musical, o seu maior desejo é
fazer música e ouvir os sons que ela

própria está produzindo", porém, a
pouca idade não permite uma per
feita constituição física e intelec
tual para executar certos instrumen
tos. Isto a obriga a exercícios de
técnica de alargar a mão e construir
forma muscular, para o que a crian

ça ainda não está preparada".

alunos para 'o 10. Grau e nas escolas
estaduais, em número de 175 estão
matriculados 12 mil alunos. Nas'
escolas municipais, que são 85, há
mais de 2.600 alunos inscritos para
este ano letivo.

Anteontem todas as escolas do
município abriram suas aulas.

Tubarão (Sucursal)
Cerca de 4.500 pessoas resi

dentes no Bairro .da Madre,
em Tubarão, se deslocaram
nos últimos anos para São
Paulo com a fm�lidade de

conseguirem empregos nos

restaurantes, boates e bares
da capital bandeirante. Des
te total, cerca de 70 por
cento já retornou a Tubarão

e, em sociedade, instalou
vários restaurantes.

Alcides Porto da Silva,
natural do Bairro da Madre,
e que esteve sete anos em

São Paulo, trabalhando co

mo garçom, explica que "é
só . dizer lá que se é ou foi

garçom em Tubarão, mos

trandõ evidentemente a 're-
.

ferência obrigatória de ser

natural da Madre, e isto

funciona como um verdadei
ro cartão de apresentação,
que poderá resultar em ex

celente 'emprego num res

taurante, bar ou boate de
São Paulo".

- Lá eles pão "carta
branca" para o pessoal da.
Madre e tanto é verdade que
a cada mês que passa, mui
tos embarcam para são Pau

lo, já com emprego garanti
do e arrumado pelos conter
râneos que estão lá estabele
cidos". Disse. que "existem
atualmente, na capital pau
lista, mais de duzentos gar
çons de Tubarão, os quais se

encontram quase que diaria
mente no Jardim Brasil ou

na esquina das ruas São
João com Ipiranga, para o

longo bate-papo".
Embora a maioria dos gar

çons siga para São Paulo
com idade entre 18 e 19
anos, os jovens da Madre
não costumam geralmente,
casar com mulheres bandei
rantes, preferindo voltar pa
ra constituir família em Tu
-barão.

- Para o paulista é tão

importante um garçom ser

da Madre assim como a po
lenta ser feita pelas mãos de

. um típico italiano", afirma
José Ramos, que viaja cons

tantemente para São Paulo.
"E muitos que já sabem
disso, utilizam o nome do
Bairro da Madre como meio
de conseguir facilmente um

emprego de garçom nos ba
res e restaurantes da capital
bandeirante" .

Alcides Porto da Silva diz

que "até moradores de Ri
beirão, Parobé e de outras

localidades, inclusive perten
centes a Laguna; estão se

apresentando nos restauran
tes paulistas como proce
dentes do bairro da Madre,
objetivando, assim, alcançar
o mesmo êxito dos seus

colegas de Tubarão".

-: A habilidade do gar
çom da Madre é inconfundí
vel e só ele sabe trabalhar

cç>m facilidade neste ramo",
afirmou Alcides Porto da
Silva.

Alunos dos diversos cursos, no interior doEstado, reencetaram quinta-feira a faina diária de mais um ano letivo
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Formandos de Direito da Furb

I
receberão diplomas dia 19

Blumenau (Sucursal) - o Governador
.

Antônio Carlos Konder Reis será o patrono
da turma de formandos de 1975 do curso

de direito da Faculdade de Ciências Jurídi
cas da FURB, formada de 50 bacharelan
dos. A solenidade de colação de grau da
turma "Professor Pedro Reis Jr.'�. está,
marcada para as vinte horas do dia 19

próximo, na Sociedade Dramático-Musical
Carlos Gomes.

ler, Heimo Walter Baumgarten, Hercules
João dos Santos, nona Greuel Jaeger, Isa
Maria Guenter, Isnelda Weise Naatz, Isolde
Ines Lernfers, Ivani Formena, João Alexan
dre Colombí, Karin Odebrecht, Leandro
Dallarosa, Lino Voigt, Maria Pisetta, Marie
ta Schwabe, Marilena Münch, MarliMosi
mann, Mima de Souza Tirloni, Nereu
Roepcke, Osvaldo Belegante, Osvaldo Mi- .

queluzzi, Paulo Alberto Michels Bento,·
Paulo Heinzen, Pedro Paulo Durieux, Rei"
noIdo de Oliveira, Ralph Kock, Ronaldo
Baugarten, Rubens Carvalho Jr., Siegfried
Rudolfo Junker, Silvio João Zimmermann,
Solange Maria daSilva Crema, Udo Hansen,
VaImor Nicolau Simas, Valmor Sofiati,
Vilmar José Peixe, Yar Luef, Yone de

Araujo Andrade e Zeno Fischer.

, "-

. Os bacharelandos a receberem seus di-

plomas são os seguintes: Acácio Bernardes,
Adair Silveira, Avelino Rui de Carvalho,
Claudio Jair Moritz, Claudionor Roberto

Stempniak, Conrado Odebrecht Filho, Da
rio Alves, Elisabeth Schneider, Engelberto
Naatz, Ernesto Morestoni, Euclides Viscon
ti; Hans Peter Hermann, Hasso Rolf Muel-

Servidores municipais têm
I •

40 por cento de reajuste
Criciúma (Sucursal)' - .Os servidores

públicos municipais de Criciúma tiveram
um reajuste de 40 por cento em seus

vencimentos, segundo um projeto aprovado
pelos vereadores em sessão ordinária reali
zada na última quinta-feira. O projeto é de
autoria do vereador Edi Tasca, presidente
da Câmara Municipal, e entrará em vigor a

partir do dia 10. de março. O aumento

atingirá os funcionários �o quadro perma
nente e do quadro' especial do magistério,
além do pessoal inativo e pensionistas da

municipalidade,
O quadro especial do magistério primá-

rio, que no último ano sofreu em seus

vencimentos um aumento da ordem de 34

por cento, percebeu até o mês passado, por
unidade os seguintes ordenados: normalís
tas Cr$ 498,48; regionalistas Cr$ 450,24;
não titulado Cr$ 305,52 e serventes Cr$
273,36, Os professores substitutos recebe
ram Cr$ 348,93.

.

De acordo com o aumento, os professo
res normalistas receberão mensalmente Cr$
697,87; os regionalistas Cr$ 6�0,33; não
titulados, Cr$ 427,72; serventes, Cr$
382,70 e professores substitutos, Cr$
488,50.

�

• Ministério dasComunicações ,

TELESC I telecomonicccoes de .sonto cdtarina s/a
Subsidiária da T�lebrás II

.

A,VISO
r. CORT,E-�-D-E--.�TELEFONES
A TELESC comunica que já foram devolvidas à ElTlpresa as contas de

telefones não I iquidadas na rede bancária, onde permaneceram até o dia
5 para resgate.
Estas contas permanecerão na empresa; à disposição dos interessados,

,
.

até o próximo dia 9 às 18,00 horas.

A.s contas não ressarcidas até aquela data, terão os seus respectivos
telefones desligados às 8;00 horas dó próximo dia 10.

A DIRETORI·A

CENTRAIS ELETRICAS DE SANTA CATARINA
CELESC

C.G.C./M.F.-No.83.878.892/001

AVISO AOS' ACIONISTAS.
Acham-se à disposição dos Senhores Acionistas da Centrais Elétricas de Santa Catarina S/A _

CELESC -, em sua Sede Social, à Rua José da Costa Moellmann no� 129, nesta Capital, os
documentos de que trata o artigo 99, do Decreto-Lei no. 2.627, de 26 de Setembro de 1940.

- Florianópolis; 24 de fevereiro de 1976�
Dr. Herc.ilio Aldo da Luz Colaço

PRESIDENTE
Dr. Aldo Bellarminc da Silva

DIREl'ÓR ADMINISTRATIVO
Dr. Victor Fernando Sasse

. DIRETOR FINANOEIRO
Dr. David da Luz Fontes
DI RETOR TÉCNICO

Dr. Frederico Guilherme Ladeira Pessoa
DIRETOR DE o.PERAÇÕES

.

..

� Caixa Econômica do .

.._�
Estado de Santa CátarinJi_S _.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO .

ASSEMBLÉIA GERAL EXTR.�ORDINARIA

10.

En'cerrado com festa
na '/ua e nos sa-Iões
o reinado de Momo·

Joaçaba (Sucursal) - Apesar de desfilar pelas ruas da

cidade apenas o bloco carnavalesco, o "Samuara", centenas
de pessoas se concentraram junto, às calçadas para presen
ciar o desfile dGS 60 elementos da bateria, dos carros

alegóricos, do Rei Momo e da Rainha do Carnaval.

Segundo alguns expectadores, "Joacaba viveu o melhor

carnavai do Oeste," estando previsto para o próximo ano a

realização na sexta-feira; do Baile Municipal, com desfile de

fantasias no Clube 10 de Maio.
CLUBES

Nos clubes, aproxídamente 6.000 foliões brincaram nas

três sociedades recreativas: Clubes Hervalense, 10 de Maio e
.

Cruzeiro, sendo que estes dois últimos dividiram a progra
mação enquanto o, Hervalense promoveu-a pelas quatro
noites.

·0 Clube IOde Maio divertiu os foliões no sábado e na

sexta-feira e o Cruzeiro realizou as noitadas de domingo e
\

terça-feira, encerrando o reinado de Momo.

Curso sobre pro'd'ução
b�vina para o técnico
que atuará em Lages
O médico veterinário Suenon Rosa Lisboa, 'da Secretaria

da Agricultura e integrante do Projeto Catarinense de

Inseminação Artificial (Procía), onde exerce a função 'de

tecnologista de sêmen bovino, viajou para a França com a

.

frnalidade de participar de um curso intensivo sobre a

produção bovina e outros temas ligados à pecuária. O Dr.
Suenon permanecerá naquele país durante cinco meses e

com despesas de viagem e' hospedagem custeadas por
entidades públicas e privadas francesas.

Durante o curso, serão ministrados os seguintes temas:

'raças francesas para produção de carne bovina; teste de
progênie; avaliação de carcaças bovinas ,e tecnologia de
sêmen bovino. Em seu retomo, além de continuar prestan
do serviços na Secretaria da Agricultura e Abastecimento, o
médico veterinário deverá assessorar a Associação Catari
nense de Criadores de Gado Charolês, que possui sede em

Lages.
'

Empresas
selecionadas
pelo Dne-r

O Departamento Nacio
nal de Estradas de Roda
gem, procedeu no final do
mês passado, à concorrência
para seleção de firmas de
consultoria, visando a elabo-

. ração do projeto final de
Engenharia para a restaura

ção dos ti:echos Pirabeiraba/
Joinville (Kms 26/56,5), Pe
nha/Cabeçudas (Kms
266/315/5) e Sangão/Ara
ranguá (Kms 366/410), da
rodovia BR-10l.

Foram vencedoras as em

presas de consultoria: Amu
rada;: para os trechos Pira
beiraba/Joinville e Sangão/
Araranguá, e a Proenge -

Projetos e Estudos de Enge-.
nharia Ltd a, para o trecho
Penha/Cabeçudas, Após a

.

homologação dos contratos,
as firmas iniciarão a elabora
ção dos projetos em referên
cia.

Blocos na

rua fizeram
o Carnaval
Con córdia (Correspon-'

den te) - Numeroso público
compareceu à rua do Co
mércio, onde em aproxima
damente duas horas desfila

ram. os blocos. "Mexa-se",
"Ajax", "Unidos do Sezi
nho" e "Imperial", todos

alcançando o sucesso dos

aplausos. Os foliões fizeram
uma exibição que foi consi
derada excelente ao se apre
sentarem nos blocos de rua,

enquanto que nos clubes a

maior animação registrou-se
na última noite, quando to

dos queriam
I

'aproveitar o

fim da festa carnavalesca

,

Indústria de Plásticos S.A.

"Escolinh.a de Arte"
para desenvolver uma
.

.

. _...

Im,aglnaçao criativa·
Tubarão (Sucursal) - A Fundação Educacional do Sul

de Santa Catarina - Fessc -, acaba de criar a sua

"Escalinha de Arte", que funcionará no período da tarde"
com aulas de iniciação musical, artes plásticas e dramatiza

ção.
Segundo a Professora Ruth Martins Manfio, "a função

principal da. Escola é ensinar arte às crianças, mas respeitan
do. a sua imaginação criativa a fim de evitar as projeções e

repressões' emanadas dos adultos e assim enriquecer a sua

personalidade de uma forma autêntica e total". Explicou
rue a "Escalinha de Arte" da Fessc funcionará nos mesmos
moldes da "Escolinha de Arte" do professor Augusto
Rodrigues, que funciona desde 1948 nas próprias instala

ções do Museu de Arte Moderna do Rio de Janeiro".
Acrescentou que a criação das escolínhas de arte no país

foi motivada pela "inquietude de artistas e educadores" que
sentiram a necessidade de imprimir algo de novo no campç"I
educacional brasileiro. A escalinha será um implemento ao

desenvolvimento da educação, revitalizando-a através da
inclusão de atividade criadora dos artistas em todo o seu

processo" .

ORIGEM

Segundo informou a porfessora Ruth Martins Manfio, o
movimento das escolinhas de arte no Brasil teve origem em

1.948, quando vários trabalhos de crianças brasileiras foram
recusados numa exposição pedagógica, realizada na cidade
de Milão, Itália, em consequência da falta de originalidade e

espontaneidade em função da má influência dos adultos,
que refletia no comportamento das crianças.

Atualmente, duas novas correntes começaram a influen
ciar este movimento: a do .poeta argentino Xavier ViUafane

que trouxe sua experiência teatral ao Brasi:l através de novas

idéias sobre a comunicação entre os adultos e a criança, e a

da Professora Helena Antipoff, de origem européia e que,
ao radicar-se no Brasil, começou a se dedicar na recuperação
de excepcionais.

O ATO DE CRIAR

ADMITE EM BIGUAÇÚ
'.

CONTADOR
EXIGE: Tempo integral
Experiência em Contabilidade. Industrial
OFERECE: Excelente oportunidade de progresso profissional
Ótimo ambi'ente de trabalho

Refeitório

/Salário em aberto

Os interessados deverão comparecer ao Escritório Central - BR-101, Km 195 -

Em Biguaçu" para entrevista com o DIRETOR FINANCEIRO, de 2a. a 6a. feira, no

pérr.odo da manhã.

�
BESC FINANCEIRA S. A. CRÉDITO,FINANCIAMENiTO E INVESTIMENTOS

C.G.C. - 83.880;427.0001-59
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA .

EDITAL DE,CONVOCAÇÃO
Ficam os Senhores Acionistas 'convidados para a Assembléia Geral Extraordinária a

realizar-se no dia 16 do corrente mês às 10,00 (dez) horas, na sede social 'desta

Sociedade, à rua Deodoro no. 17, para deliberarem sobre a seguinte
ORDEM DO DIA

10. - Aumento de Capital Social, de Cr$ 30.000.000,00 (trinta milhões de cru

zeiros) para Cr$ 42.000.000,00 (quarenta e dois milhões de cruzeiros), sen
do Cr$ 3.000.000,00 (três milhões de cruzeiros) como reservas, e .

Cr$ 9.000.000,00 (nove milhões de cruzeiros), em' dinheiro, com conse

quente emissão de 12.000.000 (doze milhões) de ações ordinárias nominati
vas, de valor nominal de Cr$ 1,00 (hum cruzeiro) cada uma;

20. - Alteração do art. 46. dos Estatutos Sociais;
30. - Outros assuntos de interesse desta Sociedade.

.

Florianópolis, 03 de março de 1976.
Eduardo Santos Lins

Presidente

1iIIt.� -.,.::?-��; �

� Caixa Econômica du
___

�
Estado _ge Santa Cat_arÍI!l2-_S.A.

Sociedade Anônima de Economia Mista
CGC/MF No. 83.900.159/0001

Declarou a Professora que "uma das formas de respeitai
a criança é estimular a sua livre expressão. Esse respeito é
baseado no ato de criar, que é mais importante do que todo
o trabalho realizado em função da criança. Qualquer crítica
ou análise que se façam ao resultado da criatividade infantil
só terá sentido se forem feitas em, função da própria
criança" .'
."Seguindo este mesmo raciocínio" - continuou a

Professora - "os processos de massificação afastam o

homem da verdade. No entanto - acrescentou - a criança
com sua visão pura, simples e direta, descobre por si o que é

imporante nas coisas que o cercam. Na escola tradicional, a
criança acaba perdendo essa qualidade e trocando sua.

experiência viva por um complexo sistema de conceitos

pré-fabricados".
Adiantou que o movimento das escolinhas de arte visa

um �roce��o criador. "Levamos a criança a refletir sobre si
mesma e o outro, antendendo a sua necessidade. de criação

; indívídual e. integrando.�: no. processo de criação' coletiva,
- capaz de �!levá-la, à compreensão da diversificação e da

unificação. E alcançar, deste modo, a uma perfeita comu-

nhão dentro do grupo na qual participa".

I
_ _

. I .

i li São convocados os Senhores Acionistas, para se re�nirem em Assembléia Ger�1 ordinári�: a
• . v '.

I' lreatízar-se no próximo dia 09 (nove) de março, às 10:00 horas, na sede soctal desta CEESA, srta
São convocados os Senhores Acionistas, para sé reunirem em Assembléia Gera .

I).
.

à Rua Deodoro, no. 8, nesta Capital, para deliberarem sobre a seguinte: ..Extraordinária, a realizar-se no pr'óximo dia 09 (nove de março, às 11:00 horas,na. ORDEM DO DIA
sede social desta CE ESA, sita à Rua Deodoro, no. 8, nesta Capital, para deliberarem i 1· Relató,rio da Diretoria referente ao exercício de 1975, aprovação do Balanço, da ContaI
sobre aseguinte:'. ·i o.

. de Lucros e Perdas e do Parecer do Conselho Fiscal.
.

. ORDEM DO DIA
." . 120 _ Distribuição do Resultado.

Alterações Estatutárias, e, �dáptaçãó dos Estátl,ltos Sociais à .Resolução 351 13
.

_ Fixação de honorário da Diretoria e Conselho Fiscal.
e Circular 279, a�l>as bãixaêl�� pelo Bán(�ô C'Intral. do BraSil em 17.11.75. '140. _ Assuntos diversos do interesse da Sociedade.Florianóppl.is\($C

.

1 �6 ..'
o.

Florianópolis (Se), 02 de março de 1976
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EDITAL DE CONVOCAÇ,ÃO
ASSEMBLÉJA GERAL ORDINARIA

SEMENTES DE BRAOUIÁRIA
o pasto novo que se esparrama.e forma em menos d� 90 dias:
Analisadas pelo CATI - Germinação garantida. De varredura
ou ventiladas.

COMERCIAL AGROPECO
Rua Hornualdo Andreazzi, 485 ( defronte à BOMCAR) .:
Fone 2-4748.

CAMPINAS - SP.

o IMPRENSA OFICIAL DO ESTAOO DE SANTA CATARINA S.A.-IOES·C
EIojP1lU.., PUBLICA YINclllAD ... AO GAonjETE DO VICE.GOVERHApOR 00 EnADO

.

IMPRESSORES.
A .lmprensa Oficial do Estado de Santa Catarina

S/A dispõe de vagas em seu Setor de Impressão (tipo
gráfica e off-set). Os interessados queiram entrar em/
contato com a Diretoria Industrial da Empresa, à rua

Duque de Caxias, 33 - Saco dos limões.

NODARI $.A.

EQUIPAMENTOS FIAT-ALLlS
PARA PRONTA ENTREGA'

Tratores sobre esteiras
POTENC IA - H?

.

80
88
100 '

150
190
208
273
524

MODELOS
AD-7-c"
AD-7-B
AD-9
AD-14
16-B
AD-20
21-B
41-B.

PESO - Kg
.

8.600
8.900
9.530
14.600
24.000
20.800
29.570
57.835 (*)

Carregadeiràs de esteiras
,MODELOS. POTÊNCIA - HP PESO - Kr :::AÇAMBAS - m3
FL-4C 45· 4.420 0,55
FL-14 150 16.480 1,91

I

Ccrreqodelro depneu.s
MODELO POTÉNCIA - HP PESO - Kg CAÇA�'" m3

945- B 335 30. I 70 5 (*)

Escovodeiros h idróulicos
MODELOS POTENCIA PESO CAÇAMBA ALCANCe

HP f.:g m3

S-90 92 16.200 0,86 8,16 - STD

9,00 - ESP.
24.300 I ,60 9,42 - S TO

(*) entrega r6pida 10,52 - ESP.
S-15 141

t ,1(1'111,'1,1 I\�t t111\I,' Ih' !1\'\·.l�' \11 '11\1111,1:-'
. ,

·\ ....:'I...:l\·III·i.1 1\'\'111\.1 .111.1\ (":-: di" r I,�:""h"tll):' TI�\'ili\'llS t' f\ll'I',ll1ll'\':,
. ,"" "�;PI'\·I,dl,',h·.II' ' I� 1:11"" .F' ,:,\ i',I:-:' I' 1'\h\rll�1
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'
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Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Na fuga osmarginais
I

jurammorte para o
,

comissário e o capitão

Advogado 'foi solto
.

para fazer tratamento
O advogado gaúcho Al

berto Graeff, preso no últi
mo domingo portando ma

conha, foi encaminhado à
uma clínica especial de Por

to Alegre, para tratamento.
Ontem de manhã ele compa
receu a· uma audiência na

1 a. Vara Criminal, tendo si

do, logo após, liberado para
tratamento.

Graeff foi defendido pelo
advogado Airton Gerson da

Silva, de Florianópolis. Ha-'

-via sido preso no último

domingo, . quando dirigia-se
ao centro da cidade, vindo
da Joaquina, em companhia
de um irmão menor, num

carro de um amigo, na opor
tunidade conduzido pelo
menor. Os dois irmãos, con
forme constatou a Delegacia
de Tóxicos, estavam dopa
dos, além de portarem um

paçote de maconha.

Enquaro ,Graeff era en

caminhado à Delegacia de

Tóxicos pelo Detran, seu

irmão, menor, foi para a

Delegacia de Menores. Am

bos foram liberados ontem

de manhã, seguindo ontem

mesmo para Porto Alegre,
onde residem Alberto é na

tural de Passo Fundo, é sol

teiro, e tem 33 anos de

idade.
.

-Receptador autuado em

flagrante.pela 2a. vez
Blumenau (Sucursal) -

Mais um receptador de mer
cadorias roubadas foi captu
rado em Blumenau, após, te
rem sido feitas prisões de
alguns ladrões que vinham
atuando na cidade, e que
apontaram o comprador dos
produtos que roubavam.
Antônio Domingos, residen
te 'na rua Itajaí foi captura
do com mercadorias rouba
das no valor arroximadamen te de 40 mi cruzeiros,
'en tre televisores, máquinas
de calcular, reiógías, jóias,
bebidas, enceradeiras, aspi
radores e outros eletrodo
mésticos, que foram encon

trados em' sua casa ontem à
tarde. Antônio Domingos já
havia sido sentenciado e

cumpriu uma-pena de recep
tar mercadorias roubadas e

esta é a segunda vez que é •
pego em flagrante.

Tudo começou quando a

polícia local, após intensas
investigações desbaratou e

capturou os elementos de
uma quadrilha de arromba-

Polícia

liberta preso

reincidente

Itajaí (Sucursal) - O de
tento Alverico Mathias que
cumpria pena na cadeia de
Itajaí pela prãtíca de furto,
pela sua ,conduta obteve au

torização do juiz de Direito
para :trabalhar fora e dormir
no presídio. Acontece que
abusou das regalias e há
mais de seis meses não dava
as caras.

Por ocasião das festas de
carnaval, Alverico Mathias
foi divertir-se num salão em

Balneário Camborií, tendo
se envolvido em brigas foi
recolhido à cadei':l. daquela
cidade. Os policiais de Bal
neário Camboriú por não
saberem que o preso estava
condenado em Itajaí, colo
catam-o em liberdade na

quarta-feira.

Na quinta-feira o juiz de
. Direito de Itajaí, Raul Bayer
Laus ao ler o jornal "O
Estado" tomou conheci
mento da prisão e posterior
soltura do condenado, de
terminando a Delegacia de
Polícia de Itajaí que procu
rasse trazer de vol ta Alverí
co Mathias, que está gozan
do liberdade em Camboriú.

O juiz de Direito mos
trou-sé irritado pelo fato.das
autorid.ades hão terem lhe,
comunicado do fato.

\ Para o juiz de Direito,
Alverico Mathias continuava
preso...

Vereador

seduziu menor

de 13 anos,
\

Recife - O vereador Estácio
Bezerra de Figueiredo, da Câma
{a Municipal de Rio Formoso
cidade situada a 87 quilômetros
da capital - foi preso e autuado
em flagrante na madrugada de
ontem; após tentar seduzir uma
menor de 13 anos, numa das
ruas centrais do Recife.

Segundo testemunhas, opolí
tico, de 56 anos e pertencente a

Arena, tentou seduzir a menor a
força, na rua Marques de Olinda,
sendo denunciado à Delegaciade Plantão por uma garçonete
que acorreu ao local atraíd�
pelos gritos da menina.

o político havia por diversas
Vezes, legado a menina a alguns'bordêís daqui, mas a estada foi
recusada, porque muitos reco
nheceram se tratar de uma me
nor. Inconformado com a recu
sa, ele tentou seduzir 'a menina
em via l?ública, �endo preso logo·
em sellwda. A Câmara �unicipal·de RIO Fonnoso vai se reunir
para decidir sé cassa' o mandato
do verea4�f; pois alguns acham
qu� ele so deve ser cassado,
a.pos,d� as explicações necessá
nas, aCamara".

dores em Blumenau, os três
irmãos Salésio, Josue e Saul
Nunes de Souza, presos na

quinta-feira em seu poder
foram encontrados, grande
quantidade de mercadorias
roubadas. Submetidos a um

"delicado ínterrogatórío" os

três 'arrombadores acabaram
por confessar que era o

comprador das mercadorias:

Antônio Domingos. Uma·
equipe formada pelos comis
sários Martins, Mau e Rena
to foi a casa de Antônio
para fazer uma busca, en

contrando lá mais outra

quantidade de mercadorias
que os três irmãos não ha
viam citado e que por certo
pertenciam a outros ladrões
que venderam Os três .ír
mãos encontram-se presos
juntamente com o recepta
(lar Antônio, aguardando
prónunciamento da Justiça.

Saul e Salésio já cumpri
ram pena em Blumenau,
rjunt�ente com Antônio
Donungos.

Patty conhecia código
secreto, do terrorismo

Patty, acusada de conhecer o código secreto terrorista

San Francisco � O juiz do processo contra Patricia
Hearst admitiu ontem como prova uma parte de um código
secreto de comunicações por ela usado quando na clandesti
nidade. Segundo o promotor, este código prova que seus

companheiros confiavam nela. .

Quando Patricia foi p,resa no dia 18 de setembro do ano

passado, encontrou-se em sua bolsa um livreto com núme
ros telefônicos anotados em código, que ontem foi aceito
como prova juntamente caiu outros semelhantes que
estavam com membros do exército simbionês de libertação
quando foram presos.

O promotor, James L. Browning, disse que foram
encontrados outros lívretos como o que carregava Patricia
com Wendy Yoshimura, que vivia com ela e com William
Harris.
"A importância desses livre tos é que o casal Harris

confiava o suficiente em Patricia para revelar-lhe o código
secreto de comunicações, disse Browning.

'

Patricia testemunhou que jamais se converteu ao terroris
mo e que não pode entregar-se as autoridades principalmen
te porque temia ser morta pelo casal Harris.

O advogado da defesa, Albert Johnson, fez objeção aos
conceitos de Browning e disse "ser difícil de entender como
estes lívretos podem ter algum valor para a acusação no

roubo do banco. E uma questão bem distante". Porém o

juiz não aceitou esta argumentação -.

O juiz Carter provocou um intenso debate ontem

quando recusou a tentativa do advogado de defesa Lee

Bailey para suprimir o copioso material que. foi confiscado
no último esconderijo do casal Harris.

Entre as provas que foram admitidas estavam um livreto
com a letra de Patricia onde apareciam misteriosos esque
mas para fabricação de bombas ',e uma anotação para
lembrar de uma reunião em que se discutiria "um assassina
to".

Temporal traz danos

ao Clube 12 de Agosto
,

o temporal da madrugada da última quinta-feira em

Florianópolis atingiu também o Clube Doze de Agosto.
Devido ao forte vento, de até 60 quilômetros horários,
aproximadamente quatro metros do forro do teto - gesso,
pesado, e interligado com arames - desabou, causando
prejuízos materiais. Não houve vítimas, tendo o desabamen
to ocorrido 19 horas após o encerramento do último baile
de carnaval. '

�árcio Colla�o, o ·direto�,do clube, diss� que o mesmo
esta no seguro, e o seguro Ja reconheceu a responsabilida
d�". Mas. o or�am��to fi!Jal dos prejuízos, segundo o

diretor, ainda nao fOI realizado, mas ele garante que foi
pouco:, "o seguro pagará tudo, e na próxima segunda-feira o
clube ja estará funcionando normalmente".

Quanto à quantidade de gesso que caiu no chão,
juntamente com o arame, e mais outros pedaços que
ficaram pendurados, não foi possível ter uma idéia, devido a

problemas de acesso ao interior do clube. Mas alguns
funcionários revelaram que o desabamento ocorreu a uma

hora da madrugada de quinta-feira, 19 horas depois do
encerramento do baile de carnaval. ..

FÁBRICA DE RENDAS E

BORDADOS HOEPCKE S/A.
CGC No. 83.872.549/0001

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁÁIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

São convidados ossenhores acionistas desta vocie

dade a se reunirem em assembléia geral ordinária a'
realizar-se às 14 horas do dia 22 de março de 1976,
em sua sede social, à rua Felipe Schmidt no. 123,
nesta cidade, ficando sem efeito a convocação ante-

riormente marcada para o'dia dez do corrente mês e

ano, para deliberarem sobre a· seguinte
ORDEM DO DIA

1.' - Exame, discussão e votação do Relatório da

Diretoria, Balanço Geral, Conta de Lucros e

Perdas e Parecer do Conselho Fiscal, referen
tes ao exercício encerrado em 31 de dezem
brode 1975.

2. - Eleição dos membros do Conselho Fiscal e

respectivos suplentes e fix,!ção de sua remu
neração.

3. - Outros assuntos de i nteresse da sociedade.

Florianópolis, 05 de março de 1976.

José Matusalém Comelli
DIRETOR-PRESIDENTE

DECISÕES DO TRIBUNAL PLENO em 03.03.76.

,

Dois marginais fugiram ontem da cadeia.
de Itajai, deixando um bilhete no qual
furam voltar para buscar a amante de
um deles, e para matar dois policiais

CADEIA NÃO TEM

CONDIÇÕES
_ O delegado Lourençc

. Caliri disse ontem que a

cadeia de Itajaí, como a

maioria de Santa Catarina
. não tem a mínima seguran
ça, pela falta de atenção da

própria secretaria ele Segu-

rança e da prefeitura muni

cipal.
Disse que a cadeia de

Itajaí possue 12· cubículos
para 24 presos, no entanto
estão detidos mais de 50
elementos a maioria aguar
dando julgamento,
"A cadeia está as escuras,

pois não recebemos lâmpa
das da secretaria de Seguran
ça. Apelamos para a prefei
tura municipal, mas nem ti:
vemos resposta"..

.

O delegado Lourenço Ca
liri não quis fazer comentá
rios sobre a fuga, limitando
_-se a dizer que' os dois poli
ciais que estavam de plantão
(preferiu não revelar seus

nomes) estão sendo ouvidos,
sendo que o processo será
enviado ao juiz na semana

que vem.

LABORATORIES VISITA O BRASIL

do próprio presídio, o que é
mais viável, então os poli
ciais serão declarados ino-

,
centes.

Por enquanto ninguém
pode dizer nada, asseverou o

delegado. Por outro lado,
ontem a tarde a companhia
de polícia de Itajaí desloca
va para o presídio oito poli
ciais, além de um sargento.

Doravante eles ficarão
trabalhando no local, afim
de que não volte a repetir-se
novas fugas, e para impedir
também' que Dalmo e sua
quadrilha retorne para levar
sua companheira.

'

D
O

o

o

D
O

D

o

D

o

Enquanto isso a delegacia
de polícia expediu comuni

cado para todo o Estado
informando da fuga dos

marginais, ao mesmo tempo
em que previne a população
sobre a perículosídade dos

mesmos, especialistas em as

salto amão armada e arrom

bamentos de residências.

VICE PRESIDENTE DA WANG

DSIMDNÃO
O D

o' 'o
D O
O O

6 - VOCÊ ACOMPANHA OS FILMES PELAS LEGENDAS?
.

(Natural'!1ente pecdendo boa parte dos diálogos) O
7 - VOCÊ ENTENDE AS LETRAS DASMÚSICAS OUE

FAZEM SEU CORETO BALANÇAH NA PISTA DA
ORHESUS OU DkCAPELlNH�?

8 - VOCÊ TE/Iof TEMPO DE APRENDER INGLÊS? O
9 - VOCÊ, RECÉM- VESTIBULANDO, OUANTAS

QUEiST(JES REFERENTES ,4 L.(NGUA DE JACKIE
ex-B, ex-te ex-O, FUTURA ex-SABE-LÁ-DEUS-O�QUE

DVOCÊ CHUTOU?

10'- E TU A/� QUE VAIS FAZER VESTIBULAR ANO QUE
VEM� TÁS POR DENTRO DA L1NGUA doe A
FALECIDA JANIS JOPLlN CANTA VA?

11- SABES OUE INGLtS TEMPESO DOIS NO
VESTIBULAR?

12- VOCÊ GOSTA DE SORVETE DE MORANGO? -

.13- EM CASO AFIR,MATIVO, NA\CASQUIIVHA OU NO
COPINHO?

[J

D
O

�
14 - VOCÊ SABE O QUE SIGNIFICA "JAWS'?

, (Não é tuberêol- Resposta 'de cabeça pra baixo no teto

Ddeste teste.I
.,

.

15 - VOCÊ SABE COMO É QUE SE PEDE UMA
COCA-COLA EM NO VA YORK?
(Se vai respondernêo, telefone para 22-0524. Se estiver

Oocupado, chame 22-6194, e obterá a rosposte.]
.

te - BETa STODIECK, SABES O QUE SiGNIFICA A

:g: PALA VRA "GOSSIP"?
•

8 (Resposta invertida à tiJ'a esquerda). D
� ,

17- E VOCÊ, ATIVO EXECUTIVO, O QUE SIGNIFICA
"DOLAR FOP"? .

.

(Se você aindà não sabe, djsfarce e espie no rodapé deste.)O

CEA
Rua dos IIhãus, 8
Edifício Aplub, 60, andar
tel.: 22-6194
FIorianópol is

LlTTLE CEA
(para crianças com mais de 3 anos)
RuaCel. Melo Alvim, 26
tel.: 22-0524 I

FIoriari'õpol is

,

sVlnQJPU1J!lI

ATENCÃD AD TESTE:
, .

Preenche o quadrinho com X. Ou com a letra de sua pre(iileção.

CEA
Centro deEstudos Avançados

,

Atenção: as aulas começam dia 15 deste rriarç�_
dolar FOB: dolar free-on-board - dolar isento de taxas à bordo de aviões/navios de ca"eira.

,
'

Tribunal de Justiça
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

AÇÃO RESCISÓRIA
No. 182 - JOINVILLE - Autora.GaÚcha Madeireira

S/A. Réu o Estado de Santa Catarina. ReI. Des. May
Filho - "Por maioria de votos, rejeitaram a preliminar
suscitada pelo Exmo. Sr. Des. João de Borba de se redis
tribuir .0 processo, face o disposto no artigo 93, do Regi
mento Interno, vencidos o suscitante e os Exmos� Srs. '

Desembargadores Marcílio Medeiros e Aristeu Schiefler,
no mérito, unanimemente, julgaram improcedente a.

ação, condenada a autora no pagamento das custas e

honorários advocatícios que fixa em 20% sobre o valor
, da causa".

MANDADO DE SEGURANÇA ,

No. 844 - BLUMENAU - Reqte, Nila de Oliveira.

Reqdo. Dr. Juiz de Direito da 2a. Vara Cível da Comar
ca. ReI. Des. Nelson Konrad - "Não conheceram do

pedido: Unânime". ,

REVISÃO CRIMIN1'\L

NQ. L206 - TIMBÓ - Reqte. João Maria Barcelos.

ReI. Des, Ayt:es Gama - "Deferiram, em parte, o pedido,
para reduzir a 7 anos de reclusão a pena imposta ao ,

requerente. Unânime".

.

DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES
DECISÕES DA CÂMARA CRIMINAL em 04.03.76.

APELAÇÕES CRIMINAIS
No. 13.341 - URUSSANGA - Apte. Jorge Amélio

Maragno. Apda. a Justiça, por seu Promotor. Rei. Des.
João de Borba - "Negaram provimento. Unânime"..

No. 13.349 - JOINVILLE - Apte. Anoé Bonelli,

Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. "João de
Borba -, "Preliminarmente, anularam o' processo a partir
da Citação por edital, inclusive. Unânime".

No. 1�.424 - CRICIÚMA - Aptes.' Antônio.'Chau
c0ski e Adelina Chaucoski. Apda. a Justiça, por seu Pro
motor. ReI. Des. João de Borba - "Deram provimento
parcial ao' recurso, para absolver os apel�tes do crime

Itajaí (Sucursal) - Dois Santos (Cutelo) e, Clemente

perigosos marginais fugiram Nunes (Garotão) haviam fu

após serrarem as grades da gido da. cadeia de Itajai,
cadeia pública desta cidade. sendo que ontem foi a vez·
Antônio Dalmo da Silva de Antônio Dalmo da Silva

(Dalmo) e Valmir dos San- (Dalmo) e Valmir dos San
tos (Setenta) fugiram por tos (Setenta), restando so

volta de cinco horas da ma- mente presa. a mulher Mari

drugada de ontem aprovei- Iene da Silva, amante de

tando-se de um descuido Dalmo.
dos policiais que montavam No cubículo de Dalmo a

guarda no presidio. '
. polícia encontrou um bilhe-

Os dois marginais cum- te que o marginal escreveu,
pri am pena, juntamente prometendo vingança de
com Osvaldo dos Santos morte ao comissário Fachini

(Cutelo) e Clemente Nunes e capitão Pacheco, além de

(Garotão) além de Marilene dizer que de uma horpara
da Silva, por assaltos e ar- outra virá buscar sua cornpa
rornbamentos no litoral ca- nheira.
tarinense. '

Há pouco mais de dois
meses o quinteto foi preso
numa residência na praia de,
Gravatal, em Navegantes,
quando foram apreendidos
dois' veículos que haviam

sido roubados em Jaraguá
do Sul e São Francisco do

Sul, além' de vários objetos
que somavam mais de 100
mil cruzeiros.

,

Ontem fazia exatamente

um mês que Osvaldo dos

,
.

previsto no art. 230 do Código Penal, mantidas no mais a

decisão recorrida. Unânime".
No. 13.438 - CAPINZAL --:- Aptes. Diogenes Ferreira .

do Amaral e Ariovaldo Ferreira. do Amaral. Apda. a Jus
tiça, por seu Promotor. ReI. Des. João de Borba - "Co

nheceram do recurso e derarnfrovimento �o de Arioval
do Ferreira do Amaral, para anular o julgamento, deter
minando que a outro seja submetido e negaram provi
mento ao recurso de Diogenes Ferreira do Amaral. Unâ-

• "I
rume .

. No. 13.471 - SÃO JOSÉ - Apte, a Justiça, por seu
Promotor. Apdo. Jonas Geraldo. ReI. Des. João de Bor
ba - "Negaram provimento. Unânime".

No. 13.501 - LAGES - Apte. a: Justiça, por seu

Promotor. Apdo. Pedro Belo dos Santos. ReI. Des. May
filho --'-- "Deram provimento, para anulando, o julgamen
to a que o réu foi submetido a outro sujeitá-lo. Unâni-
me".

No. 13.508 - CRICIlJMA - Apte. Volriei Motta.

Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. Tycho
. Brahe - "Deram provimento parcial ao recurso, para
excluir das condições do sursis os itens a e b. Unânime".

No. 13.549 - BLUMENAU - Apte. Artur Pfuetzen
reitero Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des..

Tycho Brahe - "Negaram provimento. Unânime".
No. 13.557 .; BLUMENAU - Apte. a Justiça, por seu

Promotor. Apdo. Romeu Tribess. ReI. Des. Tycho Brahe
_: "Negaram provimento. Unânime".

No. 13.399 - TUBARÃO � Apte,' Laudelino Motta .

Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. Tycho
Brahe - "Deram provimento ao recurso para anulando a

sentença ii fim de que outra seja proferida de acordo

com as formalidades legais. Unânime".
RECURSOS CRIMINAIS

No. 6.712 - GUARAMÍRIM - Recte, Dr. Juiz de

Direito, ex-offieio. Recda. Hélia Tomaselli. Rel, Des.

João de Borba - "Negaram provimento. Unânime".'
No. 6.71,5 - CAMPQS NOVOS - Recte. Dr. Juiz de

·Direito, excofficio.. Recdo. Walmor José Rosa dos San
tos. ReI. Des. Tycho Brahe - "Negaram provimento.
Unânime".'

,

Zenon Vitor Bonnassis Filho
Diretor

Ted Gocdlander; vice-presidente internacional da Wang Laboratories, está no Brasil, para

cuidar da fase de estudos visando à implantação de uma indústria de computação.
Heunide com o diretor da Wang do Brasil Computadores, Reynaldo Zeniella, ele já analisou

diversos aspectos do mercado, cujo potencial é enorme. A Wang Laboratories ganhou fama nos

Estados Unidos, por seu arrojado espírito de marketing,o que lhe valeu no últi')1o ano um

faturamento qlobal.de US'$ 76 milhões.
, ,

.

Se você-respondeu sim ou não a qualquer destas questões, procure imediatamente
o _C,EA, que lhe ensina inglês assim: brincando. Namaior seriedadapara todas,
todas as idades.

Se o juiz achar que a fuga
se deu por culpa dos poli

. ciais eles serão condenados,
se foi por falta de segurança

1- VOCÊ GOSTARIA DE APRENDER INGLÊS?
2 - VOCÊ ACHA DIF(CIL APRENDER INGLÊS?
3- VOCÊ SE ACHA MUITO VELHO PARA ESTUDAR

LlNGUAS?
' •

4 - OU SERÁ QUE SE ACHA MUITO JOVEM?

5 - ALIÁS, SEUS F/LHOS JÁ SABEM INGLÊS?

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Infanto-juvenil
o simpático Mister Ma,

goo, os irrequietos Tico e

Teca e o desastrado Capitão
Bigdom - mais 'novos heróis
dos quadrinhos editados no

Brasil - há estão vindo ao

encontro da menin ada com

as edições mensais da Idéia
Editorial Ltda, criada ainda
recentemente em São Paulo
e constituída de Cláudio de

Souza, ex-Editora Abril, e

Domingo Alzugaray, tam
bém Editora Três.

Com o lançamento de seis
tí tulos no final do ano passa
do e projeto para dobrar esse
número até o fim deste, a

nova Editora da literatura in
fanto-juvenil anda espalhando

I(mais) coisas como o "Ma'
nual do Super Herói", as I
"Aventuras de Dengo e Don- I

go" e o "Tesouro do Pirata".
As tiragens alcançam I 00 mil

, exemplares para os quadri
nhos mensais e 60/80 mil

para os produtos avulsos, to
do s distribuídos nacional
mente por Fernando China
glia.

"Calouros"
Com uma chapada sensa

cional o Diretório Central
dos Estudantes da Universi
dade para o Desenvolvimen-'
to de Santa Catarina recep
cionará, no dia l3 de março,
às 15 horas, na área ao lado
da Faculdade de Educação
(rua Saldanha Marinho, 47),
os "calouros" das diversas
unidades da Udesc. Com vis
tas à ordem da festa, está
comunicando que só permiti
rá a .entrada de "calouros"
que estiverem com o boné da

respectiva unidade e porta
rem convites.

Informa ainda que no iní
cio do semestre letivo proce
derá visitas às unidades da

.

Udesc, para' esclarecer aos

"calouros" toda a estrutura

acadêmica da Universidade.

Farmácias
De plantão hoje, no Cen

tro, a Farmácia Tunísia (rua.
Felipe Schrnidt) e no Estrei
to a Farmácia Continente
(rua Gaspar Dutra). Ainda, e
respectivamente, com plan
tões permanentes as farmá
cias Vitória (Praça XV de
Novembro esquina Conse
lheiro Mafra) e Farmaclinica
(rua Liberato Bittencourt).

Amanhã, Centro e Estrei
to, as mesmas farmácias Tu
.nfsia e Continente estarão ·de

plantão durante o dia, sendo
o plantão da noite cumprido
pelas farmácias Vitória e Far
maclíníca, de atendimento

permanente.

Aviões

A Transbrasil chega a

Florianópolis: Vindo de

Erechim, Chapecô, Con

córdia e" Joaçaba (vôo
106), às l2h25m; vindo
de Curitiba, São Paulo,
Rio de Janeiro e Porto

Alegre' (vôos 303, 409 e

520), âs l2h30m; vindo
de Curitiba, São Paulo,
Rio de Janeiro, Salvador,
Aracaju, Maceió, Recife,
Vitór.ia, Belo Horizon te,
Brasília, Belém e Manaus

(vôos 203,415, 451, 5�

e 521), às' 14h40m. Não

faz os vôos 106, 203,
415 e 451 aos domingos.

Parte de Florianópo
lis: para Erechirn, Chape
cô, Concórdia e )oaçaba
(vôo· 107), às qh25m;
para Porto Alegre, Curiti
ba, São Paulo, Rio de

Janeiro, Brasília, Belém e

Manaus (vôos 302, 450 e

521), às 15 horas; e para
Curitiba, São Paulo, Rio

de Janeiro, Salvador, Re
cife, Fortaleza, São Luiz,
Belém, Vitória, Manaus,
Belo Horizon te e Bras ília

(vôos 200, 226, 414,
45 O, 5 00 e 520), às

l2h50m. Não faz aos sá

bados �s vôos 226, 414 e

450 e os domingos o võo
107.

·cJt·
A. Informações contida.

•
nesta pdgina foram

forl"ll«:ldss pelas prflprles
omprew que oferecem

estes serviço �

BANZÊ NO OESTE (Blazing Saddles)
,

Depois de gozar o nazismo em "Prima-
I

vera para Hitler", e "Frankenstein" em !

"O Jovem Frankenstein ", "Mel Brooks"
volta-se para o Oeste. A gozação já co- '

>

,

meça no titulo original, Blazing Saddles,
'

tipico dos westerns classe B e C,
.

que
Hollywood fez, às centenas. Os persona
gens e mitos do velho Oeste, reaparecem'
através do enfoque satirico. Gene Wil

der, que vimos em "O Jovem Frankens
tein ", ajuda o ferroviário Cleavon Little
a fazer uma limpeza na cidade. O filme
tem fotografia do excelente Joseph Bi

roc; na trilha sonora, canções de John
Morris e Mel Brooks, cantadas por Fran
kie Laine. Estão ainda no elenco: Slim
Pickens, David Huddleston; Madeleine i

Kahn, além do próprio M�l Brooks fa
zendo um chefe indio. (CECOMTUR -

a partir de hoje)
INFERNO NA TORRE (The Towering
Inferno; Produção conjunta entre a War-

ner Bras e 20Th Century Fax, inserida
na linha do super espetáculo atualmente
em moda, o "cinema de catástrofe ': Um
incêndio num grande edifício, no dia de
sua inauguração, provoca pânico, corre
rias e mortes. Um super elenco garante o

interesse: Steve McQueen, Faye Duna

way, Paul Newman, William Holden,
Fred Astaire, Susan Blakely, Richard

Chamberlain, Jennifer Jones, 0.1. Simp
son, Robert Vaughn; Robert Wagner.
Direção conjunta de Irwin Allen e John
Guillermin: (Em exibição no SÃO JO

SÊ)
O MA U CARÁTER - Trata-se de um

filme nacional, de Jece Valadão, com

atuações de Rodolfo Arena, Vera Gime
nez e o próprio Jece. Censura 18 anos.

(RITZ, a partir de domingo)
AMANTES - Filme nacional de Ody
Fraga, com Rossana Ghessa e Herval
Rossano - Censura 18 anos. (Em exibi

ção no CORAL)

O Mau Caráter; de Jece Valadão .

Cleavon Little e Gene Wilder: Banzé no Oeste (Blazing Saddles); de Mel Brooks ..

livro

"Zero", de Ignácio de Loyola Brar.
dãa, já foi sucesso na Itália como está
sendo no Brasil. Mas teve antes curiosa

trajetória: recusado por seis editoras

aqui, foi lançado lá em abril de 74, só
.

um ano depois vindo para o País de seu

autor. Pelo aspecto inusitado de roman
ce novo, forte, violento e real, com a

situação por vezes' se aproximando do
absurdo (tudo, enfim, o que acautelou
os editores), conquistou rapidamente a

critica e d público.
.

Pra começar, seu tema, vivido na

Latindia, uma república qualquer da
América Latina, encontra José Gonçal
ves, que mata ratos num cinema de
última classe e, através de uma agência
matrimonial, conhece Rosa, cozinheira
de lanchonete. Casam-se e as suas vidas,
diversificadas pelas próprias problemâti
,cas, vão se distanciando, perdendo o

sentido e passando tanto pelas misérias
da civilização urbana como pela ago
niante burocracia que afoga a todos os

latindios. Ats à inconsequência geradora
da violência e das violências que se

perpetram para contê-la.
O autor, Ignácio de Loyola, transfe

riu-se em 72 da Editora Abril para a

Editora Três, onde edita Ciências &

Leyola vezes "Zeró"

Vida e Homem- Vogue, colaborando
ainda com a revista Status. O livro chega
agora ao Sul do Brasil, procurado em

todas as bancas e livrarias.

Cultural

Restaurantes

BRASEIRO - Ar condicionado e todos os .cartões de
crédito, na rua Trajano, 27. Strogonoffs, peixes, camarões,
peru assado, à Califórnia e de outras maneiras. Também
produtos dietéticos, tudo a preços em torno de Cr$ 40,00.
Bebidas das melhores procedências.

MANOLO'S - Restaurante nobre no alto da Felipe.
Schmid t, 71. Cozinha internacional que aceita todos os

cartões' de crédito. O maitre e o gerente têm sempre as

sugestões do. dia, que podem ir do camarão à siberiana a

.lagosta ao molho Therrnidor, Preços entre Cr$ 40,QO e

cs ,90,00.

E o seguinte o calendário de promoções artístico
culturais paro mês de março, em. todo o Estado,
divulgado pela Coordenação de Assuntos Culturais da
Secretaria do. Governo:

Dia 8 - Florianópolis - "Chile", exposição temá
tica apresentada pela Associação Filatélica de Santa

,

Catarina na sede da Empresa Brasileira de Correios e

Telégrafos. Mondaí - Exposição de retratos recorta
dos em madeira, executados por Eduardo Mário
Tavares. Promoção da Campanha Nacional de Escolas
da Comunidade, Colégio Porto Feliz.

Dia 10 -'- São Bento do Sul - Cinema para Q
trabalhador. Promoção da PrefeituraMunicipal.
Dia 15 - Palmitos - Exposição de retratos recor

tados' em madeira, executados por Eduardo Mario
Tavares. Promoção da Campanha Nacional de Escolas

. da Comunidade, Colégio Nereu Ràmos.
Dia 18 - São Bento do Suf - Cinema para o

trabalhador. Promoção da Prefeitura Municipal
Dia 19 - São Bento do Sul - "Shaw" de Talentos.

Promoção da PrefeituraMunicipal
Dia 22 - Florianópolis - "Coletânea Garibaldi

na", exposição temática apresentada pela Associação
.Filatélica de Santa Catarina na sede. da Empresa
Brasileira de Correios e Telégrafos. Ponte Serrada -

Exposição de retratos recortados em madeira, execu

tados por Eduardo Mário Tavares. Promoção da éam
panha Nacional de Escolas da Comunidade, Colégio
Alberto Zoller F(lho.

Dias 21 a 23 - Joaçaba - Apresentação teatral do
Grupo TEJO, pelo Colégio Celso Ramos.
Dia 25 - São Bento do Sul - Cinema para o

trabalhador. Promoção da PrefeituraMunicipal.
Dia 29 - Concórdia - Retrãtos recortados em

madeira, feitos por Eduardo Mário Tavares. Exposi-,
çãono Colégio Concôrdia:

LINDACAP - Casa ampla e vista panorâmica para algumas
lagoas. No alto da Felipe, 178, com salões acolhedores e

ambiente ideal para os "papos" longos. Música de fundo,
peixes, camarões, vitela, filé, língua e um pato à moda
alemã que ficou famoso. Preço médio Cr$ 40,00.

Festas-
No Lira Tênis Clube ainda tem carnaval. É o dito "enter

ro dos ossos", .com um baile que promete ir até quase de

manhã. Cheiro carnavalesco nos salõe.s e um cantor nacio

nal, vindo, especialmente pará a festa, do Rio de Janeiro,
que será a atração da noitada. Hoje, a partir das 23 horas,

. np P,.lto.,Q..a,J::e�ipe Schmidt».Ó,
. f • ,.�.... ',' ""y..... ,.�., � .. .�.
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O DCE voltando às velhas lides, reinicia hoje, como aos

domingos 'e às sextas-feiras, o seu programa de boates tran

quilas porém animadas . Som de fita e discos, da melhor
escolha, Na rua Álvaro de Carvalho, 38, em cima da Cantin�
Universitária. Entradas a preços especiais para estudantes,
mas o público em geral tem acesso.

CHARRETE, continua, enquanto durar o calor e a praia,
movimentando Canasvieiras. A boate, para casais, está aber
ta a partir' das 22 horas, com música' ao vivo do 'Trio
Mazela". Anexo bar, uisqueria e restau,rante de bom cardá

pio. Estes atendendo o dia todo. A comida e o serviço têm

despertado as melhores referências.
.

Canal,6
HOJE - 10,30 - Padrão Colar, 10,50 - TV Educativa

Embratel TV, 12,00 - A Bíblia em Destaque - Ao vivo,
12,10 - Pesquisa - Embratel TV; 12,40 - Jornal da Tarde
- Ao, vivo, 13,00 - Bola em Jogo - Ao vivo, 14,00 -

Memórias de Churchil -Filme, 14,30.- Sessão Patotinha -

Desenhos, 14,40 � Sessão Patota - Desenho, 15,10 - Ru

mo às Estrelas - Ao vivo e filme, 15,30 - TV de Comédia
- Filme, 16,10 - Faixa Nobre - Duas séries, 18,00 - Rei

Arthur - Filme Embratel TV, 18,30 - A Pantera e seus

amigos - Desenhos, 19,00 - Um dia o Amor - Novela

Embratel TV, 19,45 - A Viagem, Novela Embratel TV,
20,45 - Factorarna - Embratel, 21,00 - Deu a louca no

Shaw - Embratel TV, 22,00 - Ciborg - Filme, 23,00 - O

Sexto Sentido - Filme - e - 24,00 - Cine Espetacular.

AMANHÃ - 10,15 - Padrão Colar, 10,40 - TV Educa

tiva - Via 'Embratel, 11,55 - C�inhos da verdade e do

amor - Ao vivo, 12,10 - Domingão Séries infantis, 14,30
- Cinema como no cinema - Filme, 16,00 - Domingão -

..t
Séries infantis, 17,30 - Cine MUndial - Filme, 19,30 -

.

Jornal de Domingo - Via Embratel, 20,00 - Os trapalhões
- Embratel TV, 22,00 - Cinerama 76 - Filme - e - 24 00

. , /

- Cinema como no cinema - Filme.

Churrascarias
GUAClARA ,- No continente americano. Espeto corrido e

aquela fartura da casa. Salsichão, leitão, galeto, costela,
picanha .e outras carnes (são 11 qualidades correndo nos

espetos). Cr$ 28,00 por pessoa. Acompanham música de
fundo, atendimento eficiente e bebidas à escolha. Aberto'
até as 23 horas.

.

RlOSULENSE ..:. !�.1ém dos churrascos escolhidos, serve

peixes, camarões é' outros frutos do mar. Tudo' entre
Cr$ 20,00 e Cr$ 30,00. O cardápio é amplo, o chope
geladissuno e o serviço de boa qualidade. Na Fúlvio Aducci,
Estreito, perto da Praça Nossa Senhora de Fátima. Aberto
até a madrugado

ALFREDINHO - No balneário Serraria, BR-lO!, rumo

norte. Churrascada, peixes .e camarões, com, atendimento
contínuo a partir das oito da manhã e até a meia-noite.
Local de boa paisagem e cozinha que põe na mesa os

melhores motivos da recomendação. Preços a. partir de
Cr$ 25,00.

Jornal
O "Versus" nasceu em

São Paulo, há dois números
(as capas do primeiro e se

gundo estão aí). Produto de
uma equipe de peso, capita
neada por Marcos Faerman,
Moacir Amâncio e outros, o
jornal, agora mensal, aborda
com necessária profundida
de (e convenien te isenção)
temas como a vida num hos
pício mineiro, o diário de
um escritor suicida ou as

confissões de um repórter
argentino condenado à mor
te; conta inéditos de Érico
Veríssimo, a Copacabana de
João Antônio e do Crime e

do Poder, por Gabriel Gar
cia Marques; dissecando ain
da as en tranhas do Para
guay, o sertão da Bahia ou

essa .América dos que can

tam "soy loco por ti", de
José Marti.

O número 3, que está
chegando, vem com a histó
ria de Tupac Amaru, o índio
que liderou a maior revolta

indígena da América Latina
e traz uma entrevista com o

padre Antônio Iasi, do Cimi,
.

sobre a Igreja e os índios-no
Brasil. Um índio da Ama
zônia escreve para "Versus"
relatandb os dramas de sua

raça. Luis Gê desenha a luta
dos povos africanos pela li
berdade (quatro páginas de
quadrinhos). E breve "Ver
sus" lançará no Brasil um
inédito de Júlio Cortázar:

, Fantomas contras as Multi-
nacionais.

Vendido nas principais
bancas de Florianópolis, o

jornal está, também, rece

bendo pedidos de assinatu
ras (Cr$ 120 por 12 edi
ções) no endereço da Versus
Editora, rua Capote Valen
te, 376, São Paulo, Capital,
CEP 05410. Basta, para isso,
enviar (preenchido) o for
mulário que está no jornal,
ou carta, acompanhado de
cheque ou vale postal.

"Anti-dicas"
SUNAB - o Choppão (acolhedor e bem atendido)

fica na linha de Coqueiros. O Lave Story (onde se'
espera mais de meia hora pelo garçon) também
Ambos à beira-mar, com mesinhas na calçada e fun
cionando até tarde.

No Choppão, por exemplo, o pratinho de ostra
custa Cr$ 6,00, o de batata frita Cr$ 4,50, a salada
de palmito Cr$ 10,00 e a "caipirinha" Cr$ 5,00..

.
Bons preços!

Já no Lave Story, o pratinho de ostra (com até
menor quantidade) custa Cr$ 18,00 (três 'vezes o pre
ço do Choppão!), o de batata frita Cr$ 5,00, a salada
de palmito Cr$ 12,00 e a "caipirinha" Cr$ 7,00. Por
que essa diferença?

( A nota fiscal veio parar na redação)

"CARETICE" - Um clube de balneário, outro dia,
num baile de carnaval, avisava que não seria permitida
a entrada de foliões portando fantasias escassas, como

shorts, maiôs ou coisa parecida, "que desnudassem
inconvenientemente o corpo " O clube é "fechado" e
tá na dele. Mas há também, nesta Ilha das quarenta e

tantas praias, restaurantes de beira delas que não per
mitem o ingresso de comensais usando bermuda ou

sandálias. Há ainda cinemas que, mesmo em matinêe,
quase exigem traje a rigor. E há, até, dizem, ônibus de

.

exclusiva linha de praia que não deixam o usuário
viajar sem camisa. Mesmo que' seja para ir de uma

praia a outra.

S.M.
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ras, esteve bastante movi
mentado com turistas que
êircularam em nosso carna

val.
x-x-x

Chegando para "A Mode
lar Moda", os últimos lan

çamentos das mais concei
tuadas firmas do Rio e São

Paulo, para a estação outo

no.
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pesquisa e difusão dos co

nhecimentos científicos no
Estado. Visa também a de

legar à Empasc a responsa
bilidade de administração,
coordenação .e execução
da pesquisa agropecuária'
em Santa Catarina

x-x-x

Uma belíssima coleção de

jóias para a nova estação

está recebendo cumpri
mentos pela bem organiza.
da promoção dos festejos
do 120. aniversário de fun
cionamento daquela casa

de saúde.

Bet·o
Stodieck

Uma para Sherlock Holmes decifrar
História das mais fantásticas viveu o car

ro, um Volkswagen branco, da Vera Ro
sa (a penúltima das sete irmãs de Luiz

Henrique, o cantor-compositor), última
madrugada de carnaval.
Todas as carnavalescas noites ela prefe
ria deixá-lo estacionado na frente do
edifício em que mora do que levá-lo pa
ra o Doze, sabendo que esta época não é

das mais propícias à direção. E o carro

comportou-se maravilhosamente até
.

que, na noite de terça para quarta, resol
veu aprontar. Ou melhor, resolveram a

prontar.v. Quem?

-u-

Ao chegar em casa, já dia alto, Vera,
como sempre, foi dar uma espiadinha
para ver a quanto estava o seu Volks. E

qual não foi a sua surpresa quando deu

de 'cara com toda a dianteira inexplica
velmente amassada... Tentou abrir a por
te e ela se encontrava trancada. Como

sempre, aliás. Assustada, voou até o a

partamento, procurou a chave no lugar
de sempre. Encontrou-a. Desceu, abriu o

carro. É hábito da moça deixá-lo sempre
em ponto morto: e a marcha estava en

A tradicionalmá vontade
.

de Blumenau para com

Florianópolis
pode ser traduzida no

momento em que, certo

canal de televisão,
ao anunciar o melhor

carnaval do Estado,
mostrou cenas de

minguados bailes de

Blumenau (? ), Tubarão,
Criciuma e Lages ...
E nada da ilha.

•

A UFSC?
Ao�de fica

f;I UFSC?
Segundo o diretor do

Departamento de Registro
e (des) Controle Acadêmico

da UFSC, nenhum aluno

ficaria sem aula no

primeiro dia já que "a

Universidade contratou

diversos professores".
Apenas um detalhe:

provavelmente a UFSC se

esqueceu de dar o
.

seu endereço para os

ditos novos professores
já que muitos n�o

. apareceram nem deram

notícias.
*

Ou teria sido a ressaca?

•

Muita gente discordou da

fantasia usada pela
Tide durante

os desfiles da sua Copa
Lord e que foi amplamente
fotografada e mostrada.

Todos preferem a

Nega mais nua, mais

a vontade, com mais

liberdade para mostrar o

rebolado-único

destas plagas. Mas há
uma explicação para todo

aquele excesso
,

de dourados panos

principalmente sobre sua

esculturalbarriga.
segundo consta, Nega Tide

está grávida.

I

gatada na prirrieira... O freio demão
amolecido; o volante, torto ... Não havia

qualquer vestígio de arrombamento co

mo não tinha sido feita qualquer ligação
direta ... E agora?

.

-0-

Apavorada, pensou, matutou, e nada.
No entanto, uma coisa tem certeza: foi

alguém muito conhecido que sabe, por
exemplo, onde ela guarda a chave ...

Talvez, querendo dar uma voltinha das
mas inconsequentes, afinal era carnaval
'e sábia que Vera não chegaria tão cedo,
pegou a chave, ligou normalmente o car

ro, andou pouquíssimos quilômetros (a
quilometragem. não acusava praticamen
te nada) e teve o azar de se acidentar. E
não quis se acusar. Deve ter sido alguém
que esteja ali, no dia-a-dia junto a ela.
Um mistério.

-0-

Aliás, diga-se de passagem, esta terra es-

tá cada vez mais misteriosa...
-,

-0-
Há quem diga ter sido algum dos fantas

magóricos personagens da novela A Via

gem que baixaram na llha durante o car

navaL.

Miriam Moellmann Consoni, neste carnaval

(e noutros), não parou de mostrar

(e de pular) que é uma das mais lindas.
mulheres já nascidas em Santa Catarina.

BANZÉ NO OESTE (Blazing Saddles) Novo filme de Mel
Brooks em sua linha satírica, agora �oltando-se para o Oeste
americano, seus mitos e fatos. Cleavon Little, GeneWilder e
Madeleine Kahn lideram o elenco, onde o próprio Mel
Brooks faz um chefe índio. Estão presentes na gozação e

vítima dela: o Sherif, os bandidos, a cantora do .saloon, a

ferrovia, corrupções, entre outros. Censura 5 anos.

CECOMTUR - 2 - 4 - 7,45 - 9,45 horas
INFERNO NA TORRE (The Towering Inferno) Produção
conjunta, resultante deum acordo entre a Warner Bros e a

20Th Century Fox; filme inserido na linha atualmente em.

moda, ·0 cinema de catástrofe. Um super elenco: Steve

McQueen, Paul Newman, WilliatiJ Holden, Faye Dunaway,
Fred Astaire, Tennifer Jones. Direção de Irwin Allen e John
Guillerrnin. Censura 14 anos.

SÃO JOSÉ - 3 - 7,45 - 9,45 horas
AMANTES . Nacional de Ody Fraga, com Rossana Ghessa
e Herval Rossano. Censura 18 anos.

CORAL - 3 - 8 - 10 horas
O HÉRCULES CHI�S - RITZ - 5 - 7,45 - 9,45 horas

x·x-x

Fernando, o decorador ex
clusivo da Empresa Eme
daux está bastante atarefa
do com os últimos acaba-

x·x-x

Henrique Stefan Júnior

chegando de uma' viagem
ao Caribe, foi visto muito
animado no carnaval,
acompanhado da bonita
Thereza Maria Evangelista
Vjeira

x-x-x

É do arquiteto Edson Or
lando Goeldener, o projeto
do edifício para escritórios

que está sendo terminado
à rua Felipe Schmidt, es

quina com Pedro Ivo.
x-x-x

George Van Hoff, já termi
nou a decoração da bela
residência do casal Marisa
e Jocy Oliveira, construída
à rua Almirante Lamego.

x-x-x

O vice-governador Marcos

Henrique Buechler presi
diu. no auditório da Celesc,
uma reunião com empresá
rios catarinenses e repre
sentantes da Secretaria de

Planejamento da presidên
cia da República, dos Mi
nistérios da Agricultura e

do Interior, e do Banco
Central e Banco do Brasil.

x-x-x
A Udesc acaba de encerrar
o curso de aperfeiçoamen
to de pessoal técnico-admi
nistrativo para o ensino de,
20. grau, de Criciúma, La
ges e Joinville, que reali
zou nas dependências do
Instituto Estadual de Edu

cação.
x-x-x

A Divisão Nacional do

Câncer, do Ministério da

Saúde, realizará em nossa,

cidade nos dias 22 e 2:3
próximos, um curso pré
câncer. O curso será minis
trado pelos médicos, Décio
Santos Pinto de São Paulo
e Walter Correia de Souza
do Rio de Janeiro.

I

. x·x-x

Terminando a temporada
de férias deixou a maravi
lhosa casa branca em Cabe

çudas e já se encontra no

Rio de Janeiro, o elegante
casal Lucy e Cesar Ramos.

x-x-x

Logo mais Sidney Nocetti '

e seu conjun to estarão mo

vimentando a boite do bal
neário Pon tal.

Joyce Ramos Bastos

que vem se aproximando,
acaba de

. receber, para as

mulheres elegantes de nos.

sa cidade, Marcus Joalhei
ro.

1 men tos na decoração do

"Florianópolis Palace Ho

tel", que provavelmente
inaugura ainda este mês.

x-x-x

A linda atriz Vera' Gíme

nez, ficou bastante interes
sada no castelo de Álvaro
Catão, em Lauro Muller,
para cena de um filme

policial, que será produzi
do por seu marido, Jece
Valadão.

Rainha Sylvia e Princesa

Celinha: . ambas de S Catarina
O rei da Suécia, Carlos Gustavo XVI, um dos solteiros

mais disputados no mundo por óbvias razões (se em

Florianópolis morasse com toda a certeza pertenceria à

lista dos "melhores partidos" do Zury), anunciou que se

casará, até o final do ano, com Sylvia Sommerlath que,

para quem não sabe, é catarinease do Alto Vale do

Itajaí,
*

Além de uma rainha, Santa Catarina poderá dar uma

princesa ao mundo: 'Celinha Azambuja (née Pereira e em

Itajaí) foi vista, em todas as festas carnavalescas do Rio,
devidamente cortejada ("e solicitadíssirna", como bem

disse Zózimo na sua coluna do Jornal do Brasil) pelo
Príncipe Jean-Louis de Faucígny-Lucinge que é, além de

viúvo como Celinha (que viúva duas vezes), Embaixador
.

da Ordem de Malta no Brasil.

As sobrancelhas da moda
Foi só a Margaux Hemingway (double de neta do

próprio com modelo mais bem paga do mundo - além
de ter sido,' segundo expertos, a,mulher mais bonita que

ci�culou no camá carioca) aparecer com cerradas sobran
celhas para que macaquitas brasileiras rapidamente tra

tassem de engrossar as suas com eficientes tônicos

capilares. Não será surpresa para esta coluna semulheres

florianopolitanas, que adoram uma moda, fizerem o

mesmo.

Um conselho: Tônico Iracema é ótimo: faz crescer lindas

sobrancelhas de um dia para o outro.

Na coluna de ontem, estava

escrito "didadicamente", leiam didaticamente,
é claro ... Nilo se trata de um

problema de didática,
mas sim de revisão.

x-x-x

Um casal que teve sua clas
se e elegância comentada
durante o nosso carnaval,
foi o Sr. e Sra, Dr. Newton
D'Ávila •

x-x-x

Com a visita do crítico de
arte Harry Laus, nossa ci

dade, o professor Salvio de
Oliveira está bastante in te-

O Presidente do Tribunal
de Justiça do Estado de
Santa Catarina e Senhora

Desembargador' Ary Perei- x-x-x

ra Oliveira, hoje às 21 ho- O governo do Estado aca

ras, no salão nobre do Pa- ba de assinar convênio
lácio Barriga Verde rece- com o Ministério da Agri
bem convidados para uma cultura e a Empresa Brasi-

elegante recepção. leira de Pesquisa Agrope-
x-x-x cuária, para defrnir a parti-

Amanhã deixa a tão co : cipação' desses dois órgãos
mentadapraia da Joaquina, federais, da administração

I
onde está em férias, para estaduale da Empasc (Em
vol tar a seu ritmo normal presa de Pesquisas Agrope
de trabalho, o conhecido cuárias de SantaCatarina),

: senador Alcides Ferreira nos' trabalhos de ensino,

ressado em mon tar uma

galeria de arte, aqui na

Ilha

x-x-x

, Al tair Lima, o Ce sar da
novela "A Viagem", com

sua simpatia e charme, no
camaval do Clube Doze,
deixou muita gente se ria

men te impressionada
x-x-x

O diretor do Hospital In
fantil "Edith Gama Ra

mos; Dr. Murilo Capella,

x-x-x

Holyday Center, restauran
te. no Balneário Canasviei-

neste dia.Será bem sucedi
do no trato com os ,entes
queridos, com os superio
res hierárquicos e com os

subordinados no campo
profissional. Sucesso nos

negócios e nas novas em

presas.

------_---,----- ........-_...._._... _. .. _ ... -------------------------1-------------------------------'

Cinema
Darci Costa

SAGITÁRIO - Posição as

tral totalmente propícia à

proteção de seus familia
res, de seus pertences e à

elevação de suas condições
profissionais. Muio bom

LEAO - Nesta fase negatí- também, aos meios de
va, procure concentrar sua transportes, às viagens e às
mente em coisas sadias e notícias e visitas.
construtivas, que tudo ten- "

.

de a ir cada vez melhor. CAPRICÓRNIO - Júpiter
Hoje, haverá boa lnfluên- 'ten�e a lhe benefi�i�r h�je
cia somente aos estudos, devido a sua positiva in

pesquisas e à medícína, fluência. Fará excelentes

Evite acidentes e cuide da contatos com irmãos, pri
saúde. mos e parentes de um mo

do geral, receberá muito

apoio moral no campo de
trabalho e será feliz no

amor e nas amizades.
AQUÁRIO - Júpiter, "a

grande fortuna astral", é
um planeta muito favorá
vel a Aquário. Terá hoje,
portanto, grandes probabi
lidades de êxito financeiro,
em todo e qualquer negá
cio importante ou vultuo
so. Bom às viagens e ao

amor.

PEIXES - Neste dia, uma
a tmosfera de felicidade,
simpatia, auto-confiança e

franqueza deverá atingi-lo.
Aproveite tal positividade
para cuidar de seus interes
ses profissionais e sociais e

para elevar sua personali
dade. Pode amar e viajar.

amor e às viagens.
ESCORPIÃO - Influência
atrativa e agradável a você

Amantes; de Ody Fraga

mismo que com o trans
correr do período tudo
tende a melhorar sensivel
mente. Bom às viagens e

ao amor, sobretudo.
CÂNCER - É um dia mag
nífico para você entabular
novos projetos profissio
nais visando sua renova

ção, para solucionar os

problemas familiares e pa
ra iniciar viagens a fim de
realizar negócios ou des
cansar. Ótimo ao amor.

I
I

I Horóscopo

no amor, nas viagens e na

religião.
LIBRA - É um ótimo dia

Omar Cardoso

I!

ÁRIES - Júpiter, astro tu
tor de Sagitário, sua Nona
Casa Astral, muito. deverá
favorecê-lo logo às primei
ras horas do dia. Contudo,
deverá precaver-se com os

negócios precipitados, com
os atritos no trabalho e

'com as atitudes impensa
das.
TOURO - Durante o

transcorrer deste dia, você
terá muitas - chances de
conseguir realizar e que
vem pretendendo desde há e fase para assumir cargos
muito. Aproveite esta mag- de grande responsabilída
nífica influência. Haverá, de, para empregar seu dí
também, compreensão e

.

nheiro em poupança ou
colaboração por parte dos.] em qualquer outro em

amigos. Pode amar. preendimento que lhe dê
G�MEOS - Logo às pri- mais rentabilidade, para os

meiras horas do dia, procu- tratamentos de saúde, ao
re não se irritar, por coisas
de somenos importância.
Mantenha a calma e o oti-

VIRGEM - Seja em casa

ou em seu campo profis
sional', procure manter a

calma de que é dotado.
Evite os rivais, os inimigos
declarados e tudo que pos
sa prejudicá-lo de uma ou

de outra forma. Sucesso
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Av. R�bens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210
. FONE ---: 22 - 5757

Maverick 4 cilindros Marrom Madeira. '.' 1976
Batina Amarela.

'

1973
Corcel Cupê Luxo Azul Colonial 1973
Corcel Cupê STP branco 1970,

Opala Cupê Marrom Metál ico . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1972

Opala Cupê Amarelo 1973

Volkswaqen TL Beqe.Aiabastro 1974

Volkswagen 1300 Ocre Marajó 1973

Volkswagen 1300 Vermelho 1969.

Volkswagen 1300 Bege Claro : 1969

Volkswagen 16004 portas Branco 1969
Oferta - Galaxie - 7.0pO,OO ...............•.... Ui.'i7

GATÃO AUTOr,'OVEIS
Francisco Tolentino. 13 -TELEFO'\JE 22-2980

BRASIUA BEGE ALABASTRO. . . . . . . . . . . OI<.
BRAS(LIA AZUL

, """"" 1973
VOLKS 1.300 AZUL , . . . . . . . . . . .. 1974
VOLKS 1.300 BRANCO LOTUS , . . . . . . . . .. 1973
COMPRAMOS SEU CARRO À VISTA.

. A·' '" ."v

ntm.
REVENDEDOR

AUTORIZADOPECAS E VEiCULas LTDA,

ESTOQUE DE VEICULOS

PASSAT LM - Amarelo Imperial, 1975
PASSAT LM - Bege Alabastro '. 1974
1300 - 'Laranja Outono

'

" 1975
1300- Vermelho Montana 1973
1300 - Branco Lotus . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1972
1300 - Bege Claro . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969
1600 - Branco l.otus . '. ' .' .. : , 1975
1500 .- Bra�co' Lotus . , , 1973
1500 - Verde Guarujà '" 1972
VARIANT-BrancoLotus 1974
VARIANT-OcreMarajó 1973
DODGE 1800·- Vermelho 1973
CORCEL - l.aranja 1974
CORCEL - Branco

; f
1972

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1976 EM EXPOSIÇ,\O
VFI(TLOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R, GASP,AR DUTRA - 90 ESTREITO
Fone: 44 - 0522

Florianópolis.

'.", D:IPRONAL .

OPTO. DE VENDA DE VEICUlaS USADOS

MODELO COR ANO
lo.) Corcel luxo - Branco ...•.................. 1974
20.) Corcel standard - Laranja '. 1974
30.) Corcel GT - Marrom

'." 1973
40.) Corcel standard - Branco . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1972
50.) Corcel standard - Amarelo ,

'

.. 1972
60.) Maverick luxo - Azul c/vinil �. 1974
'70.) Maveriçk.luxo - Amarelo ar condic. . 1974
80.) Maverick luxo - Prata metal. 1974
90.) Maverick GT - Brànco/preto .' 1973
100.) Opala sedan 4 cil, - Marrom 1971
110.) Opalasedan 4cil.---,-Azul 1970
120.) Opala coupê 4 cil. - Vermelho 1973
130. Volks-TL - Branco 1972
140.) Dodge GL - Branco ' - 1974
150.) Dodge SE - Amarelo

'

1972

IJIPRONAl, paga melhor pelo seu ve{culo.

Rua· Felipe,Schmidt, 60. .

- Fo���� 22-3321 e 22-2197

C" RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"
VE(CULOS USADOS

TIPO: COR ANO

TL 4 PORTAS VERDE 1973:
VARIAI\IT AZUL CAiÇARA 1'974

1300 VERDE 1972

1300 VERMELHO 1973

1300 AZUL 1973

1300 OCRE MARAJÓ 1974

1500 BRANCO 1975

KOMBI
.

AZUL 1975

1300 BRANCO LOTUS 1975

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca'

COMERCIAL BEIRA MAR vEICUlas E REPRESENy ... ÇOES lTOA

Brasília Castanho Metálico
. . . . . . . . 1973

�A�O:��E�SOL�:". C@)
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

CHEVROLET OPALA CUPÊ VÁRIAS'CORES 1976
CHEVROLET CHEVETTE VÁRIAS CORES 1976
PICK-UP CHEVROLET COM PREÇO EXCEPCIONAL 1976
CHEVROLET CARAVAN VÁRIAS CQRES , . 1976
OPALA CUPÊ 1973

1972
1970
1968
1972
1974

OPALA CUPÊ .- í'
.

OPALA QUATRO PORTAS .

GALAXIE; .

CORCEL STANDARD DUAS PORTAS .

DODGE 1800 : .

VOLKS 1500 1Cl72

BARBADA DA SEMANA
LANCHA TIPO GAIVOTA, MÓTOR LTÓ, TURBINA E
CARRETA DE VIAGEM, ZERO MILHA

----------------------------------------------------------------�--------------------�--------------------------------------------------__--------------------------------------------------------__--��

. _ ".,..1

M.W.S.

Uma área em Barreiros de 2.107,44m2 para super-Contendo 4 quartos (2 suites), banheiro social, escritório, : mercado ou depósito. Tratar: à rua Coronel lopesliving, saia de jantar, hall social, copa, cozinha americana,

Lárea de serviço, .:"l)"ndência para empregada e 2 garagens. . I' .��eira, 9, com o Sr. Oswaldo.
. __'Inabitado, pronto ",ara ocupação, melhor preço por m2 da

"praça (Cr$ 2.800,00 o m2).
Tratar à r.ua Felipe Schmidt, 27 - Sobreloja - Salas 15,16 e !

• 1_7_0_u__p_el_o_s_te_l_ef_0_n_es__2_2-_3_5_3_7_e_2_2_-_6_55_1__
-

__R_�_i_s,_lm__ó_ve_i_s_-__11CRECI no. 58

VEíCULOS S.A.
Avenida Governador 'Ivo. Silveira, 999

telefone 44-1633

Concessionário Chevrolet
Automóveis - Utilitários
Camionetes - Caminhões.

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS

MARCA
OPALA COUPÊ
OPALA COUPÊ
OPALA COUPÊ
OPALA COUPÊ
OPALA COUPÊ
VOLKS -1300
VOLKS - 1300
VOLKS -'1500
PASSAT
CORCEL
CHEVETTE
CHEVETTE
OPALA GRA!'J LUXO

ANO
1972
1974
1974
1974
1975
1973
1973
1973
1975
1971
1974
1974
1974

COR
VERDE
VERDE
AMARELO
BRANCO
MARROM
AMARELO
VERDE
AMARELO
VERMELHO
AMARELO
VERMELHO
ROSA PANTERA
MARROM METALléo

APTO COM 366.23 m2

'APARTAMENTO - VENDE-SE
Com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro e área de

serviço. Ed. Itamaracá. Tratar fone 44-2522, ramal 20
- Sr. Volnei.

APTO VENDE-SE
No centro - Ed. Trabalhador Catarinense, com 3 quartos, I

sala, cozinha, banheiro, área de serviço e garagem individual.
Ótimas condições de pagamento. Tratar: fone 22-5071 - no

horário comercial - rua Tenente Silveira no. 15 - sala 105.

ALUGA-SE

Ano 72, cor cinza metálico. Vendo. Tratar com o

Sr. Roberto, fone 22-5123.
'

VENDE-SE APARTAM.ENTO
Com 2 quartos, sala, cozinha e banheiro na Av. Mauro Ra-

I

mos. Cr$ 100.000,00 de entrada mais financiamento, com

prestações de Cr$ 600,00 mensais. Informações: E.1. Simão
Jose Hess - Santa Mônica - Trindade, com Terezinha ROcha.

Concurso:
FISCAL DE TRIBUTOS FEDERAIS

APOSTilA SOMA
Elaborada por especialistas do Ministério da Fazenda

Menor preço - Tudo em dois volumes

Representante na praça:
E.M. lima

.

Oorval Melquíades Souza, 21 apto 202
. 'one 22-5684 - Qualquer H9ra

TOMAZ

. PUMA CONVERSíVEL

VOLKS 1300
" ,

Ano 74. Vendo ou troco. Tratar: rua Meivin Jones,
186 - Posto 5 � Estreito.

.
CASA ALVENARIA -

STA. MÔNICA

Armários Embutidos, cozinhas americanas é
-

com TOMAZ. Rua São João Batista no. 60 -

fone 22-5888.

PICK-UP VOlKSWAGEN
Transfere-se financiamento de uma Pick-up Volks

wagen, ano 75, com ou sem carroceria frigorífica,
com 3 meses de uso. Tratar: com Osnir na Torneadora
Trans-Terra à rua Max Schramm (ao lado do Super

.

mercado Comperl, Estreito.

Contendo 2 quartos, sala, banheiro, copa-cozinha.
Toda acarpetada. Terreno 360m2. Entrada -

Cr$ 80.000,00. Prestações de Cr$ 1.698,00.
Tratar à rua Felipe Schmidt 27 .: Sobreloja - Salas
15,16 e 17 ou pelos telefones 22-3537 e 22-6551
Regis Imóveis - CRECI No_ 58

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

DR. EDIVAN JAEGER
Clínica Geral - Ediffcio Flerninq,
Diariamente - Av. Othon Gama O'Eça, 153, - 60. andar -

fone 22·1523.

CASA CENTRAL 212 m2
Rua Silveira de Souza, contendo 2 pavimentos. Tér'reo -

Escritório, sala de televisão, sala de jantar, lavabo, cozinha,
dependência para empregada, depósito e garagem. Pavimento
Superior - 4 quartos, banheiro, saleta (3 armários embuti
dos).

Preço Cr$ 575.000,00
Tratar à rua Fel ipe Schmidt, 27 - Sobreloja - Salas 15, 16 e
17 ou pelos telefones 22-3537 e 22-6551 - R�is I móveis -

CRECI no. 58.

O Cluhe Recreativo 5 de Novembro, sito à rua Gaspar
Dutra, 796, no Estreito, convoca seus associados

para Assembléia Gera! que fará realizar no dia 7/3/76
às 10 horas para a Eleição do Conselho Deliberativo.

Florianópolis, 4/3/76:

,ORTOTRAUMA
Clínica de Fraturés e Doenças dos Ossos e Articulações

Fisioterapia. Rua Tenente Silveira, 76.

DR. MARCIO LEITE DA COSTA
Prof. Ortopedia e Traumatologia da UFSC

Chefe do Serviço de Ortopedia do Hospital Celso Ramos

Consultas: das 17,00 às 19,00 horas.

DR. MAURICIO CHEREM BUENDGENS
Pós graduação Hospital das Ctínicas de São Paulo.

Consultas: rias 14. no 3S 17,00 horas

Telefone 22-1744 ,

Convênios: Banco do Brasil, Sasse, Medsan, lpesc, Fundação
Celesc e Ascb.

L__� �

OTIMA CASA - ALUGA-SE
Recêm-construfda; fino acabamento. Cr$ 5.000

mensais. Tratar: com fone: 22 - 0842 •

AULAS DE PIANO
Tratar: Rua Desembargador Tavares Sobrinho, 186-
Coqueiros. Fone: 44-1550 - Professora Rita de Cás
sia.

Em excelente ponto, totalizando 528m2 de área
construída com depósito anexo, num terreno de es

quina com 1.138m2. Tratar a partir de hoje no local à
rua Max Schramm, 1459. \

ELES FAZEM A AUDIÊNCIA
DA RÁDIO DIFUSORA ITAJAí.

Osmar Schroeder e Alfredo Costa, das 07hOO às 07h30m em

"MATUTINO DIFUSORA".
Irene Boerner - das 09hOO às 10hOO em "SUPLEMENTO
FEMININO".
Célio Marinho - das 10hOO,às 12hOO em "SHOW LIVRE".
Adilson Reis - das 12hOO às 12h30, em "DIFUSORA NOS
ESPORTES".
Alfredo Costa - das 12h30m às 13hOO em "RD NOTt'CIAS"
João Guimarães - das 13hOO às 15h30m em "NOSSO EN·
CONTRO".

-

Regina Duarte - das 15h30m às 15h35m em "MULHER É
MELHOR".

NOSSO CORRESPONDENTE, às 09hOO - 12h25m -

18h50m - 22hOO-.
5 INFORMATIVOS, às 10hOO - l1hOO - lhOO - 17hOO-
21hOO -.

RÁDIO DIFUSORA - 34 ANOS PRESTANDO SERViÇOS
A ITAJAr

ORAÇÃO AO DIVINO ESPIRITa SANTO
Oh! Divino Espírito Santo, Vós que me esclareceis de tudo, que
ilumi nais todos os meus caminhos, para que eu possa atingir a fel ici
dade. Vós que me concedeis o sublime dom de perdoar e esquecer as

ofensas e até o mal que me tenham feito; e V6� que estais corniqo
em todos os instantes, eu quero humildemente agradecer, por tudo
que sou, por tudo que tenho e confirmar mais uma vez a minha

intenção de nunca me afastar de Vós por 'maior que seja a ilusão ou

'tentação materiais, com a esperança de um dia merecer e poder
juntar-me a Vós e a todos os meus irmãos, na perpétua Glória-e Paz.

Obrigado mais uma vez. (A pessoa deverá fazer esta oração por 3
dias seguidos, sem dizer o pedido, dentro de 3 dias, será alcançada a

!!Iraça, por mais.dif ícil que seja). Publicar assim que receber a graça.

�o Divino Espírito Santo, agradeço as qraças recebidas.

"lOJA -' V�NDE-SE

VENDE-SE TERRENO

Construção Civil
COMPRA E VENDA DE
IMÚVEIS E LOTEAMENTOS

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foi perdida uma bolsa tiracolo, contendo vários documentos,

inclusive carteira de habilitação, categoria profissional e 'o certifica

do de propriedade do veículo marca Kombi, placa AA-2188, perten
cente ao Sr. Leopoldo Wollinger Filho.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os sequintes documentos: 2 carteiras de' identida·

de, carteira de habilitação - 'categoria Amador, psicotécnico,'certi
ficado de reservista, titulo de eleitor, sindicato de hotéis e similares
de Curitiba e demais .documentos, pertencentes ao Sr. Irineu Zappe
lini Sobrinho.

DOCUMENTO PE'RDIDO
Foi perdido o .Certificado de Propriedade do veículo marca

Volkswagen, ano 1971,
__
placas AB·7263, pertencente a ElviraAugus·

ta Garcia.

.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade do veículo marca

Opel, cor cinza, ano 1968, motor l1SR-0065, pertencente .ao Sr.
Valdir João Nunes.

Em Cachoeira do Bom Jesus, com 900m2, perto do mar.

Preço: Cr$ 120.000,00. Tratar: fone 22·4588.

;llmo OIIIICHICII

creci No. 17
NÃO FAÇA SEUS NEGÓCIOS
IMOBILIÁRIOS SEM PRIMEIRO NOS
CONSULTAR

.

Avenida Ivo Silveira, 4.501 - Fones: 44-1902 - 44-0302.

. DECLARAÇÃO
O Sr. Cesar Darnasio declara que extraviou o Certificado de Pro

priedade de seu caminhão 'marca Mercedes Benz, ano 1971, cor
martlm/preto.cbassis 34500315004039, placas N F-Ol 00

Morro da Fumaça, SC, 26/2/76

Bel íssimo 13x33'- Cr$ 50.000,00 à vista. Frente Lagoa. Tra

tar' Rua Olavo Bilac, 391 s/102. Telefones 44-1819 e 44-2970

das 9 às 18 horas. . \

IMÓVEIS À V�NDA
1 - Belíssima residência situada em Coqueiros com vista pa

norâmica para a Ponte Colombo Salles e Ilha. 4 quartos,
living, sala de estar, 3 banheiros, garagem, ampla' copa
cozinha, escadas, internas em mármore branco. Preço
excepcional. Cr$ 450.000,00.

2 - Um terreno medindo 12x34 de frente para a Rua João
Meirelles - Coqueiros - Bom Abrigo. Preço
c-s 120.000,00.

3 - Apartamento alto padrão no Ed. Victor Meirelles - Rua
,

Oto Gama D'Eça. Com 147m2. Inclusive com telefone e

garagem privativa. 3 quartos e dependências de empre
gada, living, 2 banheiros. Preço Cr$ 445.000,00.

V��D3 TE��EN�
�A3�A DA ��NCE!�Ã!)

ASSOCIAÇÃO PROFISSIONAL
DO COMERCIO

VAREJISTA DE COMBUSTfvEIS
MINERAIS DE FLORIANÓPOLIS

Praça XV - End. João Moritz, 80. Andar
S/803 - Fone 22-5854 - Florianópolis

VENDE-SE
JARDI'M ITAGUAÇÚ

Terrenos residenciais. Casas novas - entrega' ime
diata. Financiadas - altíssimo padrão. Terreno em

Barreiros com praia. Tratar: com fone 22-2981 -

·Creci-247.
'

COMUNICADO
Em virtude dos constantes aumentos nos custos das- DIS

TRIBUIDORAS de ÓLEOS LUBRIFICANTES EM GE;RAL,
em �azão de aumento do imposto único sobre com6ustíveis e

lubrificantes, vimo-nos obrigados a elevar os preços a varejo,
para venda ao público nos postos de serviços da GRANDE

FLORIANÓPOLIS, ou seja: BIGUAÇU, SÃO JOSÉ, PALHO
. ÇA e CAPITAL os quais entrarão em vigor a partir do dia 11

de MARÇO de 1976, ficando a nova tabela nos seguintesCANASVIE IRAS

VENDE,-SE TERRENO
Muito bem localizado, medindo 365,50m2.
Preço Cr$ 88.000,00. 50 por cento à vista e

os restantes 50 por cento em 6 meses sem

juros.
I nformações pelo fone 22-5030.

custos:

a) ÓLEOSPECIAL , .

b) ÓLEO DE CAIXA/DIFERENCIAL ..

c) ÓLEO COMUM HO .

d) OUTROS MOT0R OIL'S ..
' .

e) ÓLEO DE TAMBOR (PURO)

Cr$ 30,00 p/ litro
Cr$ 30,00 p/ litro
Cr$ 28,00 p/ litro
Cr$ 25,00 p/ litrb
Cr$ 20,00 p/ litro

·ALU.GA-SE
NA LAGOA DA CONCEICÃO

Casa de material, mobiliada, com quatro quartos, dois ba

nheiros, sala grande, copa-cozinha, churrasqueira e terreno

com 2.000m2, telefone a partir de mai�, próximo. Tratar na

Lagoa, no Restaurante Migulão ou pelas fones 22-6591 ou

22·1042.

OBS.:
1) Os preços são vál idos para todas as marcas de Õleo,
2) Para a troca de Óleo comprado fora do local do serviço

será cobrado Cr$ 7,00 p/ litro.
Em respeito ao nosso público consumidor, fazemos esse

comunicado e informamos que a fim de não onerar de súbito

a bolsa popular, resolvemos manter os preços de SE RVI ÇOS
EM GERAL na tabela vigente desde lo. de MAIO de 1975,
até que os custos operacionais nos permitam.

Atenciosamen-te,
.

NELSON RIEPING - Presidente

ALUGA-SE SALA COMERCIAL TÉRREA
Sita à Avenida Mauro -Ramos, 77 - Centro - com 2 portas e

área de 89,75m2 - Instalações sanitárias - sem taxa condo
minial - sem problemas de estacionamento. Ideal para depó
sito ou escritórios..

Tratar no local, '10. andar, no horário de 12,00 às 14
horas.

RÁDIO DIFUSo.RA
"962 1975

13 ANOS DE
POPULARIDADE

E BONS SERVrçOS
�>p CRICIÚMA-SC.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Veja
quanto
custa

estudar
Paraatender as exigências
da maioria das escolas,
públicas ou particulares,
a compra de material
escolar consome boa
parcela do orçamento familiar.

o equipamento escolar para um aluno

"
de 4a. série do 10. grau - material, unifor
mes de física ediário, conforme exigência
das escolas públicas - está custando em mé

dia Cr$ 150,00.
Para toda aprimeira fase, antigo primá

rio, o material pedido em geral inclui seis
.cadernos, pasta de elástico, lápis, caneta,
borracha, lápis de cõr, tinta gouache e pin
cel (opcional), cola e tesoura, custando a

proximadamente Cr$ 46,70.
As escolas da rede municipal exigem

uniforme diário. Para o sexo masculino,
calça azul marinho e camisa branca tendo

no bólso emblema da escola. Sexo fernini

'no, saia ou calça na mesma côr e camisa

branca. Para o uniforme de física, short

preto com camiseta de malha d� algodão
branca. O calçado é canga preta para am

bos os casos, variando somente a cor da

meia que é preta para os meninos e branca

para as meninas,

OUfROSPREÇOS
'Os uniformes podem ser encontrados

em casas comerciais da rua Felipe Schmidt

prontos, por Cr$ 32,00 a camisa, e Cr$

35,00 a calça. As carninetas de física cus

tam em média Cr$ 12,00 e os shorts Cr$

15,00. Dependendo da opção, os uniformes
podem ser· confecionados em casa. O metro

do tergal custa nas casas de tecidos, de Cr$
18,00 a Cr$ 35,00, com 1,40 de largura e

tecido poliester para camisa, de Cr$ 10,00
.a Cr $ 33,00, na mesma largura. O brim va

ria de Cr$ 15,00 a Cr$ 35,00 o metro. Nas
várias casas de calçados do centro, sapatos
colegial podem ser adquiridos por preços
que variam de Cr$ 70,00 ii Cr$ i20,00.

MATERIAL ESCOLAR

Caderno 50 folhas. . . .Cr$ 1,40
Caderno 100 folhas ,. . Cr$ 3,50
Lápis de côr(uma dúzia} . Cr$ 3,00
Lápis preto . Cr$ 0,50
Çaneta esferográfica .:. " Cr$l,OO
Tinta gouache . Cr$ 1,00
Régua . . . . . . Cr$ 1,00
Esquadro . . Cr$ 2,00
Pasta tiracolo . Cr$ 35,00
Pasta simples . Cr$ 19,00
Borracha . Cr$ 0,50
Cola . . . . . Cr$ 2,20
Lancheira . . Cr$ 20,00
Lápis de cera . Cr$ 4,00
Caneta hidrocôr (meia dúzia) , Cr$ 10,OU
Caneta hidrocôr (uma dúzia) . Cr$ 19,00
Caderno, de desenho pequeno Cr$ 1,00
Caderno de desenho cartografia. Cr$ 3,60
Caderno quatro matérias . Cr$ 9.,50
Arquivo . . . . . . . Cr$ 12,00
Tesoura sem ponta . Cr$ 9,50
Pincel ..... Cr$ 2,20
Durex pequeno . Cr$ 0,80
Durex grande Cr$ 2,30
Penal . Cr$ 5,70
Transferidor . Cr$ 0,70
Compasso . . Cr$ 7,80
Apontador Cr$ 2,20
Papela para encapar livros (a folha)Cr$ 0,30

.Disque
22-2746 ou

22-2813: IR
,

informa.
Os contribuintes do Imposto de Renda

que deverão pagar imposto têm prazo até o

dia 23 para a entrega dos formulários'
devidamente preenchidos em, quaisquer
agências, bancárias. E os que estão isentos
de pagamento têm prazo até 28 de abril.
Em virtude da proximidade das datas, a
Secretaria da Receita Federai - em nota
distribuída ontem à imprensa - informa
que instalou telefones em 45 cidades do
país a fim de possibilitar o esclarecimento
d�s dúvidas que alguém ainda tenha após a
leitura dos manuais de orientação para o

preenchimento da declaração de rendimen
to. Em Florianópolis disque os números
22-2746 ou 22-2813 para obter quais
quer esclarecimen tos.

Acrescenta a nota que o atendimento
teleIo?-ico é feito por técnicos especialmente trem�dos para esta função pela própriaSecretana da Receita Federal.

O esquema de atendimento ao público
:-- o contribuinte também poderá se dirigira s�de da Delegacia local do órgão, à rua
ArcIprestes Paiva número 15, 10. e 20.
andares. - está sendo feito de segunda a

,�e�ta-felIa no período das 10 às 22 horas
mm�rruptamente. Sábados e domingos inclUSIVe, no horário das 9 às 19 horas. Mas
só até 0 dia 23 próximo.

. Outr�s informações, além dos números
acima CItados, poderão ser obtidas através',
do te}efone 22-6033.
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Pequena
história da

Transamazônica
Com sua construção praticamente

paralisada, a grande
rodovia tem quase 10 mil

quilômetros, hoje consumindo cerca
de Cr$ 5 mil mensais do

DNER na sua conservação por
quilômetro. Construída com as

caracterfstícss de estrada

pioneira, na realidade se

transforma num imenso deserto
denominado pelos raros viajan tes

que a percorrem de ''Transamargura''.
Por Bonifácio Bertoldi,
nosso enviado especiaL·

- É o mais arrojado desa- um abandono. Estes colonos

fio à engenharia e a mais aqui foram enganados pelo
dramática investida humana Incra. Eu estou muito satisfei
no seio da selva", repetia um to aqui, porque lá noNordes

engenheiro do Departamento te é pior - a seca, - mas vocês
Nacional de Estrada de Roda- lá do sul, acho que não se

gem na cidade de Itaituba, acostumam nesta vida tão di

referindo-se a Transamazõni- [icil".
ca. Outro passageiro fez

"Hoje a obra está aí, ser- questão de tomar parte no

I .vindo.a Amazônia, integrando diálogo e.jà foi dizendo: "Mo
ás longiquas regiões, humani- -ço,1:'jireciso mudar o nome

zando a.selva". A extensão da dessa estrada. Isto aqui não é
rodovia é de 5.397, 8 quilôm�' transamazõnica coisa nenh-
tros. Começa em João Pessoa
e Recife, unindo-se depois na

cidade piauiense de Picos.

Após cortar a Amazônia L�

gal chega até Cruzeiro do Sul,
na Fronteira com o Peru.

Hoje praticamente construí-

uma Esta aqui é a "transa

margura ",
De outra parte, uma viagem
pela Transamazõnica; no sen-

I

tido Oeste e com destino a

Jacará-Acanga, só de automó

vel, pois não há coletivos, é

o chão verde é rasgado em nome do arrojo e do pioneirismo

cargo do Dner, numa exten- corresponde a 2,8% da exten

são de 2.30J.8 quilômetros e, são total da rodovia, no'Pará.
,de Humaitá, até a Fronteira, Há também, no trecho corres

novamente a cargo do Bata- pondente ao Pará, algumas
lhão de Engenharia e Constru- travessias de balsa, como em

ção. Marabá, sobre o Rio Ara- _·�---�-T-
SÓ NO PARÁ guaia, co11',750 metros de lar-

Em Itaituba fica a sede do gura, sobre o Xingu, 400 me

Dner - a AR2/6 e que é tros esobre o rio Tapajós, em

responsável pela conservação Itaituba com 2.300 metros de
de 764 kms, desde o ponto largura. Em um levantamento
54, próximo a Rurôpolis Pre- recentemente realizado pelo
sidente Médice até Palmares. Dner foram obtidos os seguin
Para a execução desses servi- tes dados do tráfego: a média
ços a AR2/6 do Dner conta diária de veículos que trafe
com aproximadamente 264 gam de Altamira até Marabrá

funcionários, incluindo enge- é de 200 automóveis, de Es

nheiros, pessoal técnico, ad- treito até Maràbá - 57 veicu-

Núcleo habitacional de colonos

ministradores. motoristas, a

lém de todos os equipamen
tos necessários para o traba

lhá.
É um trabalho que não

acaba nunca, diz o engenheiro
chefe da AR2/6, Dilson Nu
nes Gouvea, ressaltando que
"as principais dificuldades na

conservação da rodovia ocor

rem no inverno, em virtude
das chuvas e das 'cheias. Só no

ano passado, no Pará, aproxi
madamente 30· passagens da

transamazônica ficaram inter

ditadas pelas cheias. Este ano

ainda não tivemos proble
mas': O custo mensal da con

servação oscila em torno de 5

mil cruzeiros por quilômetro.
Segundo dados . obtidos

com o engenheiro Dilson

Gouvea, só no Pará foram
construídas 187 pontes, de'

madeira, perfazendo 6.607
metros de cumprimento e que

los, deMiritituba até Itaituba
é de 27 veículos por dia.
No Estado do Pará, segun

do estudos feitos pelo enge
nheiro do Dner, a rodovia que
está sendo colonizada pelo
Incra, serve aos produtores de

. arroz, cana de açúcar, milho.
No ramo vegetal há a borra

cha, grande variedade de fru
tas, madeira de lei em grande
quantidade e essência de pau
rosa - fixador de perfume,
Entre'as riquezas minerais da

região encontra-se: o ouro em

grande quantidade, há longo
tempo em fase de extração
Depois vem a cassiterita, tan

talita, diamante, calcário e

salgema, também em quanti
dades incalculáveis.

Mas.ao. final; resta uma dú
vida inquietante: quando a a

Transamazõnioa deixará de
.a-

II
__..,.--

Uma colonização progressiva e incerta
'

da, a Transamazônica ainda extremamente monótona.
'mobiliza centenas de pessoas Quase totalmente inabitada, a
e milhares de equipamentos
na sua conservação, . reparos,
melhoramentos, além dos su

cessivos estudos de viabilida

de, 'estatísticas de tráfego,
possíveis correções, constru

ção de pontes definitivas. No
.

seu trajeto apresenta caracte

rísticas arrojadas como: plata-
\

forma de 8,60m, rampa ao

máximo de 10% e, predomi
nância de solo silto arenoso e

argila silto arenosa. Há eleva
do número de pontes.

Viajando de ônibus ou au

tomóvel de Santarém para
I Itaituba ou vice-versa, o pas

sageiro defronta-se com mui
tas novidades, peculiares à

rodovia apresenta um movi
mento muito reduzido, pois
só vez por outra aparece um

automóvel Na sua extensão a

rodovia serve, entre outras, as

seguintes cidades: João Pes

soa, Recife, Curuaru; Campo
Grande, Cajazeiros, Salgueiro,
Farias Brito, no Nordeste. Se

'guem-se: Picos Pastos, Bons,
Porto Franco, onde coincide

'até Estreito com a Belém/Bra
sília, cortando o Rio Ara

guaia. Vem a seguir: Marabá,
Jabotal; Altamira (sobre o rio
Xingú], Rurópolis Presidente

Médice, onde há o entroca

menta com a SantarémiCuia
bá, Ítaituba, cruzando o Rio

ser apenas mais uma estrada

deserta no'país?

paisagem amazônica: em pri- 'Tapajós, _ seguindo para Jaca
meiro plano, selvas in terminá-

. râ-Acanga, Palmares, Humai
veis, lagos, pequenas monta- tá, (sobre o Rio Madeira],
nhas, animais selvagens - "eles onde também cruza com a

parecem dar passagem prá Rodovia 3j 9 que ligaManaus
gente", comentou um passa- a Porto Velho. Dé, Humaitá
geiro da Empresa Transbrasi- toma a direção de Lábrea,
liana, a. única a fazer o trajeto onde, novamente a balsa é
ItaüubalSantarém; E conti- utilizada para cruzar o Rio
nua o passageiro, seu Manoel Purus e, finalmente, segue pa
Cordeiro Pimentel - "eu viajo ra Boca do Acre, Rio Branco,
com frequência pela Trans�- Manuel Urbano.. Feijó, Ta
mazõnica: Sou um dos pri- rauacá e Cruzeiros do Sul, no
meiros viajantes dessa rodo- Rio Juruá, afluente do Soli
via. Parece que não tem fim, mões.
mas eu já me acostumei. Os trabalhos de conserva

Quando quebra o ônibus a f.ífo, reparos e melhoramentos
gente tem que se virar por estão a cargo do Dner, do
aqui mesmo. Élonge de tudo. Batalhão de Engenharia e

Vê, a estrada é muito boa,
I

Construções e Departamento
pode chover que não aconte- de Estradas de 'Rodagem. O
ce nada. Só tem uma coisa: é trecho correspondente ao li
uma 'estrada feita dentro da toraI nordestino até Porto.
mata virgem. Agora já tem Franco está sob iurisdição do
muitos moradores, quase to- BEC. de Porto Franco até
dos trazidos pelo Incra. Mas é Humaitá..a conservação está a
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oscampeoes

o morro desceu.·Na hora em que os envelopes começa
ram a ser abertos, muita gente na praça. E de vez em

quando aparecia um atrasadinho "cumé, já saiu? ". Foram
se formando aglomerações ao redor dos rádios de pilha.
"Pra que esses foguetes, rapaz?

" Com roupas vermelhas e

pretas, os dirigentes e componentes dos Tenentes do Diabo
esperavam o resultado com caixas de foguetes no colo. E
comeco a contagem. Os votos eram contados um a um, a

lentidão só aumentava o nervosismo. Havia o grupo das
mulheres do Copa, das mulheres do Protegidos, o grupo dos
homens das outras' escolas, todos separados, ao redor do
Diretur. No morro da caixa-dágua, os ouvidos colados nos

radinhos. No morro' do Protegidos, t ambêin, No Estreito,
terra de três escolas, também muito nervosismo. Mas nas

"rodinhas", mesmo de outras escolas, uma suspeita .. Será
que este é o ano do Copa?

Primeiro foi a comemoração dos Tenentes doDiabo...

Antes das 15 horas já havia mais de 500 pessoas �o redor da Serão pagàs as dívidas e pilrte do que foi gasto nos cinco carros
sede da Díretur, na Praça XV, alguns munidos de radinhos a alegóricos - Cr$ 7,5 mil-

.

pilha, aguardando a contagem de votos que apontaria a escola de O presidente da Protegidos da P,rincesa, Hélio Norberto da
samba e a grande sociedade vencedoras do carnaval deste ano: Silva, - 2p. lugar - afirmou que "se a comíssão julgadora escolheu
Copa Lord e Tenentes do Diabo. Mal terminaram de ser a Copa Lord, deve ter sido a nÍelhor. Nós ganhamos em quatro
anunciados os resultados, começou a comemoração no centro da itens, eles em três. Mas é que dentro da 'comissão tem dois
cidade, C8m samba, batucadas e foguetes, na frente da catedral, o elementos que toda vez que participarem nós vamos perder
que interrompeu o trânsito durante quase duas horas. pontos. Por exemplo, cor padrão, todo o mundo tinha que tirar

, OS\ dois envelopes, lacrados, foram abertos pelo Diretor da dez, ninguém podia fugir das suas cores. f: claro que 'foi má fé.
Diretur, na presença de dois, representantes de cada entidade Mas não vamos esquentar a cabeça por causa disto, vamos esperar
canavalesca. A Copa Lord, que ficou em 10. lugar, teve um total o próximo carnaval".
de 108 pontos; a Protegidos da Princesa, em' 20. lugar, 103 O presidente da sociedade Granadeiros da Ilha (20. lugar),
pontos; e a filhos do Continente, em 30., 88 pontos. A Império Mário' Xavier, lamenta que "há sete anos que viemos perdendo.
do Samba obteve 70 pontos, e a Lufa-Lufa, 61 pontos. Não é fácil para quem luta seis meses dentro do galpão. Para
A Tenentes do Diabo; la. classificada das grandes sociedades, mim, 80% do lJIotivo de termos perdido é por causa da falta de

obteve 266 pontos; a Granadeiros, 2a classificada, 195 pontos, e condições de gaÍpão e de recursos. Se colocassem nossa equipe
a Trevo de Ouro, 30. lugar.fez 148,5 pontos. Os resultados, no galpão 'da Tenentes do Diabo e a deles no nosso queria ver

segundo o diretor da1>icetur, Airton Oliveira, foram "excelentes. quem ia ganhar. O dia em que as três sociedades tiverem
Aliás, e�a o que o povo e a imprensa esperava. Correspondeu igualdade de galpão, então vamos sair parconcorrer num concur-

totalmente", so em igualdade de condições".
OPINiÕES PRÊMIOS
Para o Rei Momo, também presente na apur�ão dos votos, as Os prêmios também foram entregues ontem, às '17 horas, na

classificações foram "válidas, justas, tudo legal, Eu gosto muito prefeitura: Cr$ 12 mil para o lo. lugar, 6 mil para o 20. e Cr$ 3
da Copa Lord, que é uma das escolas,mais organizadas de mil para o 30. Como prêmios-íncentívo, foram dados Cr$ 21 mil
Florianópolis, tanto que é a única que tem sede própria. para as três escolas classificadas por apresentarem mais 50

Quanto às grandes sociedades, a Tenentes do Diabo é a que componentes além dos 230 regulamentados; crs 7 mil para a

realmente tinha mais condições de ganhar". Filhos do Continente, que desfilou com' 323 componentes; Cr$
O representante da Copa Lord, Azomar Pereira Nascimento 14 mil para as sociedades Trevo de Ouro e Tenentes do Diabo,

não se surpreendeu com os resultados: "Já esperávamos ganhar, por apresentarem mais dois carros, além dos três regulamentados,'
para ísto.nôs trabalhamos, é o resultado dos nossos esforços, da e crs 7 mil para a Granadeiros da Ilha, por apresentar um carro
nossa preocupação. Com este dinheiro (do prêmio) vamos pagar a mais.: ,

algumas dívidas que flcarame trabalhar para o carnaval do ano A "cidadã samba", Alice Martins, da CopaLord, recebeu um '

. que vem, se Deus quiser".
,

troféu e Cr$ 300,00 da A.S.Propague; o "melhor compositor de
Heitor Mello, diretor da Grande Sociedade Tenentes do Diabo' samba", Nelson Wagner, da Copa Lord, recebeu umaplaca de

também não esperava outra coisa: "(amos ganhar, tranquilo. prata e Cr$ 200,00, tambêm da Á.S.Propague. Na escolhà do
Hoje nos 'tornamos campeões pela sétima vez consecutiva, e hoje "rei' do apito" houve empate e foram escolhidos dois: "Rato" e
estamos comemorando 71 anos de existência, E a diferença da Edson Camargo, ambos da Protegidos da Princesa, que recebe
'nossa sociedade para o segundo lugar, por coincidência, foram 71 ram, cada um, uma placa de prata e Cr$ -SOO,OO da Comercial
pontos", Com o dinheiro ganho(total de Cr$ 26 mil) ele diz que Castro.

No interior do Diretur, protegidos por vidros escuros que
exigiam uma certa habilidade para ver o que estava
ocorrendo, depois do résultado das Grandes Sociedades
continuou a contagem, voto por voto, do concurso das
Escolas. O, ambiente, na praça, era quente. Alguns passavam
lenço na' testa, outros riam e brincavam para passar o

tempo. Esperando.
'

dar chegou a vez do morro descer para a praça. ..

depois de sambar na frente da cdtedral, a Copa Lordvoltou para o morro e foi fazer a festa na sua quadra...

As fotos da festa
são de Lourival Bento.

Juntando a Tide, o samba, a alegria e a cachaça:

•
. I

A Copa Lord desfilará hoje à noite, repetindo o Carnaval, pelo mesmo roteiro, fantasiada, só que mais orgulhosa.
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